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LA PRIMA E L'ULTIMA PIOGGIA  
LE PRIMIZIE E IL RACCOLTO 

LA DOPPIA UNZIONE 
IL SETTIMO E L'OTTAVO 

LE TRE FESTE SOLENNI IN GESÙ' CRISTO 
MOSE' E GIOSUE' - ELIA ED ELISEO - IL BATTISTA E CR ISTO 

CRISTO E LA SPOSA 
IL SETTIMO MESSAGGERO E LA SPOSA DI CRISTO 

LA PIETRA DELLA VETTA E LA PIETRA DEL FONDAMENTO 
 

Versi di riferimento Biblici a Conferma dei Trattati citati 
La Sposa e la Doppia Unzione-La Pietra della Vetta 

 2Re 2:1 Ora, in sul tempo che il Signore voleva levare Elia in Cielo in un 
Turbo, Elia si partì di Ghilgal con Eliseo. 
2Re 2:2 Ed Elia disse ad Eliseo: Deh! Rimani qui; perciocchè il Signore mi 
manda fino in Betel. Ma Eliseo rispose: Come il Signore vive, e come l'anima 
tua vive, io non ti lascerò. Così scesero in Betel. 
2Re 2:3 E i figliuoli dei profeti ch'erano in Betel, vennero ad Eliseo, e gli 
dissero: Sai tu che il Signore toglie oggi il tuo signore d'appresso a te? Ed 
egli disse: Anch'io lo so; tacete. 
2Re 2:4 Ed Elia gli disse: Eliseo, deh! Rimani qui; perciocchè il Signore mi 
manda in Gerico. Ma egli disse: Come il Signore vive, e come l'anima tua 
vive, io non ti lascerò. Così se ne vennero in Gerico. 
2Re 2:5 E i figliuoli dei profeti ch'erano in Gerico, si accostarono ad Eliseo, 
e gli dissero: Sai tu che il Signore toglie oggi il tuo signore d'appresso a te? 
Ed egli disse: Anch'io lo so; tacete. 
2Re 2:6 Ed Elia gli disse: Deh! rimani qui; perciocchè il Signore mi manda 
verso il Giordano. Ma egli disse: Come il Signore vive, e come l'anima tua 
vive, io non ti lascerò. Così se ne andarono amendue insieme. 
2Re 2:7 E cinquant'uomini, d'infra i figliuoli dei profeti , andarono, e si 
fermarono dirimpetto a loro, da lungi; ed amendue si fermarono al 
Giordano. 
2Re 2:8 Allora Elia prese il suo mantello, e lo piegò, e percosse le acque, ed 
esse si partirono in qua e in là; ed amendue passarono per l'asciutto. 
2Re 2:9 E, quando furono passati, Elia disse ad Eliseo: Domanda ciò che tu 
vuoi che io ti faccia, avanti che io sia tolto d'appresso a te. Ed Eliseo disse: 
Deh! siami data la parte di due del tuo spirito. 
2Re 2:10 Ed Elia gli disse: Tu hai domandato una cosa difficile; se tu mi 
vedi, quando io sarò tolto d'appresso a te, ti sarà fatto così; ma se tu non mi 
vedi, non ti sarà fatto. 
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2Re 2:11 Or avvenne che, mentre essi camminavano, e parlavano insieme, 
ecco un carro di fuoco, e dei cavalli di fuoco, che li partirono l'uno dall'altro. 
Ed Elia salì al cielo in un Turbo. 
2Re 2:12 Ed Eliseo lo vide, e gridò: Padre mio, padre mio, carro d'Israele, e 
la sua cavalleria. Poi non lo vide più; e prese i suoi vestimenti, e li stracciò in 
due pezzi. 
2Re 2:13 Appresso levò il mantello d'Elia, che gli era caduto d'addosso, e 
tornò, e si fermò in su la ripa del Giordano. 
2Re 2:14 E prese il mantello d'Elia, che gli era caduto d'addosso, e ne 
percosse le acque, e disse: Ove è il Signore Iddio d'Elia? Ed avendo anch'egli 
percosse le acque, esse si partirono in qua ed in là; ed Eliseo passò. 
2Re 2:15 Quando i figliuoli dei profeti che dimoravano in Gerico, l'ebbero 
veduto, venendo incontro a loro, dissero: Lo spirito di Elia si è posato sopra 
Eliseo. E gli vennero incontro, e s'inchinarono a terra davanti a lui. 
 2Re 2:18 Poi tornarono a lui in Gerico, ove egli dimorava. Ed egli disse loro: 
Non vi avea io detto: Non andate? 
2Re 2:19 Or la gente della città disse ad Eliseo: Ecco ora, la stanza di questa 
città è buona, come il mio signore vede; ma le acque sono cattive, onde il 
paese è dipopolato. 
2Re 2:20 Allora egli disse: Recatemi una scodella nuova, e mettetevi dentro 
del sale. Ed essi gliela recarono. 
2Re 2:21 Ed egli uscì fuori alla scaturigine dell'acqua, e vi gittò dentro quel 
sale, e disse: Così ha detto il Signore: Io rendo queste acque sane; di qui non 
procederà più nè morte, nè disperdimento. 
 2Re 4:38 Ed Eliseo se ne ritornò in Ghilgal. Or vi era fame nel paese; ed i 
figliuoli dei profeti sedevano davanti a lui; ed egli disse al suo servitore: 
Metti la gran caldaia al fuoco, e cuoci della minestra ai figliuoli dei profeti. 
2Re 4:39 E uno di essi uscì fuori ai campi, per cogliere delle erbe; e, trovata 
una vite salvatica, ne colse delle zucche salvatiche piena la sua vesta; poi 
venne, e le minuzzò dentro alla caldaia dove era la minestra; perciocchè essi 
non sapevano che cosa fosse. 
2Re 4:40 Poi fu versato di quella minestra ad alcuni, per mangiarne; ed 
avvenne che, come ne ebbero mangiato, sclamarono, e dissero: La morte è 
nella caldaia, o uomo di Dio; e non ne poterono più mangiare. 
2Re 4:41 Ma egli disse: Recatemi ora della farina. Ed egli la gittò nella 
caldaia; poi disse: Versa di quella minestra alla gente, acciocchè mangi. E 
non vi era più male alcuno nella caldaia. 
2Re 4:42 Allora venne un uomo da Baalsalisa, il quale portava all'uomo di 
Dio del pane di primizie, cioè: venti pani d'orzo, e del grano novello in 
ispiga. Ed Eliseo disse al suo servitore: Da' questo a questa gente, che mangi. 
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2Re 4:43 Ed egli rispose: Come metterei io questo davanti a cent'uomini? 
Ma egli disse: Dallo a questa gente, che mangi; perciocchè, così ha detto il 
Signore: Ella mangerà, ed anche ne lascerà di resto. 
2Re 4:44 Egli adunque mise quello davanti a coloro, ed essi ne mangiarono, 
ed anche ne lasciarono di resto, secondo la parola del Signore. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiam noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini; 
2Corinzi 3:3 essendo manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
vivente; non in tavole di pietra, ma nelle tavole di carne del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi sufficienti pure a pensar cosa 
alcuna, come da noi stessi; ma la nostra sufficienza è da Dio; 
2Corinzi 3:6 il quale ancora ci ha resi sufficienti ad esser Ministri del Nuovo 
Patto, non di Lettera, ma di Spirito; poichè la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica. 
2Corinzi 3:7 Ora, se il ministerio della morte, che non era se non in lettere, 
scolpito in pietre, fu glorioso, talchè i figliuoli d'Israele non potevano 
riguardar fiso nel volto di Mosè, per la gloria del suo volto (la qual però 
dovea essere annullata), 
2Corinzi 3:8 come non sarà più tosto con Gloria il Ministerio dello Spirito?  
2Corinzi 3:9 Perciocchè, se il ministerio della condannazione fu con gloria, 
molto più abbonderà in gloria il ministerio della giustizia. 
2Corinzi 3:10 Per questo rispetto, ciò che fu glorificato non fu reso glorioso 
a cagione di questa che è gloria più eccellente. 
2Corinzi 3:11 Perciocchè, se quel che ha da essere annullato fu per Gloria; 
molto maggiormente ha da essere in gloria ciò che ha da durare. 
2Corinzi 3:12 Avendo adunque questa speranza, usiamo gran libertà di 
parlare. 
2Corinzi 3:13 E non facciamo come Mosè, il quale si metteva un velo su la 
faccia; acciocchè i figliuoli d'Israele non riguardassero fiso nella fine di 
quello che avea ad essere annullato. 
2Corinzi 3:14 Ma le lor menti son divenute stupide; poichè sino ad oggi, 
nella lettura del vecchio testamento, lo stesso velo dimora senza esser 
rimosso; il quale è annullato in Cristo. 
2Corinzi 3:15 Anzi, infino al dì d'oggi, quando si legge Mosè, il velo è posto 
sopra il cuor loro. 
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2Corinzi 3:16 Ma, quando Israele si sarà convertito al Signore; il velo sarà 
rimosso. 
2Corinzi 3:17 Or il Signore è quello Spirito; e dove è lo Spirito del Signore, 
ivi è libertà. 
2Corinzi 3:18 E noi tutti, contemplando a faccia scoperta, come in uno 
specchio, la gloria del Signore, siam trasformati nella stessa immagine, di 
gloria, come per lo Spirito del Signore. 
 Ebrei 9:1 IL primo patto adunque ebbe anche esso degli ordinamenti del 
servigio divino, e il santuario terreno. 
 Ebrei 9:8 Lo Spirito Santo dichiarava con questo: che la via del santuario 
non era ancora manifestata, mentre il primo tabernacolo ancora sussisteva. 
 Ebrei 9:11 Ma Cristo, sommo sacerdote dei futuri beni, essendo venuto, per 
mezzo del tabernacolo che è maggiore e più perfetto, non fatto con mano, 
cioè non di questa creazione; 
Ebrei 9:12 e non per sangue di becchi e di vitelli; ma per lo suo proprio 
sangue, è entrato una volta nel santuario, avendo acquistata una redenzione 
eterna. 
 Ebrei 9:27 E come agli uomini è imposto di morire una volta, e dopo ciò è il 
giudicio; 
Ebrei 9:28 così ancora Cristo, essendo stato offerto una volta, per levare i 
peccati di molti, la seconda volta apparirà non più per espiare il peccato, ma 
a salute a coloro che l'aspettano. 
 Ebrei 10:1 Perciocchè la legge, avendo l'ombra dei futuri beni, non 
l'immagine viva stessa delle cose, non può giammai, per quei sacrificii che 
sono gli stessi ogni anno, i quali son del continuo offerti, santificar quelli che 
si accostano all'altare. 
 Ebrei 10:12 Ma esso, avendo offerto un unico sacrificio per li peccati, si è 
posto a sedere in perpetuo alla destra di Dio; 
Ebrei 10:13 nel rimanente, aspettando finchè i suoi nemici sieno posti per 
iscannello de' suoi piedi. 
 Ebrei 10:16 Quest'è il patto, che io farò con loro dopo quei giorni; il Signore 
dice: Io metterò le mie leggi nei loro cuori, e le scriverò nelle lor menti. 
Ebrei 10:17 E non mi ricorderò più dei lor peccati, nè delle loro iniquità. 
Ebrei 10:18 Ora, dov'è remissione di queste cose, non vi è più offerta per lo 
peccato. 
Ebrei 10:19 AVENDO adunque, fratelli, libertà d'entrare nel santuario, in 
virtù del sangue di Gesù, 
Ebrei 10:20 che è la via recente, e vivente, la quale egli ci ha dedicata, per la 
cortina-velo, cioè per la sua carne, 
Ebrei 10:21 ed un sommo sacerdote sopra la casa di Dio, 
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Ebrei 10:22 accostiamoci con un vero cuore, in piena certezza di fede, 
avendo i cuori cospersi e netti di mala coscienza, e il corpo lavato d'acqua 
pura. 
Ebrei 10:23 Riteniamo ferma la confessione della nostra speranza; 
perciocchè fedele è colui che ha fatte le promesse. 
 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io son la via, la verità, e la vita; niuno viene al 
Padre se non per me. 
 Giovanni 6:44 Niuno può venire a me, se non che il Padre che mi ha 
mandato lo tragga; ed io lo risusciterò nell'ultimo giorno. 
 Proverbi 30:4 Chi è salito in cielo, e n'è disceso? Chi ha raccolto il vento 
nelle sue pugna? Chi ha serrate le acque nella sua vesta? Chi ha posti tutti i 
confini della terra? Quale è il suo nome, o quale è il nome del suo figliuolo, 
Se tu il sai? 
 Genesi 28:10 OR Giacobbe partì di Beerseba, ed andando in Charan, 
Genesi 28:11 capitò in un certo luogo, e vi stette la notte; perciocchè il sole 
era già tramontato, e prese delle pietre del luogo, e le pose per suo 
capezzale; e giacque in quel luogo. 
Genesi 28:12 E sognò; ed ecco una scala rizzata in terra, la cui cima 
giungeva al cielo; ed ecco gli angeli di Dio salivano e scendevano per essa. 
Genesi 28:13 Ed ecco, il Signore stava al disopra di essa. Ed egli disse: Io 
sono il Signore Iddio di Abrahamo tuo padre, e l'Iddio d'Isacco; io darò a te, 
ed alla tua progenie, il paese sopra il quale tu giaci. 
Genesi 28:14 E la tua progenie sarà come la polvere della terra; e tu ti 
spanderai verso occidente, e verso oriente, e verso settentrione, e verso 
mezzodì; e tutte le nazioni della terra saranno benedette in te, e nella tua 
progenie. 
Genesi 28:15 Ed ecco, io son teco, e ti guarderò dovunque tu andrai, e ti 
ricondurrò in questo paese; perciocchè io non ti abbandonerò, finchè io 
abbia fatto ciò che ti ho detto. 
Genesi 28:16 E quando Giacobbe si fu risvegliato dal suo sonno, disse: Per 
certo il Signore è in questo luogo, ed io nol sapeva. 
Genesi 28:17 E temette, e disse: Quanto è spaventevole questo luogo! questo 
luogo non è altro che la casa di Dio, e questa è la porta del cielo. 
Genesi 28:18 E Giacobbe si levò la mattina a buon'ora, e prese la pietra, la 
quale avea posta per suo capezzale, e ne fece un piliere, e versò dell'olio 
sopra la sommità di essa. 
Genesi 28:19 E pose nome a quel luogo Betel; conciossiachè prima il nome di 
quella città fosse Luz. 
 Giovanni 1:51 Poi gli disse: In verità, in verità, io vi dico, che da ora innanzi 
voi vedrete il cielo aperto, e gli angeli di Dio salienti, e discendenti sopra il 
Figliuol dell'uomo. 
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 Efesini 4:8 Per la qual cosa dice: Essendo salito in alto, egli ha menata in 
cattività moltitudine di prigioni, e ha dati dei doni agli uomini. 
Efesini 4:9 Or quello: È salito, che cosa è altro, se non che prima ancora era 
disceso nelle parti più basse della terra? 
Efesini 4:10 Colui che è disceso è quello stesso, il quale ancora è salito di 
sopra a tutti i cieli, acciocchè empia tutte le cose. 
 Atti 1:11 I quali ancora dissero: Uomini Galilei, perchè vi fermate 
riguardando verso il cielo? Questo Gesù, il quale è stato accolto in cielo 
d'appresso voi, verrà nella medesima maniera che voi l'avete veduto andare 
in Cielo. 
 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro possente angelo, che scendeva dal cielo, 
intorniato d'una nuvola, sopra il capo del quale era l'arco celeste; e la sua 
faccia era come il sole, e i suoi piedi come colonne di fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed avea in mano un libretto aperto; ed egli posò il suo piè 
destro in sul mare, e il sinistro in su la terra; 
Apocalisse 10:3 e gridò con gran voce, nella maniera che rugge il leone; e 
quando ebbe gridato, i sette tuoni proferirono le lor voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i sette tuoni ebbero proferite le lor voci, io era 
pronto per iscriverle, ma io udii una voce dal cielo, che mi disse: Suggella le 
cose che i sette tuoni hanno proferite, e non iscriverle. 
Apocalisse 10:5 E l'angelo, il quale io avea veduto stare in piè in sul mare, e 
in su la terra, levò la man destra al cielo; 
Apocalisse 10:6 e giurò per colui che vive ne' secoli de' secoli, il quale ha 
creato il cielo, e le cose che sono in esso; e la terra, e le cose che sono in essa; 
e il mare, e le cose che sono in esso, che non vi sarebbe più tempo. 
Apocalisse 10:7 Ma, che al tempo del suono del settimo angelo, quando egli 
sonerebbe, si compierebbe il segreto di Dio, il quale egli ha annunziato a' 
suoi servitori profeti. 
Apocalisse 10:8 E la voce che io avea udita dal cielo parlò di nuovo meco, e 
disse: Va', prendi il libretto aperto, che è in mano dell'angelo, che sta in sul 
mare, e in su la terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'angelo, dicendogli: Dammi il libretto. Ed 
egli mi disse: prendilo, e divoralo; ed esso ti recherà amaritudine al ventre; 
ma nella tua bocca sarà dolce come miele. 
Apocalisse 10:10 Ed io presi il libretto di mano dell'angelo, e lo divorai; e mi 
fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio ventre 
sentì amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed egli mi disse: Ei ti bisogna di nuovo profetizzare contro 
a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 

 
La Prima e l'Ultima Pioggia - I Luminari Spirituali  
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 Deuteronomio 11:14 Avverrà che io darò al vostro paese la pioggia a suo 
tempo, la prima pioggia e l'ultima pioggia, perché tu possa raccogliere il tuo 
grano, il tuo vino e il tuo olio.  
 Isaia 45:8 Stillate, o cieli, dall'alto e le nuvole facciano piovere la giustizia. Si 
apra la terra, produca la salvezza e faccia germogliare insieme la giustizia. 
Io, l'Eterno, ho creato questo.  
 Geremia 5:24 Non dicono in cuor loro: "Temiamo l'Eterno, il nostro DIO, 
che dà la pioggia a suo tempo, la prima e l'ultima pioggia, che mantiene per 
noi le settimane fissate per la mietitura".  
 Osea 6:3 Conosciamo l'Eterno, sforziamoci di conoscerlo; il suo levarsi è 
certo come l'Aurora. Egli verrà a noi come la pioggia, come l'ultima e la 
prima pioggia alla terra.  
 Osea 10:12 Seminate per voi secondo giustizia, mietete secondo misericordia, 
dissodate il vostro campo non coltivato, perché è tempo di cercare l'Eterno, 
finché egli venga e faccia piovere su di voi la giustizia.  
 Gioele 2:23 Gioite quindi, o figli di Sion, e rallegratevi nell'Eterno, il vostro 
DIO, perché vi ha dato la prima pioggia secondo giustizia e farà cadere per 
voi la pioggia, la prima pioggia e l'ultima pioggia nel primo mese.  
 Zaccaria 10:1 Chiedete all'Eterno la pioggia nel tempo dell'ultima pioggia! 
L'Eterno produrrà lampi seguiti da tuoni e pioggia, darà loro piogge 
abbondanti, ad ognuno erba nel proprio campo.  
 Matteo 5:45 affinché siate figli del Padre vostro, che è nei cieli, poiché egli fa 
sorgere il suo sole sopra i buoni e sopra i malvagi, e fa piovere sopra i giusti 
e sopra gli ingiusti.  
 Giacomo 5:7 Or dunque, fratelli, siate pazienti fino alla venuta del Signore; 
guardate come l'agricoltore aspetta il prezioso frutto della terra con 
pazienza, finché abbia ricevuto la pioggia della prima e dell'ultima stagione.  
 Luca 21:29 E disse loro una similitudine: Riguardate il fico, e tutti gli alberi. 
Luca 21:30 Quando già hanno germogliato, voi, veggendolo, riconoscete da 
voi stessi che già la state è vicina. 
Luca 21:31 Così ancora voi, quando vedrete avvenir queste cose, sappiate 
che il Regno di Dio è vicino. 
 Zaccaria 14:7 E vi sarà un giorno unico, che è conosciuto al Signore, che non 
sarà composto di giorno, e di notte; ed al tempo della sera vi sarà Luce. 
 Luca 22:53 Mentre io era con voi tuttodì nel tempio, voi non metteste mai le 
mani sopra me; ma quest'è l'ora vostra, e la podestà delle tenebre. 
 2Pietro 1:19 Noi abbiamo ancora la Parola profetica più ferma, alla quale 
fate bene di attendere, come ad una Lampana rilucente in un luogo scuro, 
finchè schiarisca il giorno, e che la stella mattutina sorga nei cuori vostri;… 
 Matteo 25… Lampana e ingresso dopo la Mezzanotte 
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 Salmi 119:105 La tua Parola è una Lampana al mio piè, ed un Lume al mio 
sentiero. 
 Apocalisse 2:28 E gli darò la stella mattutina. 
 Giovanni 14:12 In verità, in verità, Io vi dico, che chi crede in me farà 
anch'Egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle maggiori di queste, 
perciocchè Io me ne vo al Padre. 
 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figlio e gli mostra tutte le cose che Egli 
fa; e gli mostrerà opere più grandi di queste, affinché voi ne siate 
meravigliati. 
 Giovanni 14:23 Gesù rispose e gli disse: «Se uno mi ama, osserverà la mia 
Parola; e il Padre mio l'amerà, e noi verremo a lui e faremo dimora presso 
di lui.  
 Giovanni 7:2 Or la festa de' Giudei, cioè la solennità de' tabernacoli, era 
vicina. 
 Giovanni 7:37 Or nell'ultimo giorno, ch'era il gran giorno della festa, Gesù, 
stando in piè, gridò, dicendo: Se alcuno ha sete, venga a me, e beva. 
Giovanni 7:38 Chi crede in me, siccome ha detto la scrittura, dal suo seno 
coleranno fiumi d'acqua viva. 
Giovanni 7:39 Or egli disse questo dello Spirito, il qual riceverebbero coloro 
che credono in lui; perchè lo Spirito Santo non era ancora stato mandato; 
perciocchè Gesù non era ancora stato glorificato. 
 Esodo 12:6 E tenetelo in guardia fino al quartodecimo giorno di questo 
mese; e allora tutta la raunanza della comunanza d'Israele lo scanni fra i 
due vespri. 
 Osea 6:3 Conosciamo l'Eterno, sforziamoci di conoscerlo; il suo levarsi è 
certo come l'aurora. Egli verrà a noi come la pioggia, come l'ultima e la 
prima pioggia, alla terra. 
 Genesi 19:15 E, come l'alba cominciò ad apparire, gli Angeli sollecitarono 
Lot, dicendo: Levati, prendi la tua moglie, e le tue due figliuole che qui si 
ritrovano; che talora tu non perisca nell'iniquità della città. 
 Genesi 32:24 E Giacobbe restò solo; ed un uomo lottò con lui fino 
all'apparir dell'alba. 
 Genesi 32:26 E quell'uomo gli disse: Lasciami andare; perciocchè già spunta 
l'alba. E Giacobbe gli disse: Io non ti lascerò andare, che tu non mi abbi 
benedetto. 
 Giosuè 6:15 E al settimo giorno, levatisi la mattina allo spuntar dell'alba, 
circuirono la città nella medesima maniera sette volte; sol quel giorno 
circuirono la città sette volte. 
 Salmi 22:1 <<Al maestro del coro. Sul motivo: "La cerva dell'aurora". 
Salmo di Davide.>> Dio mio, Dio mio, perché mi hai abbandonato? Perché 
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sei così lontano e non vieni a liberarmi, dando ascolto alle parole del mio 
gemito? 
 Salmi 110:3 Il tuo popolo si offrirà volenteroso nel giorno del tuo potere; 
nello splendore di SANTITÀ, dal grembo dell'aurora, tu avrai la rugiada 
della tua gioventù. 
 Isaia 58:8 Allora la tua luce irromperà come l'aurora e la tua guarigione 
germoglierà prontamente, la tua giustizia ti precederà e la gloria dell'Eterno 
sarà la tua retroguardia. 
 Proverbi 4:18 Ma il sentiero dei giusti è come la luce dell'aurora, che 
risplende sempre più radiosa fino a giorno pieno. 
 Malachia 4:2 Ma a voi, che temete il mio Nome, si leverà il Sole della 
giustizia, e guarigione sarà nelle sue ale; e voi uscirete, e saltellerete a guisa 
di vitelli di stia. 
 Malachia 4:4 Ricordatevi della Legge di Mosè, mio servitore; al quale io 
ordinai, in Horeb, statuti e leggi, per tutto Israele. 
Malachia 4:5 Ecco, Io vi mando il profeta Elia, avanti che venga quel grande 
e spaventevole Giorno del Signore. 
Malachia 4:6 Ed egli convertirà il cuor dei padri ai figliuoli,  e il cuor dei 
figliuoli ai lor padri; che talora Io non venga, e non percuota la terra di 
sterminio a modo d'interdetto. 
 Giovanni 3:28 Voi stessi mi siete testimoni ch'io ho detto: Io non sono il 
Cristo; ma ch'io son mandato davanti a Lui. 
Giovanni 3:29 Colui che ha la Sposa è lo Sposo, ma l'amico dello sposo, che è 
presente, e l'ode, si rallegra grandemente della Voce dello sposo; perciò, 
questa mia allegrezza è compiuta. 
 Genesi 24 - Eliezer (Figura di Malachia 4); Rebecca (Figura della Sposa). 
 Genesi 25:21 E Isacco fece orazione al Signore per la sua moglie; perciocchè 
ella era sterile: e il Signore l'esaudì; e Rebecca sua moglie concepette. 
 Ebrei 11:11 Per fede ancora Sara stessa, essendo sterile, ricevette forza da 
concepir seme, e partorì fuor d'età; perciocchè reputò fedele colui che avea 
fatta la promessa. 
 Ebrei 11:12 Perciò ancora da uno, e quello già ammortato, son nati 
discendenti, in moltitudine come le stelle del cielo, e come le rena 
innumerabile che è lungo il lito del mare. 
 Genesi 2:21 E il Signore Iddio fece cadere un profondo sonno sopra Adamo, 
onde egli si addormentò; e Iddio prese una delle coste di esso, e saldò la 
carne nel luogo di quella. 
 Genesi 15:12 Ed in sul tramontar del sole, un profondo sonno cadde sopra 
Abramo; ed ecco, uno spavento ed una grande oscurità cadde sopra lui. 
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 Genesi 28:15 Ed ecco, io son teco, e ti guarderò dovunque tu andrai, e ti 
ricondurrò in questo paese; perciocchè io non ti abbandonerò, finchè io 
abbia fatto ciò che ti ho detto. 
Genesi 28:16 E quando Giacobbe si fu risvegliato dal suo sonno, disse: Per 
certo il Signore è in questo luogo, ed io nol sapeva. 
 Giudici 16:20 Allora ella gli disse: O Sansone, i Filistei ti sono addosso. Ed 
egli, risvegliatosi dal suo sonno, disse: Io uscirò come l'altre volte, e mi 
riscoterò; ma egli non sapeva che il Signore si era partito da lui. 
 1Samuele 26:12 Davide adunque prese la lancia, e il vaso dell'acqua, che era 
presso a Saulle dal capo di esso; poi se ne andarono amendue; e niuno il 
vide, e niuno lo scorse, e niuno si risvegliò; perciocchè tutti dormivano; 
perchè era loro caduto addosso un profondo sonno mandato dal Signore. 
 Ester 6:1 In quella notte, avendo il re smarrito il sonno, comandò che si 
portasse il libro delle memorie de' giornali; e quelle furono lette in presenza 
del re. 
 Giobbe 4; 14; 33 - Visioni Notturne. 
 Altri esempi di Visite notturne si trovano nei vari Uomini di Dio e anche nei 
faraoni o regnati pagani (Giuseppe, Daniele, Giuseppe padre putativo di 
Gesù, etc.). 
 Matteo 13:25 Ma, mentre gli uomini dormivano, venne il suo nemico, e 
seminò delle zizzanie per mezzo il grano, e se ne andò. 
 Romani 13:11 E questo vie più dobbiam fare, veggendo il tempo; perciocchè 
egli è ora che noi ci risvegliamo omai dal sonno; poichè la salute è ora più 
presso di noi, che quando credemmo. 
 Cantico 2:14 O colomba mia, che stai nelle fessure delle rocce, nei 
nascondimenti dei balzi, fammi vedere il tuo aspetto, fammi udir la tua 
voce; perciocchè la tua voce è soave, e il tuo aspetto è bello. 
 Cantico 5:2 IO dormiva, ma il mio cuore vegliava; Ed io udii la voce del mio 
Amico, il quale, picchiando, diceva: Aprimi, sorella mia, amica mia, 
Colomba mia, compiuta mia; Perciocchè il mio capo è pieno di rugiada, E le 
mie chiome delle stille della notte. 
 Cantico 6:9 Ma la colomba mia, la compiuta mia, È unica; ella è unica a sua 
madre, E singolare a quella che l'ha partorita; Le fanciulle l'hanno veduta, e 
l'hanno celebrata beata; Le regine altresì, e le concubine, e l'hanno lodata. 
 Cantico 1:15 Ecco sei bella, amica mia, ecco sei bella! I tuoi occhi sono come 
quelli delle colombe. 
 Cantico 4:1 Come sei bella, amica mia, come sei bella! I tuoi occhi dietro al 
tuo velo sono come quelli delle colombe; i tuoi capelli sono come un gregge 
di capre, che pascolano sul monte Galaad. 
 Cantico 5:12 I suoi occhi sono come colombe presso ruscelli d'acqua, lavati 
nel latte, propriamente incastonati come una pietra preziosa in un anello. 
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 Isaia 60:8 Chi sono questi che volano come una nuvola e come colombe 
verso le loro colombaie? 
 Matteo 3:16; Marco 1:10; Luca 3:22; Giovanni 1:32 E Gesù, tosto che fu 
battezzato, salì fuor dell'acqua; ed ecco, i cieli gli si apersero, ed egli vide lo 
Spirito di Dio scendere in somiglianza di colomba, e venire sopra di esso. 
 Piedi-Testa, Fondamento-Vetta = Mosè ed Giosuè; Elia ed Eliseo; Abramo 
eGiuseppe. 
 Romani 8:14 Poichè, tutti coloro che son condotti per lo Spirito di Dio, sono 
figliuoli di Dio. 
 Genesi 3:15 Ed io metterò inimicizia fra te e la donna, e fra la tua progenie e 
la progenie di essa; essa progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 
 Zaccaria 4:7 Chi sei tu, o gran monte, davanti a Zorobabel? tu sarai ridotto 
in piano; e la pietra del capo sarà tratta fuori, con rimbombanti 
acclamazioni: Grazia, grazia ad essa. 
 Salmi 118:22 La Pietra che gli edificatori avevano rigettata, E stata posta in 
capo del cantone. 
 Ebrei 12:22 Anzi voi siete venuti al monte di Sion, ed alla Gerusalemme 
celeste, che è la città dell'Iddio vivente; ed alle migliaia degli angeli;… 
 Matteo 17; Marco 9 - Monte della Trasfigurazione 
 Matteo 26; Marco 14 - Monte degli Ulivi 
 Matteo 27; Giovanni 19 - Monte del Teschio - Golgota 
 1Pietro 2:6 - Monte Sion - Per la qual cosa ancora è contenuto nella 
scrittura: Ecco, Io pongo in Sion la pietra del capo del cantone, eletta, 
preziosa; e chi crederà in essa non sarà punto svergognato. 
 Matteo 3; Luca 4 - Fiume Giordano 
 Giovanni 18:1 - Fiume Kidron -  GESÙ, avendo dette queste cose, uscì coi 
suoi discepoli, e andò di là dal torrente di Kidron,  ove era un orto, nel quale 
entrò egli ed i suoi discepoli. 
 Matteo 27; Giovanni 19 - Fiume Sangue di Cristo Sparso - Monte del 
Teschio-Golgota 
 Apocalisse 22 - Fiume della Vita 
 Esodo 3:5 E Iddio gli disse: Non appressarti in qua; tratti le scarpe dai piedi, 
perciocché il luogo, sopra il quale tu stai, è terra santa. 
 Giosuè 6:4 Fà così per sei giorni. E sette sacerdoti portino davanti all'Arca 
sette trombe da sonar suono d'allegrezza; e al settimo giorno circuite la città 
sette volte, e suonino i sacerdoti con le trombe. 
 Giosuè 1:3 Io vi ho dato ogni luogo, il quale la pianta del vostro piè calcherà, 
come io ne ho parlato a Mosè. 
 Isaia 52:7 O quanto son belli sopra questi monti i piedi di colui che porta le 
buone novelle, che annunzia la pace; di colui che porta le novelle del bene, 
che annunzia la salute, che dice a Sion: Il tuo Dio regna! 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 13 

 

 Marco 16:15 Ed egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e predicate 
l'evangelo ad ogni creatura. 
 Genesi 24:65 (Perciocchè avendo detto a quel servitore: Chi è quell'uomo 
che ci cammina incontro nel campo? Egli le avea detto: Egli è il mio 
signore). E prese un velo, e se ne coprì. 
Genesi 24:66 E il servitore raccontò ad Isacco tutte le cose ch'egli avea fatte. 
 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 
 Matteo 17; Marco 9 Cristo avvolto dalla Nuvola. 
 Matteo 14:10 E mandò a far decapitar Giovanni Battista in prigione. 
Matteo 14:11 E la sua testa fu portata in un piatto, e data alla fanciulla; ed 
ella la portò a sua madre. 
 Apocalisse 4:1 Dopo queste cose io vidi, ed ecco una Porta Aperta nel Cielo; 
ecco ancora quella prima Voce, a guisa di Tromba, che io avea udita 
parlante meco, dicendo: Sali qua, ed Io ti mostrerò le cose che debbono 
avvenire da ora innanzi. 
Apocalisse 4:2 E subito io fui Rapito in Ispirito; ed ecco, un Trono era posto 
nel cielo, e in sul Trono v'era Uno a sedere. 
 Matteo 16:16 E Simon Pietro, rispondendo, disse: Tu sei il Cristo, il Figliolo 
dell’Iddio vivente. 
Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliolo 
di Giona, poiché la carne ed il sangue non ti hanno Rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell’inferno non la potrànno vincere.  
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che avrai 
legato in terra sarà legato nei cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra sarà 
sciolto nei cieli. 
 1Corinzi 2:16 Perciocchè, chi ha conosciuto la mente del Signore, per poterlo 
ammaestrare? or noi abbiamo la mente di Cristo. 
 Galati 2:20 Io son crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliuol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato sè stesso per me. 
 1Pietro 2:5 ancora voi, come pietre vive, siete edificati, per essere una casa 
spirituale, un sacerdozio santo, per offerire sacrificii spirituali, accettevoli a 
Dio per Gesù Cristo. 
 Apocalisse 1:6 e ci ha fatti re, e sacerdoti, a Dio suo Padre; sia la gloria e 
l'imperio, nei secoli dei secoli. Amen. 
 Apocalisse 5:10 e ci hai fatti re, e sacerdoti all'Iddio nostro; e noi regneremo 
sopra la terra. 
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 Esodo 8:17 Ed essi fecero così; e Aaronne stese la sua mano con la sua 
bacchetta, e percosse la polvere della terra; e una moltitudine di mosconi 
venne in su gli uomini, e in su gli animali; tutta la polvere della terra 
divenne mosconi in tutto il paese di Egitto. 
Esodo 8:18 E i Magi si adoperarono anch'essi simigliantemente co' loro 
incantesimi, per produrre mosconi; ma non poterono. E quella moltitudine 
di mosconi fu sopra gli uomini, e sopra gli animali. 
Esodo 8:19 E i Magi dissero a Faraone: Questo è il dito di Dio… 
 

Le tre feste solenni (Pasqua, Pentecoste, Tabernacoli) 
La Pasqua - Il Settimo Giorno 

La Pasqua è la celebrazione principale dei Giudei, che celebra l'esodo, la liberazione 
di Israele dall'Egitto (Esodo 12; Ebrei 11:28). Chiamata anche la festa degli Azzimi 
o dei pani azzimi (perché non potevano mangiare pane con lievito prima di uscire 
dall'Egitto); in cui l'Agnello consumato era il Simbolo del Sacrificio. La Pasqua fu 
celebrata il quattordicesimo giorno di Abib, il primo mese dell'anno. Tutti i 
Giudei dovevano andare a Gerusalemme ogni Pasqua (Santa Adunanza) (Esodo 
34:18-26; Levitico 23:5-8; Deuteronomio 16:1-8,16).  
Gesù celebrava la Pasqua, prima con i suoi (Luca 2:41), e poi almeno due volte 
durante il suo ministero, l'ultima volta per morire (Giovanni 2:13,23; Luca 22:1-15); 
vedi anche per la terza Pasqua (Giovanni 6:4). Ci sono anche dei riferimenti alla 
Pasqua in Atti 12:3-4; 20:6. Gesù adempì la Pasqua nel Suo Corpo quando morì come 
sacrificio (1Corinzi 5:7-8). 
Il Settimo giorno come sappiamo e il Simbolo del giorno del Riposo del Sabato ed 
è figura del Millennio e dunque del Riposo di Dio e della Creazione nell'Opera della 
Parola che tutto ha compiuto e completato rendendolo Perfetto nella Redenzione 
dell'Agnello (Genesi 2:2; Ebrei 4).  
La Stessa Manna era concessa, in funzione del Riposo, come una doppia unzione, 
una doppia porzione, nella vigilia del Sabato (Esodo 16:22-24). 

La Pentecoste - Il Cinquantesimo - Il Giubileo 
La Pentecoste è la celebrazione dei Giudei, 50 giorni dopo la Pasqua. È chiamata 
anche nell'Antico Testamento la festa delle Settimane (Esodo 
34:22; Deuteronomio 16:10), la festa della Mietitura (Esodo 23:16) e il giorno 
delle primizie (Numeri 28:26). Era una delle tre feste principali (Deuteronomio 
16:16). A Pentecoste dopo la morte di Gesù lo Spirito Santo scese sui discepoli 
a Gerusalemme per la prima volta (Atti 2:1).   
Shavuot non è specificamente citato come il giorno in cui la Torah venne rivelata 
da Dio alla nazione israelita sul Monte Sinai nella Bibbia, sebbene ciò sia 
menzionato comunemente come principale significato. 
Quello che nella Bibbia è veramente connesso con la festa di Shavuot è la stagione 
della mietitura del grano in Terra d'Israele. Nell'antico Israele la mietitura durava 
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sette settimane durante le quali si respirava un'atmosfera di gioia 
(Geremia 5:24, Deuteronomio 16:9-11, Isaia 9:2).  
Si iniziava con la mietitura dell'orzo  durante Pesach e si terminava con la mietitura 
del frumento a Shavu'òt. Shavu'òt era quindi la festa conclusiva della mietitura 
del grano, così come le otto giornate di Sukkot rappresentavano il termine del 
raccolto della frutta.  
Durante l'esistenza del Tempio di Gerusalemme, si faceva un'offerta di due 
pagnotte della farina di Shavuot. Secondo Esodo 34:18-26, Shavu'òt è la seconda 
delle tre feste che venivano celebrate nel Tempio e gli Israeliti dovevano recarvisi 
portando con sé i primi frutti del raccolto. Non era prescritta una quantità minima 
(Deuteronomio 16:10-10). 
Nel Levitico 23 si narra delle Tre Feste Solenni e vengono definiti i sacrifici che 
dovevano essere offerti dalla comunità: essi prevedevano il sacrificio di 
numerosi animali. 
E' naturale collegare, come Simbolo, la Pentecoste al Giorno dell'Espiazione, ossia 
all'anno Giubilare della Grazia (Levitico 25), che si realizzava il 50 esimo anno, in 
cui vi era il condono debitorio e la libertà dalla Schiavitù, che prefigurava 
l'Opera Redentiva in Gesù Cristo. 

La festa delle Capanne - l'Ottavo Giorno 
La Festa delle Capanne è la celebrazione dei Giudei nel mese di Tishri. È chiamata 
anche nell'Antico Testamento "Festa delle Capanne", "Festa dei Tabernacoli". 
Nell'Ebraismo è una delle festività ebraiche più importanti, detta Festa di Sukot 
ricorda la vita del popolo di Israele nel deserto durante il loro viaggio verso la 
terra promessa, la terra di Israele. Durante il loro pellegrinaggio nel deserto essi 
vivevano in capanne (sukot). La Legge ci descrive il rituale, in versi, contenuti come 
in Levitico 23 e in Deuteronomio 16. 
Nella Festa delle Capanne è centrale l'Ottavo Giorno,  simbolo del Tabernacolo 
Eterno in Cristo, ossia l'Uscita dalle Sette Epoche, tabernacoli che prefiguravano il 
Perfetto che doveva venire, che ci hanno guidati nel deserto delle Epoche, per 
giungere nella Terra Promessa, in simbolo il Tabernacolo Definitivo-l'Ottavo, ossia 
prefigurava l'Eternità in Cristo-Tabernacolo, in Lu i tutto trova Compimento e 
fine: 

 Levitico 23:36 Offerite per sette giorni offerte da ardere al Signore; e 
nell'ottavo giorno siavi santa raunanza, e offerite offerte da ardere al 
Signore; quel giorno è giorno di solenne raunanza; non fate in esso opera 
alcuna servile. 
 Levitico 23:39 Or nel quintodecimo giorno del settimo mese, quando avrete 
ricolta la rendita della terra, celebrate la festa solenne del Signore per sette 
giorni; nel primo giorno siavi Sabato, e nell'ottavo giorno parimente siavi 
Sabato. 
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Levitico 23:40 E nel primo giorno prendetevi del frutto di cedro, dei rami di 
palme, delle frasche di mortella, e dei salci di riviera; e rallegratevi nel 
cospetto del Signore Iddio vostro per sette giorni. 
Levitico 23:41 E celebrate quella festa al Signore per sette giorni, ogni anno. 
Quest'è uno statuto perpetuo per le vostre generazioni; celebratela al 
settimo mese. 
Levitico 23:42 Dimorate in tabernacoli per sette giorni; dimori ognuno, che 
è natio d'Israele, in tabernacoli. 
Levitico 23:43 Acciocchè le vostre generazioni sappiano che Io ho fatto 
dimorare i figliuoli d'Israele in tabernacoli, quando Io li ho tratti fuor del 
paese di Egitto. Io sono il Signore Iddio vostro. 
Levitico 23:44 Così Mosè ordinò ai figliuoli d'Israele le feste solenni del 
Signore. 
 Giovanni 20:1 Or il primo giorno dopo i sabati, al mattino quando era 
ancora buio, Maria Maddalena andò al sepolcro e vide che la pietra era 
stata rimossa dal sepolcro. 
 Giovanni 20:19 Ora, la sera di quello stesso giorno, il primo della settimana, 
mentre le porte del luogo dove erano radunati i discepoli erano serrate per 
paura dei Giudei, Gesù venne e si presentò là in mezzo, e disse loro: «Pace a 
voi!». 
 Giovanni 21:1 DOPO queste cose, Gesù si fece vedere di nuovo a' discepoli 
presso al mar di Tiberiade; e si fece vedere in questa maniera. 
Giovanni 21:4 Ma, essendo già mattina, Gesù si presentò in su la riva; 
tuttavia i discepoli non conobbero ch'egli era Gesù. 
 Giovanni 21:14 Questa fu già la terza volta che Gesù si fece vedere ai suoi 
discepoli, dopo che fu risuscitato dai morti. 
 Luca 2:21 E QUANDO gli otto giorni, in capo dei quali egli dovea esser 
circonciso, furon compiuti, gli fu posto nome GESÙ, secondo ch'era stato 
nominato dall'angelo, innanzi che fosse conceputo nel seno. 
 Levitico 14:21 Se quel tale è povero e non può procurarsi queste cose, 
prenderà un solo agnello da offrire come sacrificio di trasgressione, per 
offerta agitata, per fare l'espiazione per lui, e un decimo di efa di fior di 
farina mescolata con olio come offerta di cibo, un log di olio, 
Levitico 14:22 e due tortore o due giovani piccioni, secondo le sue 
disponibilità; uno sarà per il sacrificio per il peccato e l'altro per l'olocausto. 
Levitico 14:23 L'ottavo giorno porterà, per la sua purificazione, queste cose 
al sacerdote all'ingresso della tenda di convegno davanti all'Eterno. 
 Levitico 15: 15:28-29, 13-15; 15:14 L'ottavo giorno prenderà due tortore o 
due giovani piccioni e verrà davanti all'Eterno all'ingresso della tenda di 
convegno, e li darà al sacerdote. 
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Levitico 15:15 Il sacerdote li offrirà: uno come sacrificio per il peccato, 
l'altro come olocausto; così il sacerdote farà l'espiazione per lui davanti 
all'Eterno, a motivo del suo flusso. 
 Numeri 6:9 E se alcuno muore appresso di lui di subito improvviso, egli ha 
contaminato il capo del suo Nazireato; perciò radasi il capo al giorno della 
sua purificazione; radaselo al settimo giorno. 
Numeri 6:10 E nell'ottavo giorno porti al sacerdote alla entrata del 
Tabernacolo della convenenza, due tortole o due pippioni. 
 Levitico 14:1 L'Eterno parlò ancora a Mosè, dicendo: 
Levitico 14:2 «Questa è la legge relativa al lebbroso per il giorno della sua 
purificazione. Egli sarà portato dal sacerdote. 
Levitico 14:3 Il sacerdote uscirà dal campo e lo esaminerà e se la piaga della 
lebbra è guarita nel lebbroso, 
Levitico 14:4 Il sacerdote ordinerà di prendere per colui che dev'essere 
purificato due uccelli vivi e puri, del legno di cedro, dello scarlatto e 
dell'issopo. 
Levitico 14:5 Il sacerdote ordinerà che si sgozzi uno degli uccelli in un vaso 
d'argilla su acqua corrente. 
Levitico 14:6 Poi prenderà l'uccello vivo il legno di cedro, lo scarlatto e 
l'issopo e li immergerà, con l'uccello vivo nel sangue dell'uccello sgozzato 
sull'acqua corrente. 
Levitico 14:7 Lo spruzzerà quindi sette volte su colui che deve essere 
purificato dalla lebbra; lo dichiarerà puro e lascerà andar libero per i campi 
l'uccello vivo. 
Levitico 14:8 Colui che deve essere purificato laverà le sue vesti, raderà tutti 
i suoi peli si laverà nell'acqua e sarà puro. Dopo questo potrà entrare nel 
campo ma resterà sette giorni fuori della sua tenda. 
Levitico 14:9 Il settimo giorno raderà tutti i peli del suo capo, della sua 
barba e delle sue ciglia; raderà insomma tutti i suoi peli. Laverà le sue vesti 
e laverà il suo corpo nell'acqua e sarà puro. 
Levitico 14:10 L'ottavo giorno prenderà due agnelli senza difetto, un'agnella 
di un anno senza difetto, tre decimi i efa di fior di farina, mescolata con olio, 
come un'offerta di cibo, e un log d'olio; 
Levitico 14:11 e il sacerdote che compie la purificazione presenterà colui che 
deve essere purificato e tutte queste cose davanti all'Eterno, all'ingresso 
della tenda di convegno. 
Levitico 14:12 Poi il sacerdote prenderà un agnello e lo offrirà come 
sacrificio di riparazione, con il log d'olio, e li agiterà come offerta agitata 
davanti all'Eterno. 
 

La Prima e l'Ultima Pioggia - Primizie e Raccolta 
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La Prima e l'Ultima Pioggia, sembra un'espressione confusa ma difatti non lo è per 
la terra d'Israele. Le Feste, dunque la Legge e il Calendario sono strettamente 
collegate a questi eventi. Le Prime piogge e le Ultime difatti sono collegate e 
rappresentano la semina e il raccolto, ma a sua volta il Raccolto si divide nelle 
Primizie e nel Raccolto vero e proprio. Le Prime Piogge e dunque la Semina, 
cominciano pressappoco nei mesi di ottobre-novembre, quindi dando inizio al ciclo 
della terra. A ridosso della Pasqua, ossia Marzo-Aprile, come simbolo di Cristo e 
dell'Ottavo Giorno e che inverosimilmente è l'Inizio del ciclo annuale, da 
Calendario, troviamo le Ultime Piogge che durano sino a circa Aprile-Maggio in 
cui, a Pasqua vi sono le Primizie e dal mese di Aprile-Maggio, prende atto il 
Raccolto vero e proprio, sino Settembre-Ottobre, in cui si conclude il Raccolto. 
E' da precisare che da circa Maggio a Settembre, segue la Stagione Secca che 
prevede la maturità del raccolto attraverso il sole, e quindi la raccolta e 
l'aratura.  Quindi nel Simbolo la Semina nella Prima Pioggia, la raccolta nelle Ultime 
Piogge, ma con un breve periodo anche di Stagione Secca che già prende atto con 
la festa della Pentecoste (Maggio-Giugno) e vede nella Festa dei Tabernacoli 
(Settembre-Ottobre) l'Aratura  in seguito alla Raccolta Completata. 
Si precisa inoltre che tra la festa della Pentecoste e quella dei Tabernacoli, vengono 
ricordate sia la Rammemoranza dell'Espiazione e quella della Distruzione del 
Tempio, collegati dunque alla Stagione Secca e all'Aratura. Simboli degli Ultimi 
Tempi. Potete visionare la tabbella che segue per maggiore comprensione. 
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La Sposa e la Doppia Unzione-La Pietra della Vetta 
La Prima e l'Ultima Pioggia 

Mosé e Giosuè - Elia ed Eliseo - Il Battista e Cristo - Cristo e la Sposa 
Il Settimo Messaggero e la Sposa 

Mosè ed Elia - La Parola e lo Spirito 
Giosuè ed Eliseo la Pietra della Vetta - La Parola e lo Spirito  

Cristo nel Corpo della Sposa 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

120-5 Ora, prendiamo posizione come Giosuè e Caleb. (State ora attenti, questo 
avrà uno sfondo spirituale) Prendiamo ora la posizione simile a quella di Giosuè 
e Caleb mentre vediamo che la Terra promessa comincia a essere in vista! Si 
avvicina il tempo in cui sarà data. "Giosuè" in ebraico significa "Salvatore", e 
rappresenta il conduttore promesso per il tempo della fine che assumerà il 
comando della Chiesa. Caleb rappresenta il vero credente che rimase con 
Giosuè. Dio cominciò con Israele come una vergine con la Sua Parola, ma essi 
vollero qualcosadi diverso. Così pure ha fatto la chiesa dell’ultimo giorno. 
 

L'Iddio Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Usa, 19-1-1965 
32 E quello era il Libro degli Efesini del Vecchio Testamento, Giosuè. Dove, 
Mosè rappresentava la legge, non poteva salvare nessuno; ma la grazia poteva, e 
qui Giosuè e la stessa parola come Gesù, “Jehovah-Salvatore”. 
33 E ora dunque, scopriamo che siamo giunti ad un altro Efesini, un’altra Efeso 
ora. Dove, ciò, nelle nostre denominazioni intellettuali e cosi via, e tutti i nostri 
programmi formativi sono giunti al loro Giordano, quindi dobbiamo avere di 
nuovo un Efesini. Dobbiamo avere un esodo, per “uscire” e per “entrare”, per il 
Rapimento. 

 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

14 Ora, noi sappiamo che questo è il tempo della salvezza, in cui Dio chiama l'uomo 
dal mondo, da una vita di peccato a una vita consacrata. E nel giorno in cui Dio ha 
sparso il Suo Spirito dall'alto, grandi segni e prodigi devono accompagnare il 
ministerio di quest'epoca. Questo avviene quando la prima e l'ultima pioggia 
cadono assieme. E sappiamo che devono esserci grandi segni e prodigi, la qual 
cosa in molte grandi denominazioni viene respinta. Ma io sono assai riconoscente 
per queste porte aperte in cui ho dovuto entrare e per l'ispirazione che viene 
data a giovani uomini come il vostro pastore qui, che ha causato loro... Poiché 
comincio a invecchiare, e come sapete i miei giorni sono contati, e ora so che 
questi giovani possono prendere questo messaggio e andare avanti fino alla 
venuta del Signore, se Lui non viene nella mia generazione... Spero di vederLo, 
Lo aspetto ogni giorno, e faccio attenzione a mantenermi preparato per 
quell'ora. IL FRATELLO BRANHAM COME MOSÉ (Le seguen ti citazioni 
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dette dallo Spirito Santo, mostrano chiaramente che il ministerio del fratello 
Branham è stato come quello di Mosè. Quindi il suo mandato si identifica con 
quello di Mosè e non con quello di Giosuè che riguarda la Sposa del tempo dopo 
la sua dipartita.)  

 
Chi è questo? San José, California, Usa, 20-11-1959 

22 E il mondo religioso considera: “Che cosa succede a quelle persone? Chi è questo? 
Che cosa causa questo?” Oppure potrei dire questo: “Che cos’è questo? Che cos’è 
questo che lo causa?” Se solo leggessero le Scritture, scoprirebbero che è lo 
Spirito di Cristo promesso da Dio, per cui: “Negli ultimi giorni Io riverserò il 
Mio Spirito sopra ogni carne, e ci sarà un’ultima pioggia, una pioggia dello 
Spirito di Dio che cade sul popolo nell’ultimo giorno.”  Ed Egli disse che nello 
stesso tempo ci sarà anche una prima pioggia e un’ultima pioggia.  
…24 Osservate come Lui lo fece. Viene l’ultima pioggia, e allora la prima pioggia 
viene con l’ultima pioggia per confermare che la prima pioggia era vera. Ora, la 
gente dice: “Queste persone sono pazze; sono uscite di senno. Beh, sono un gruppo di 
fanatici.” Questa è la stessa cosa che dissero di Lui. Avevano le opinioni confuse; non 
sapevano cosa fare, ma sapevano che qualcosa stava succedendo. Ma osservate. Essi 
Lo chiamarono quando Lui veniva nella prima pioggia, dissero che Lui era 
Belzebù, un diavolo…  
…47…lo Spirito di Lui è qui. E Lui deve usare le mie labbra, perché il Suo corpo 
siede alla destra di Dio nella Gloria. Il Suo Spirito è qui. E allora se il Suo, il mio 
spirito diventa il Suo Spirito e il mio spirito può togliersi di mezzo tramite un 
Dono, solo tirarsi indietro in modo che lo faccio con un Dono, allora il Suo 
Spirito parlerà. È vero?  
…52 Peccatore, che cosa ne pensi? Che ne pensi, tu, sviato? Non è questa la tua ora? 
Non vedi le Scritture confermate esattamente? La prima pioggia, l’iniziale, quando 
Egli fu qui, scese in questo gruppo che le persone pensano sia pazzo, e conferma che 
l’ultima pioggia è stata riversata in questi ultimi anni, e ha formato questa 
grande chiesa del pieno Vangelo. La prima pioggia è venuta direttamente come 
Dio disse, ed entrambe saranno nello stesso mese. Ci siamo: la prima pioggia con 
l’ultima pioggia!  
 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 
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L’Angelo di Dio, Phoenix, Arizona, Usa, 04-03-1948 
29 Perciò è giunta l’ora di ripetere la Bibbia e dell’adempimento della Parola. Ora, 
Dio promise che avrebbe mandato la prima e l’ultima pioggia, ed Egli ha 
promesso la prima e l’ultima pioggia nell’ultima pioggia, in altre parole, in una 
doppia parte. Come il mantello di Elia. Quando Elia lo lasciò cadere, Eliseo lo 
raccolse e ne ebbe una doppia parte. Egli fu un simbolo simile a quello della 
Chiesa e di Cristo. Cristo è stato preso su, e lo stesso Spirito, lo Spirito Santo che 
stava su di Cristo, è stasera sulla Chiesa. Vedete? “Nondimeno, se mi vedi 
andare via” disse Elia; e prese il mantello; quindi colpì il Giordano e disse: 
“Lascia che parli l’Iddio di Elia.”  
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
265 Quella è la stessa Potenza vivificante che abbiamo proprio ora. Vedete, Essa 
vivificherà il vostro corpo mortale. Non è esatto? Sono le Potenze vivificanti. 
266 Enoc, con quella testimonianza perfetta, che: “Tutto quel che Dio mi ha detto di 
fare, l’ho fatto. Tutto quel che ho visto che Lui mi ha detto di fare, l’ho fatto”. E 
divenne così pieno di Meccanica, al punto che, quando la Potenza vivificante lo 
colpì, la Meccanica, Essa semplicemente lo elevò proprio in alto. Egli continuò a 
camminare fuori dalla terra, nel Cielo. 
267 Dunque, notate ora, su Elia. Dopo… Sentite Elia, quel grande profeta, uomo del 
suo giorno. Scusatemi. Fratello, sorella, in quel giorno lui aveva colpito quelle 
donne dalla faccia dipinta, quelle Izebel e quegli Acab. E resistette finché… E 
sembrava che nessuno stesse con lui. E lui rimproverava, e distruggeva, e resisteva 
là fuori, e Dio Si era preso cura di lui e l’aiutava in ogni luogo. Sapete, un giorno il 
vecchio uomo si stancò. Disse: “Sto invecchiando, così proprio non posso continuare 
più”. Egli stava arrivando, immagino, ai novant’anni; davvero vecchio, e andava in 
giro là, ed era così pieno della Potenza vivificante. Sapete una cosa? Lui guardò oltre 
il Giordano. O Dio! Posso quasi vedere l’altra riva. E voi? 
268 Così pieno della Potenza vivificante, tanto che, vide un carro agganciato lassù, 
dei cavalli di Fuoco e un carro di Fuoco, agganciato lassù ad un albero. Lui passò 
semplicemente il fiume e andò a Casa, senza nemmeno morire. La Potenza 
vivificante mandò, fece sì che un carro scendesse dal Cielo e lo portasse su. Si tolse 
pure il mantello e lo buttò indietro per Elia. Proprio così. 
269 Ora, poi quel tale prese quella veste, di nuovo un simbolo della Chiesa, 
vedete, prese quella veste. Ebbene, lui fece il doppio dei miracoli, il che è un 
simbolo di Cristo e della Chiesa. Capite? Elia ne fece quattro; lui ne fece otto. 
Vedete, ora, lui aveva il doppio della potenza, perché la domandò. “Voi farete 
cose più grandi di queste che faccio Io”. Capite? Ma lui era così pieno della 
Potenza vivificante, e tutto, che fece tutte queste, il doppio, quel che fece Eliseo, 
più di quanto fece lui. E notate, lui visse una vita, fino a ottanta o novant’anni, 
invecchiò e lui morì. Morì, ed essi lo portarono via e lo seppellirono. 
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270 Sapete, ebbene, quella Potenza vivificante non lo lasciò. Molti, molti anni 
dopo ciò, quando la carne si era tutta decomposta e staccata dalle ossa, lui 
giaceva in una tomba. E un giorno trasportavano un uomo morto, e videro il 
nemico, e gettarono quest’uomo sopra le ossa di Eliseo. C’era così tanta Potenza 
vivificante su quelle ossa che l’uomo saltò su di nuovo in vita. Oh! 
271 “Essa vivificherà il vostro corpo mortale”. Sebbene morto e putrefatto nella 
tomba, eppure quella Potenza vivificante riposava su quel terreno. Alleluia! Uh! 
“Colui che risuscitò Cristo dai morti vivificherà pure il vostro corpo mortale”.  
…273 E ricordate, noi siamo carne della Sua carne, Gesù Cristo. “Siamo carne 
della Sua carne, e ossa delle Sue ossa”. Oh, non c’è modo di uscirne. Noi 
risusciteremo, e questo è tutto. Voi risusciterete, questo è tutto. 
274 Pasqua significa di più che solo una tradizione. È pure ora, perché i nostri 
corpi sono vivificati con Lui e siamo seduti nei Luoghi Celesti. 
275 E questo corpo può decomporsi nel mare; può decomporsi nel terreno; può 
darsi che non sia che un cucchiaio di ceneri; ma si farà avanti. Poiché, lo Spirito 
che risuscitò il mio Signore dai morti ha vivificato questo corpo mortale. Esso ha 
vivificato il vostro corpo mortale. E noi siamo i Suoi beneficiari della Sua 
risurrezione, la Sua polizza della Vita Eterna di cui tanto parlo, sapete. Non c’è 
da meravigliarsi che Egli disse: “Non temete”. Lui sapeva. 
276 Perché come disse Paolo: “Morte, dov’è il tuo pungolo? Sepolcro, dov’è la 
tua vittoria? Io sono pieno della Potenza vivificante. Sia ringraziato Dio, Che ci 
dà la vittoria per mezzo del nostro Signore Gesù Cristo”. Sissignore! La Potenza 
vivificante. Oh, my! 
277 Egli vive per sempre, “Lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. Ebrei 13:8. Notate, 
Messia, l’Unto; così è la Sua Sposa, la Piccola Messia, vedete, l’Unta. 
278 Notate, la morte non ferma la Potenza vivificante di Dio. La morte non può 
fermarLa. Quando L’avete ricevuta, Essa è Eterna. Non c’è niente che La 
fermerà. Non potete imbrigliarLa; non potete farLe nulla. Vivete la vostra vita 
fino alla fine, ciò non La ferma nemmeno; proprio per quanto buona Essa sia 
stata. 
…341 Possano, allora, Padre, possano…Se sono malati, possano uscire in buona 
salute. Possano, se sono zoppi, possano uscire sotto la Potenza dello Spirito 
Santo. Se sono stati peccatori, possano uscire lavati e puri. E la Dinamica, lo 
Spirito Santo, venuto dall’Alto, entrando nella meccanica, e li porti via, Signore. 
Vivifica il loro corpo mortale, allora sentiremo nuove lingue genuine, le potenze 
di Dio, un amore indescrivibile, grazia che si sta spegnendo e grazia che vive; e 
un Cristo risorto, un Corpo, una Sposa che rappresenta Lui sulla terra. 

 

La Prima e l'Ultima Pioggia - Sul far della Sera sino al Mattino la Stella 
Risplenderà - La Stella dalla Nascita all'Ascensione - La Stella che preannunzia 

il Sole - Il Sole che include le Sette Stelle 
Piedi e Mente - La Pietra della Vetta e la Pietra del Fondamento 
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Voglio precisare che uno dei capi saldi del Profeta e della Bibbia è che un vero Figlio 
di Dio e un Ministro, oltre ad avere l'Evidenza della Parola, deve per necessità 
essere confermato con le Opere dello Spirito Santo, rendendo Manifesta la 
Parola, quindi non lettera sola, ma anche Dinamica Dimostrata: 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? 17-12-1959 
81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a predicare il Vangelo”. Cosa fa il Vangelo? 
“Non solo in Parola, ma in Potenza e dimostrazioni dello Spirito Santo”. Il 
Vangelo è rendere manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

…55…Egli disse: “Non rallegratevi perche i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto può 
avvicinarsi; proprio avanti attraverso la giustificazione, va avanti nella santificazione. 
Ma dove rivelo la sua luce? Dove manifesto se stesso? Prima di Pentecoste, lui fece 
vedere i suoi colori. 
 
I Veri Ministri si fondono sulla Dimostrazione della Parola Parlata nella 
corretta Evidenza, rendendola anche Manifesta perché Dio li Conferma con i 
Segni come sempre ha fatto, se ciò non avviene è perché non sono secondo i 
requisiti della Parola: 

 Ebrei 11:1 OR la fede è una sussistenza delle cose che si sperano, ed una 
dimostrazione delle cose che non si veggono. 
 1Corinzi 2:4 E la mia parola, e la mia predicazione non è stata con parole 
persuasive dell'umana sapienza; ma con dimostrazione di Spirito e di 
potenza. 

 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve confermare 
o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti Geova. 
Guardate il sacrificio di Balaam: sette altari, il numero perfetto di Dio; le sette 
chiese, vedete; sette montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto fondamentale quanto lo era Mosé; ma, vedete, non 
c’era una conferma Divina. In questo, erano entrambi profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosé, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il campo. C’era la guarigione Divina, c’era il grido del 
Re nel campo, grandi segni, guarigione Divina, e prodigi e altro compiuti in 
mezzo a loro. Era un segno di un Dio vivente fra il Suo popolo. 
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Ascoltatelo! 13-03-1960 
32 …E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento… 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley camminò in 
una luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando più in 
alto di quella. E se ci sarà un’altra generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

La Voce del Segno, Tulare, 14-02-1964 
46 Ora ecco per cosa Dio dà un segno, è per attirare l’attenzione delle persone. 
Ecco a cosa serve un segno, per attirare l’attenzione. E ci addentreremo nella 
Scrittura qui, ora mentre La insegneremo per alcuni minuti, e scopriremo se non è 
così, che Egli dà questi segni per attirare l’attenzione. E allora quando ottiene 
l’attenzione delle persone, allora la Voce del segno inizia a parlare. Gesù guarì i 
malati, per attirare l’attenzione, vedete, poi quando iniziò a predicare. Vedete, 
essi sempre, attirano l’attenzione. 
48 Ora queste voci e segni servono per allertare le persone che la Parola di Dio, è 
quasi pronta ad essere confermata. Un segno serve sempre per attirare le 
attenzioni; la gente. 
…59 Questo è sempre il modo di Dio di far conoscere la Sua Voce al Suo popolo. 
Egli manda il Suo profeta e dà un segno; e poi prende la Sua Voce che prima è 
stata parlata, sulla Sua Parola, e la conferma tramite quest’uomo. 
…61 E la Bibbia disse anche, in questo giorno che avrebbero fatto la stessa cosa. 
“Temerari, gonfi, amanti dei piaceri più che amanti di Dio, calunniatori, incontinenti, 
senza amore verso i buoni; avendo apparenza di pietà, ma rinnegando la Parola 
confermata, la Potenza là, il battesimo dello Spirito Santo, e così via; anche tali 
schiva… 

 
Un Mantello di seconda mano, Phoenix, Arizona, Usa, 04-03-1948 

22 Genesi fu la piantagione del seme, e questi seimila anni sono stati la 
maturazione del raccolto. Ed ora il seme è divenuto esso stesso un seme. Esso è 
ritornato al fiore, e dal fiore al frutto. E adesso è il tempo della raccolta, il tempo 
della mietitura, tutte le grandi cose che iniziarono. La vera Chiesa che cominciò in 
Genesi è arrivata al tempo del frutto, il Frutto dello Spirito. E l'anticristo che 
cominciò in Genesi è arrivato al suo frutto. E troviamo esattamente nel tempo di 
chiusura di questa completa dispensazione del mondo, dell'essere mortale. È il più 
grande tempo che qualcuno abbia mai vissuto: è questo tempo. È un tempo di 
scuotimento. È un tempo tormentoso per i peccatori, ma è un meraviglioso 
tempo per i Cristiani, perché sappiamo che stiamo facendo i bagagli, ovvero 
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stiamo riunendo insieme gli ultimi piccoli sforzi, per andare a Casa ed 
incontrare il Signore. 
…40 Sai, Dio di solito ci mette nell’officina e ci assetta. Ora, Egli non cambiò il suo 
mantello affinché si adattasse ad Eliseo; Egli ordinò ad Eliseo di adattarsi al 
mantello. E questo è quello che Egli fa oggi. Egli ci cambia per adattarci al mantello, 
non che il mantello si adatti a noi. Alcune volte vogliamo far sì che il mantello si 
adatti a noi, ma non possiamo farlo. Tu devi (permettere) essere cambiato, tu stesso, 
per il mantello. È il mantello di Dio, ed Egli lo fece perfetto. Egli deve portarci 
dentro a quel regno, per far sì che il mantello si adatti a noi. 
…42 Nota, tutti questi anni, per quanto ne sappiamo, egli aveva solo quel battesimo 
del mantello che era venuto sopra di lui. Ma attraverso gli anni, Dio aveva 
modellato il carattere di quell’uomo fino al punto in cui, dopo la sua chiamata, 
che egli si sarebbe adattato al mantello e sarebbe stato il servo del Signore. 
43 E poi quando Elia passò e lo gettò su lui, ed essi si avviarono verso Ghilgal e 
andarono in molti degli altri posti, su alla scuola dei profeti, sulla loro strada, 
continuando a viaggiare. E, alla fine, Elia cercava di convincere Eliseo a tornare 
indietro. L’hai notato? Cercava di convincerlo a ritornare. In altre circostanze: 
“Forse la strada è un po’ troppo ripida per te, figliolo. Forse è un po’ troppo 
stretta perché tu la percorra”. 
44 Sai, dove c’era Elia, c’era rettitudine. E dovunque il vero servo di Dio predica 
il Vangelo, c’è un retto, non adulterato Vangelo dove è predicato. 
45 Mentre, un giorno, si recò lassù alla scuola dei profeti, per visitarli, e loro gli 
chiesero di andarsene. Dissero: “Per noi, qui intorno, è troppo retto”. 
46 Quello che oggi ci serve è qualche altra retta, predicazione del Vangelo che 
separerà il grano dalla pula, o il giusto dall’errato. Che faccia sì che sia giusto 
ciò che è “giusto”, e falso ciò che è “falso”. 
47 Tutti questi individui con la loro esperienza, e tutto quel che essi erano! 
Mandarono a prendere qualcosa da mangiare, e uno di loro prese una pianta selvatica, 
e raccolsero alcune zucche selvatiche, e cucinarono un po’ di morte nella loro pentola 
ecclesiastica. E, per prima cosa sai, gridarono: “C’è morte nella pentola!”  
48 Ma Eliseo, con una doppia porzione, sapeva cosa fare, perciò mise una manata di 
farina  nella pentola. Disse: “Ora andate proprio avanti e mangiatela”.  
49 Un simbolo, oggi, penserei, perché abbiamo un sacco di Metodisti, Battisti, 
Presbiteriani, Luterani, Pentecostali, e ogni altra cosa, tutti mescolati insieme, e uno 
che combatte contro l’altro. E non abbiamo bisogno di soppiantare l’intera cosa e 
sbarazzarcene. Abbiamo bisogno di un’altra manata di Farina. Mantenere la stessa 
chiesa. 
50 La farina veniva dalla casa della scuola lì, il che era l’offerta di farina che la 
gente aveva portato dentro, e i primi frutti del raccolto che erano macinati con 
una certa macina che rendeva ogni chicco di farina uguale.  
51 Questa farina, essendo la stessa, era un simbolo di Cristo. La farina è vita. E 
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quando il simbolo di Cristo, la farina, è sminuzzata allo stesso modo; intende: 
“Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. E la farina nell’offerta di farina, e 
quando misero questa farina lì dentro, il mettere Cristo nella morte recò Vita. 
Ecco cosa fa la differenza nella nostra forma morta, nelle nostre differenze, nei 
nostri argomenti ecclesiastici e ogni cosa. Se solamente vi portassimo Cristo 
dentro, ciò cambierebbe la morte e la separazione in Vita, se soltanto lo 
facessimo. 
…56 Ora, noi li vediamo mentre il loro viaggio prosegue, arrivano alla scuola. Ed 
egli disse: “Stai qui ora. Sta’ qui, e siedi comodamente e sii un buon insegnante di 
teologia, e così via. E probabilmente, un giorno, puoi diventare il decano del college 
qui. Ma io devo continuare a scendere un po’ oltre”. 
57 Potresti immaginare un uomo di Dio che sia soddisfatto d’essere un decano di un 
college, quando la Potenza di Dio si trovava proprio intorno a dove egli stava? 
Nossignore. Egli disse: “Come il Signore vive e l’anima tua vive, non ti lascerò”. Mi 
piace questo. 
58 Rimani con ciò, non importa quanto scoramento, perfino se viene da tua 
madre, tuo papà, o dal tuo pastore. Rimani con Lui. 
59 Essi andarono verso il Giordano. Passarono dall’altra parte. Ed Elia disse: 
“Ebbene, cosa vuoi che faccia per te?” 
60 Egli disse: “Che una doppia porzione del tuo spirito venga su me”. Egli 
sapeva che aveva un’opera da compiere. Disse: “Una doppia porzione”. Non 
soltanto una buona calda esperienza, non solo una buona stretta di mano, o una 
buona comunione fraterna col resto della chiesa. Ma: “Quello che voglio è una 
doppia porzione di quello che è il meglio ora. 
…63 Così, mentre andavano avanti, non furono che alcuni minuti fino a che egli 
disse: “Hai chiesto una grande cosa, ma, ciò nondimeno, se mi vedi quando me ne 
vado, puoi avere quello che hai chiesto”. 
64 Ora, quella deve essere sincerità di motivo, sincerità di cuore, sincerità di sguardo, 
mantenendo il tuo sguardo sulla promessa. Hum! Se sei ammalato questa mattina, 
se sei afflitto, c’è una grande promessa; non tramite Elia, ma tramite Dio stesso. 
“Se puoi credere, quando preghi, credi che quello per cui preghi lo ottieni, e lo 
riceverai”. Non importa cosa dice il dottore, quanto questo va o quello va; mantieniti 
sincero sulla promessa. 
65 Elia gli diede una commissione: “Se mi vedi quando me ne vado, ciò verrà su 
te”. 
66 C’è una promessa: “Se puoi credere, tutte le cose sono possibili a coloro che 
credono”. 
…68 E, oh, non sono mai arrivato al punto, tuttavia, finché io… come ho in questo 
momento, che sento che c’è fede, che dobbiamo muovere un passo là fuori, 
perché c’è una promessa…  
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…69 Ed ecco ciò che, tramite la grazia di Dio, miro a fare. E mi accorgo che ogni 
diavolo dell’inferno fa fuoco su ciò. Ma, per la grazia di Dio, miro a tenere 
d’occhio la promessa. 
70 Elia disse: “Se tu…” Elia disse: “Se mi vedi quando me ne vado, avrai quel che 
chiedi”. Questo è giusto. Devi mantenere il tuo sguardo su ciò; osservare la 
promessa. Come, e se qualcuno della scuola, se egli ritornava, e diceva: “Ehi, 
ragazzi, come mi comporto ora, andando proprio dietro al profeta?” Probabilmente, 
avrebbe fallito. Ma non si preoccupò di ciò che la scuola pensava, o di quel che 
tutti gli insegnanti pensavano. Non si preoccupò di quel che i vicini pensavano, 
né delle case, o di chi lo guardava. Egli mantenne la sua fede nella promessa. 
71 Quel che oggi ci serve è fede nella promessa di Dio, e non fare attenzione a cosa 
questo dice o quello dice. 
…74 Ora, qui era il rappresentante di Dio che lo disse, ed ora Dio stesso l’ha 
detto. Cosa possiamo dunque fare? Nient’altro che mantenere la nostra mente su 
quello. Disse: “Se mi vedi quando vado via, puoi avere la promessa”.  Eliseo 
mantenne i suoi occhi su Elia. Non importa cosa gridavano da ogni lato, cosa 
ebbe luogo su ogni lato, cosa ebbe luogo prima di quello, lui neanche guardò mai 
a ciò. Mantenne i suoi occhi sulla promessa. Eccoti, i tuoi occhi sulla promessa. 
…86 Certamente, Eliseo tenne i suoi occhi… ovvero Eliseo su Elia, ed essi 
proseguirono. E dopo un po’, il carro venne e li separò, uno da una parte e uno 
dall’altra, ed allora esso prese su Elia. Egli mise un piede sul carro e salì, poi si 
sbarazzò del mantello dalle sue spalle e lo gettò indietro ad Eliseo. Perché, Eliseo 
era cresciuto fino ad esso, sapete, perciò gli si adattava bene. E potreste 
immaginare… 
87 Oh, voglio che mi diate la vostra intera attenzione, mentre sento la mia gola che 
solletica. Voglio chiedervi qualcosa. 
88 Potreste immaginare come Eliseo si sentì quando prese questo mantello, lo 
mise sulle sue proprie spalle? Oh, che sensazione! 
…110 Così fece Elia. Ma quando scese al Giordano, per fronteggiare il mondo 
critico, cosa gridò egli? “Dov’è l’Iddio di Elia?” Non fu il mantello d’Elia che lo 
compì. Fu la Potenza dell’Iddio di Elia, che lo compì. 
111 E la cosa che il mondo necessita questa mattina è la Potenza dell’Iddio di 
Elia. Tu potresti aver parlato in lingue e gridato, e corso sul pavimento. Ma 
quello che ci serve è la Potenza dell’Iddio di Pentecoste, per produrre le vite e le 
cose che furono vissute in quel giorno, nella potenza apostolica. 
112 Un mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una fresca chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una fresca unzione 
da Dio. Egli indossava un mantello di seconda mano quando venne al fiume, ma 
aveva bisogno di una chiamata di prima mano nuova fiammante da Dio, una 
Potenza di prima mano da Dio, per eseguire il miracolo. 
…114 “Voi riceverete potenza”, Atti 1:8, “dopo che lo Spirito Santo è venuto su 
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voi”. Dopo che lo Spirito Santo è venuto su voi! Dopo che sei rivestito come un 
Cristiano, dopo che la tua fede è posta in Cristo, allora riceverai potenza. Ecco. 
Sì. 

 
La prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 

13 Ora, noi abbiamo avuto un giorno tetro. Abbiamo avuto abbastanza luce per 
camminare, abbastanza per credere il Signore Gesù ed essere salvato. Abbiamo 
formato delle chiese, la grande chiesa Luterana, la Metodista, Battista, Presbiteriana, 
tutte quelle grandi chiese sono sorte durante questo tempo, ma non abbiamo mai 
avuto esattamente una promessa e un’ultima pioggia come ci fu profetizzato che 
avessimo. Negli ultimi giorni ci sarebbe stata un’ultima pioggia, e la prima e 
l’ultima pioggia sarebbero state assieme.  
14 E ora, il sole è venuto attraverso dando una luce debole perché nella densità della 
fede delle persone. Gesù era il Figlio di Dio, come ci è stato parlato oggi. Egli era il 
Figlio di Dio, per quanto Egli era un uomo. A trent'anni. . . Non abbiamo alcuna 
Scrittura di Lui di fare qualsiasi cosa fino all'età di trent'anni.  Quando Egli fu 
battezzato nel Giordano da Giovanni, allora lo Spirito Santo scese su di Lui senza 
misura. In Lui ha abitato la pienezza della Deità. Era Emmanuele. Dio era in 
Lui.  Perché Dio in Lui? Perché era nato senza peccato e in Lui dimorava tutto di 
Dio. 
…18 … Qualsiasi uomo può leggere un giornale, se è spirituale ed ha discernimento, 
può vedere che siamo alla fine. L'ora è qui; quindi la Venuta del Signore Gesù. 
Alcune persone escono e dicono: "Oh, potrebbe essere un migliaio anni a partire da 
oggi. "Io non lo credo. Credo che questa generazione vedrà la venuta del Signore 
Gesù. Se questa generazione non lo fa, io ho voglia di predicare ai giovani che 
essi saranno in cerca di Esso per la loro generazione. Credo che sarà in questa 
generazione, perché 'il fico l'albero ha messo i suoi germogli laggiù, e Gesù disse: 
"Quella generazione non passerà prima che tutte le cose siano compiute, Israele 
restaurato, che sia una nazione"'… 
…26 E poi vediamo venire queste avvenimenti spaventosi: terremoti, ondate di 
marea, sviamento, fitte tenebre, insensibili, sconsiderati, amanti di piaceri. Ora, quello 
è tutto per il mondo. Ecco a cosa è diretto il mondo; ma la Chiesa ha un altro segno. 
Oh, quel benedetto segno della chiamata fuori… Egli promise che ci sarebbe stata 
un’ultima pioggia nella chiesa, la chiesa spirituale. Negli ultimi giorni Egli avrebbe 
riversato entrambe prima e ultima pioggia. Ricordate, prima viene la prima pioggia, 
per seconda viene l’ultima pioggia; Lui promise entrambe prima e ultima 
pioggia nella stessa stagione. Ora, noteremo che cosa sono quelle piogge.  
…28 Ora, come nel naturale, gli uomini, quello che potevano vedere. Ora, sta 
dicendo alla Chiesa, ci sarà un ultima pioggia; la pioggia cadrà negli ultimi giorni… 
Che cosa è accaduto allora? Prima si comincia con l'Alba, e allora è giorno, poi è 
tramonto (Il Sacrificio Serale-Sul Far della Sera), poi segue la notte, e quindi 
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l'alba e ne consegue il giorno (L'Ottavo Giorno).  
…30… Ora, noi abbiamo ha avuto un grande risveglio in mezzo alla gente del 
Pieno Vangelo. E' stato un grande cosa. Abbiamo visto guarigioni, e segni e 
prodigi. Ma  ricordate Ora, ha detto "Viene il mattino, ma la notte anche." 
Ora è cominciano a scurirsi di nuovo. 
…32 e ricordare ciò che è avviene poco prima della venuta del giorno? 

Quando arriva il momento buio, poi esce la stella del mattino, e 
tra le stelle più brillanti del cielo è la stella del mattino. La stella del mattino esce 
per annunziare il Giorno. Non appena si fa vero e proprio buio, prima dell'Alba 
del giorno, la stella del mattino brilla ed è la più brillante. Cosa stà facendo? E' 
che riflette la luce del sole prossimo. 
…Dal 33… Il Profeta Branham mette in corrispondenza la Sposa nel Ministero 
della Stella del Mattino che Riflette la Luce del Sole-Cristo, rifacendosi ad 
Apocalisse 2:28 E gli darò la stella mattutina. 
…36 Ora, che cos’è la venuta del Figlio dell’uomo? La chiesa viene dalla 
giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo, e ora, vengono 
entrambe prima e ultima pioggia, ed è più vicino, come la mia mano è un’ombra 
che si avvicina di più, più scura, più scura, più scura, e diventa mano e l’ombra è 
uguale.  
 

Cibo Spirituale nella Stagione Dovuta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-7-1965 
125 Così è oggi, amici. Così è oggi, che il Pane di Vita di cui i figli si nutrono, 
segue il Messaggio di Dio, per sostenerli durante il tempo della siccità. E se Egli 
stesse nella nostra presenza oggi? E se Egli stesse nella nostra presenza proprio ora? 
Egli agirebbe e farebbe esattamente come fece ai giorni in cui era in carne qui sulla 
terra. La Sposa è parte del Marito, la Chiesa è come Cristo. “Le opere che faccio 
Io le farete pure voi”. Ed è la Parola che lo ha fatto. Egli ci disse che le cose che 
fece Lui quello avremmo fatto pure noi. 
126 Notiamo qui di nuovo, se la Parola è in noi ed è venuta a noi, come Essa fece a 
Elia in quel giorno, farà la stessa cosa che fece lui, si ciberebbe delle Cose segrete di 
Dio che sono nascoste dal mondo. Oh! Di nuovo, ciò rende il Messaggio ed il 
messaggero come uno. Il Cibo spirituale è pronto, ed Esso è nella stagione adesso. E 
voi potete avere questo Cibo se Lo desiderate, se siete disposti a svignarvela da tutta 
l’incredulità di quest’ora, se siete pronti a venire in Cristo, a entrare nella Sua 
promessa. E ricordate le Sue promesse, in Malachia 4, Luca 17:30, pure in San 
Giovanni 14:12, e tante altre Scritture, per dire, Gioele 2:38, e ogni cosa che Egli 
avrebbe fatto, ovvero 2:28, piuttosto, quel che Egli avrebbe fatto in questi ultimi 
giorni. E come il profeta disse che ci sarebbe Luce in questi ultimi giorni, come Ciò 
avrebbe operato, quel che avrebbe fatto, tutte le Scritture che puntano a questi ultimi 
giorni. E quello è Cristo! Se potete nascondervi ora in Quello, in quel Luogo segreto, 
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potete mangiare e vedere la bontà e la misericordia di Dio. Se siete malati, lì c’è 
guarigione. 
127 Vi ricordate quando Eliseo, in seguito, aveva chiamato giù… Dopo che ebbe 
quell’offerta di farina, Cristo, e con Essa sostenne la casa della vedova. Notate 
più avanti quando fece scendere il fuoco dai cieli, e così via, e confermò il suo 
mandato, di Dio, lo Spirito di profeta. 
128 Notate che nel deserto, quando giaceva laggiù sotto l’albero di ginestra, un 
Angelo scese con lo stesso tipo di farina, e cosse alcune focacce e lo nutrì. Ed un po’ 
più tardi Egli lo mise di nuovo a dormire, e lo svegliò, ed aveva cotto ancora un po’ 
di focacce di farina lì per lui. E lui andò, nel vigore di quelle focacce, per quaranta 
giorni. Gloria a Dio! Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Oh, come Lo amiamo, 
Cibo spirituale nella Sua stagione! 
 

Jehovah Jireh-Parte Prima-Grass Valley, California, Usa, 05-07-1962 
54 Noi abbiamo avuto un risveglio. Gioele disse… Ci preoccupiamo tanto dell’ultima 
pioggia, avemmo movimenti detti dell’ultima pioggia; ultima pioggia, prima pioggia, 
pioggia interiore, pioggia esteriore. Lo leggevo l’altro giorno. Sapete che cosa 
significa prima pioggia nella parola ebraica? Non so pronunciarlo proprio ora, 
non l’ho annotato, mi è sfuggito di mente, ma prima pioggia, la prima pioggia 
intende una pioggia di insegnamento. La seconda pioggia è lo Spirito che viene 
sopra quello che è stato insegnato e produce la raccolta… 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Prima Parte) 

30-2 Vedete dov’è? Vedete? Ecco perché credo la Parola. Essa è un Seme. E se la 
pioggia cade sul Seme, produrrà della sua specie. Ora, che cosa succede a questi 
risvegli? Che facciamo noi? Battisti, Presbiteriani, Pentecostali e altri ancora 
sono aumentati di un milione nel 44, ma dov’è quella manifestazione delle opere 
di Gesù Cristo(?) "Io non faccio niente se prima il Padre non Me lo mostra". Da 
dove viene quel tipo di Seme? Lo Spirito Santo fornirà l’acqua e produrrà quel 
Seme. É l’Acqua per il Seme. Se il Seme è stato piantato, è esattamente per questo 
che c’è l’Acqua. Se l’Acqua cade su di te, dirai: "Dio sia benedetto, permettimi di 
dirti qualcosa, predicatore. Sono il ‘Tizio’ e non credo in queste sciocchezze". Tu sei 
un denominazionale. Sei solo un vecchio ipocrita dal principio. É questa la specie di 
seme che è stato piantato. 
…44-1 Ora, tenetevelo adesso bene a mente. Chiudete l’ombrello, scuotetene via 
l’acqua piovana e aprite il vostro cuore solo un minuto e ascoltate. Ricordate che la 
Bibbia dice in Genesi al primo capitolo che abbiamo letto per basarci il nostro 
pensiero del giorno, che ogni seme è secondo la sua specie. Che dovrà produrre 
secondo la sua specie. É vero. Ogni seme dovrà produrre… Ricordate, la terra è 
piena di semi che la pioggia fa sbocciare secondo la propria specie. Io credo che 
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sia vicino il tempo della mietitura! Non lo credete voi? Sarete tutti d’accordo. Siamo 
vicini al tempo di mietitura! Ora, i semi sono stati piantati; ecco cosa ci succede. I 
semi sono stati piantati. O Dio, vorrei che allora possiate vedere ciò che mi è 
passato davanti. I semi sono stati piantati. Ricordate, c’è un tempo per seminare, 
poi un tempo per mietere. Si sà che l’hanno detto. 
44-3 Molto bene. Ora, sono stati seminati tre diversi tipi di semi: Uno 
denominazionale: Billy Graham; il quale fu un capo seminatore. Oral Roberts 
per il Pentecostale, per il seme Pentecostale che è stato seminato (parlo ora 
dell’organizzazione), e poi è stata seminata la Parola. Ora, dovrete avere 
comprensione, gente. Questo non lo dico senza che me lo dica Dio, voglio che questo 
sia compreso bene e chiaro. Sono stati seminati tre semi. Per questa ragione la 
semina è quasi finita, vedete, finita del tutto. I semi devono essere seminati 
prima che cada la pioggia o in altre parole lo Spirito, è così? Ora, non sarete 
d’accordo ma aspettate solo un minuto, vedete. I semi devono essere seminati e 
dopo cade la pioggia per abbeverare il seme. É così? Ora, voglio… C’è qualcuno 
qui che capisce gli Ebrei, che sa le parole degli Ebrei? Benissimo, esaminatelo se 
volete. 
45-1 Ora, ne abbiamo sentite tante, e molte organizzazioni e chiunque altro dicono 
che siamo quasi nell’ultima pioggia. É assurdo! Non esiste una tale cosa. Ora,  io … 
É avvenuto qualcosa; posso vederlo passare proprio davanti a me. É stato colto lo 
Spirito, vedete. Amen. Sò che questa è la Verità, è il COSÌ DICE IL SIGNORE. Si 
muove e viene proprio per visione, vedete; non si può quasi abbassare qui lo sguardo. 
Ogni volta che guardo, lo vedo muoversi proprio di fronte a me così e si interrompe, 
e si muove in questa direzione e guarda da questa parte. Ho cercato di osservare 
alcune persone sedute qui intorno; sia che guardo lontano e ovunque guardo, è così 
che è, vedete. Benissimo, ora ritorniamo indietro e riproviamo, per essere certo che io 
ci arrivi. Non so cosa è esattamente avvenuto lungo quella linea. Guardate. 
45-6 Ora, il seme deve essere seminato e poi deve ricevere l’acqua allo scopo di 
crescere. Ora, tu dirai: "Bene fratello Branham, noi abbiamo ricevuto l’acqua!" Su 
questo esprimerò i vostri pensieri. É così, è giusto, avete ricevuto l’acqua. Se avete 
mai piantato cavoli, semi o qualsiasi altra cosa o qualcos’altro di simile, di solito… 
non si tratta del pò d’acqua che si versa appunto sopra, vedete? Benissimo, ma ora 
aspettate, che cosa abbiamo avuto in quel periodo di semina? La prima pioggia. "Oh", 
dite voi: "fratello Branham, non ha senso!" Ora, aspettate solo un minuto: 
Prendete la parola "prima" in Gioele 2º, esaminatela e vedete se la parola 
ebraica, andate all’ebraico e vedete se non… se volete annotarlo, M-O-U-RE-H, 
moureh, prendete la parola ebraica e interpretatela per vedere cosa significa 
"moureh": "insegnamento" . Amen. La pioggia dell’insegnamento è uscita. La 
pioggia dell’insegnamento denominazionale è uscita. "Nel ’44 abbiamo un 
milione di Battisti in più, e-così-e-così, e-così-e-così membri nella chiesa! Oral 
Roberts e quei fratelli col movimento Pentecostale l’economico… cioè il grande 
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movimento Pentecostale, è stato fatto arrivare a milioni, vedete? É vero. E il 
Seme, la Parola, è uscita, per la minoranza, il gruppo. 
46-1 Ora, fate attenzione. Ricordate ora la parola “m-o-u-r-e-h”, moureh significa 
“insegnamento della prima pioggia”. Dice: “la pioggia moureh, la pioggia 
dell’insegnamento”, la pioggia dell’insegnamento è uscita. Billy Graham ha 
colpito il mondo. I Pentecostali hanno colpito il mondo e la Parola ha colpito il 
mondo! Ora, che succede allora? Adesso (si) aspetta l’ultima pioggia. Ecco 
quando produce i suoi frutti. Oh, spero che lo comprendiate.  
…50 “Moureh”, moureh, la pioggia, la prima pioggia, la pioggia della semina è 
uscita. Ora, che cosa è avvenuto? La prima pioggia è stata seminata. L’ultima pioggia 
è caduta. Che cosa è avvenuto? Sodoma e i suoi sodomiti bruciarono. Abrahamo 
ricevette il figlio promesso. Gesù disse: “Lasciate che crescano assieme. Le 
zizzanie saranno legate, legate in fasci e bruciate. Il granaio… Il grano andrà nel 
granaio.” Vedete? L’ultima pioggia è proprio vicina. Noi… Non voglio 
trattenermi troppo su questo, perché so di avere qualcosa di veramente buono qua su 
di questo. Vedete?  
…50-4 Benissimo. Ora, osservate adesso molto attentamente. Ora, credo di essere 
stato qui su questo argomento, sì, della pioggia, dell’ultima pioggia. Tutti i segni 
indicano ora la fine. Anche tutti coloro che credono la Parola di Dio lo sanno. 
Lasciate che proprio qui mi fermi ancora. Dovrò fare dei nomi. Non intendo essere 
duro, ma devo, ho detto a Dio che non avrei risparmiato i colpi; sono venuto proprio 
qui ed ho espresso proprio esattamente ciò che conosco da tutta una vita, e poi ci sono 
delle cose qui che alla fine dovrò trattenere; lo so, ma l’esprimerò per voi per come 
Lui me lo lascerà fare. Prima io sono… La signora Wood sa che dopo che ho ottenuto 
questo e molte altre pagine oltre a questo, lo Spirito Santo disse: "Non farlo!" Non ti 
ho chiamato, signora Wood, per dirti che Lui mi ha riferito di non farlo? Così sono 
tornato indietro ed ho pregato, e quella notte Lui mi è venuto in visione e mi ha detto: 
"Va’ e fai questo. Prendi questo e mettilo là, perché questo non lo capiranno. Ancora 
non è tempo per questo; questo mettilo qui". E l’ho fatto. É vero. Vedete? 
"L’ubbidienza è meglio che sacrificio". Vedete? D’accordo. Ubbidire… 
56-3 Benissimo. Ogni seme deve venire secondo la sua specie. Dio creò l’uomo a 
Sua immagine secondo la Sua specie perché fosse la Sua Parola sulla terra. Egli 
lo espresse in Gesù Cristo. Che cos’era? Era Dio in Cristo; cioè un Uomo 
secondo la Sua specie. Vedete? Quando Dio, che è la Parola… Quanti sanno che 
Lui è la Parola? Quando la Parola era in Cristo, in un uomo, un essere umano, 
che Si esprimeva tramite Lui, che era Dio, la Parola, in Cristo esprimeva Sé 
stesso. E Dio al principio aveva creato l’uomo alla Sua stessa immagine, e questo 
è il tipo di uomo che Dio crea oggi. Il seminario, le scuole e l’incubatrice 
sforneranno un mucchio di ibridi,  vedete, ma quando Dio chiama un uomo, lui è alla 
Sua stessa immagine: la Parola resa vivente in lui. É vero. Eccolo là, quello è l’uomo 
di Dio, un uomo all’immagine di Lui stesso, alla Sua stessa somiglianza. E Gesù 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 34 

 

disse: "Lui farà le  stesse opere che faccio Io". Quindi Dio creò l’uomo alla Sua 
stessa immagine secondo la Sua specie. 
57-1 La Sua specie; qual è la Sua specie? La Parola! Egli è la Parola. Se dunque 
un uomo nega la Parola di Dio, come può essere all’immagine di Dio? Fatti solo 
questa domanda. Chiedilo a te stesso: "Come può uno essere a immagine di Dio 
e negare la Parola di Dio, quando la Parola è l’immagine espressa di Lui 
stesso?" "Oh", dirà lui: "non vuole dire così". L’immagine espressa di Dio che dice: 
"Oh, l’ho detto ma non volevo dirlo sul serio. Mi sono sbagliato; lo sostengo, quello 
era per un altro tempo, non volevo dirlo". Oh, per carità! Sono rifiuti di cibo, 
brodaglia nauseante del diavolo che lui fece mangiare ad Eva! Non permettere che lui 
cerchi di mettere il giogo sul collo degli Eletti! Nossignore! Essi non lo crederanno. 
"Vieni solo e unisciti al nostro gruppo!" Non unirti a niente; tu devi essere nato di 
nuovo, una nuova creatura, non unirti. 
57-2 Sì, sii alla Sua stessa immagine della Sua specie per essere la Sua Parola 
espressa sulla terra. Ora, Gesù era la Parola espressa di Dio. Lo credete? Cosa 
dobbiamo essere noi allora? Figli di Dio. Pure con la Parola espressa nella Chiesa, 
che è il Corpo mistico di Cristo, per continuare, fare le stesse opere che fece 
Gesù quando era qui sulla terra. Vedete? Questa è la specie secondo la Sua 
specie. Ora, tu puoi avere la specie Luterana secondo il Luterano; la specie 
Metodista secondo il Metodista; la specie Cattolica secondo il Cattolico; la specie 
Pentecostale secondo la sua specie; l’Unità secondo la sua; la Trinità secondo la 
sua, ma se sei della specie di Dio, è diverso, vedi, sei l’immagine espressa della 
Parola che manifesta Sé stessa. Oh, my, beh, lo deve. Se ci cade l’acqua sopra, lo 
deve fare. 
59-1 Ma Dio disse: "Davide, tu sei un uomo secondo il Mio stesso cuore". Quando 
Dio crea un uomo, egli è della Sua specie. Davide disse: "Ho nascosto la Tua Parola 
nel mio cuore per non peccare contro di Te, Signore". La sola cosa che gli 
occorreva era la pioggia. Davide sarebbe stato a posto se solo avesse potuto avere 
quella pioggia, ma lo Spirito Santo non era ancora stato dato. Egli aveva la Parola e la 
Parola era in lui, e poteva conoscerLa: disse: "L’ho nascosto nel mio cuore, Signore. 
Non fiorirà né agirà come dovrebbe, ma L’ho nascosto là Signore. L’ho nascosto". 
Ma quando venne Gesù, che era la Parola manifestata, portò via il germe della 
vita e riportò allora la Parola. E se la coppa di Davide traboccava senza lo 
Spirito, cosa dovrebbero fare le nostre? Amen. Non è meraviglioso Lui? Lo 
amate? Non è Lui meraviglioso, meraviglioso, meraviglioso? Non è il Mio Signore 
Gesù meraviglioso? I miei occhi hanno visto, le orecchie hanno udito, ciò che è 
registrato nella Parola di Dio; non è meraviglioso il mio Signore Gesù? Non lo è? 
Quanti Lo amano? Quanti Lo amano? Oh, my, Egli è meraviglioso! 

(Seconda Parte) 
…64-3 Qualcuno mi ha chiesto di ripetere ancora quella parola ebraica. In 
Gioele al capitolo 2º: Gioele 2:28, si parla della venuta della prima e dell’ultima 
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pioggia, dov’è la parola "prima", la parola ebraica M-o-u-r-e-h, "moureh", che 
significa "insegnamento". In altri termini, sarà una pioggia di un'insegnamento 
e la pioggia di una raccolta. Ora, noi abbiamo avuto la pioggia 
dell’insegnamento e siamo ora pronti per la pioggia della raccolta. Sapete che la 
prima pioggia c’è quando seminate il seme. Questo fa cominciare a crescere la 
tua raccolta. Poi, proprio prima che maturi, viene un’altra raccolta. [Il testo dice 
proprio "raccolta" e non pioggia.-Ed.]. È ciò che chiamano la pioggia della 
raccolta. Sappiamo quando ci sono le piogge di primavera e poi le piogge verso 
giugno, questo fa la tua raccolta. 
64-4 Ora, abbiamo visto che la pioggia era lo Spirito. E ora, ci siamo interrotti 
dove avevo espresso i miei pensieri di come sarà l’intera cosa. Io credo cioè che 
la pioggia sia stata portata. La pioggia! Questa è la ragione per la quale noi ci 
siamo calmati: perché il campo è già stato seminato completamente. Non potete 
quasi trovare un punto che non sia stato seminato. E si è diffuso tramite radio, 
televisione, nastri, a voce e tutto: il paese è stato seminato. I semi sono piantati. 
Ora, quali che siano i semi piantati, non potete ottenere nient’altro da questo 
tranne i semi che hai seminato. Riuscite a capire ora? Ci sarà il seme che viene 
piantato. Ora, lo Spirito cadrà, ma produrrà una raccolta di seme su cui cade. 
Ora ricordate lo. 
…123-5 Poi nell’ultima pioggia verrà fuori una prova di forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia adempiuta alla lettera! Giovanni il Battista, il Suo 
messaggero davanti alla Sua faccia in Malachia 3, seminò una prima pioggia e fu 
rigettato dalle chiese, dalle denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo 
tempo. Venne Gesù e si ebbe una prova di forza sul monte della Trasfigurazione. 
Questo precursore degli ultimi giorni seminerà per la prima pioggia. Gesù, che è 
la Parola, sarà la prova di forza tra le denominazioni e i credi. Quando Egli 
viene, la prova di forza, il rapimento della Sua Sposa! (…) La prima fu sul 
monte Carmelo, la seconda fu sul monte della Trasfigurazione, la terza sarà sul 
monte Sion! Gloria!  
124-2 Io credo che un giorno la vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere di 
predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo profetizza in Apocalisse 13:16, se volete 
annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il loro 
marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e giudicherà la 
prostituta per questo. 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il dono 
straordinario per il compito. Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo stabilito da 
Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva volere il Pane 
della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di facitori di segni in 
questo ultimo giorno ha creato una generazione di cercatori di segni che non sanno 
altro, (non sanno) niente sul vero movimento di Dio nella Sua Parola in questi ultimi 
giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e dimostrazioni carnali sul palco e lo 
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sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio oppure no, che sia scritturale o 
meno!" Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del tempo della fine. Come ho detto: in 
Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente simili da sedurre gli Eletti, se fosse 
possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il test o esame della Parola! Come 
puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa ne dicono. Se non credono la 
Parola, non hanno alcun germe del Seme in sé; sono del maligno e ti seducono. 
Come fu sedotta la prima sposa, pure la seconda sposa fu sedotta, sono i 
seduttori della terza sposa che cioè tentano di farlo ibridando la Parola. 
…116-4 Ora, attenzione! Ricordate la legge di Dio della riproduzione. Ora, 
ricordatelo: "secondo la sua specie". É così? Il Seme di Cristo, la Parola, deve 
venire attraverso il Suo Corpo. (Ah, vi state stancando? Benissimo, ancora un 
minuto ora. Stiamo solo calmi e preghiamo). Questo lo voglio fare ottimamente. 
Voglio analizzare minuziosamente questo. Il Seme di Cristo deve (d-e-v-e!) venire 
attraverso il Suo Corpo, non attraverso una denominazione, ma attraverso un 
Seme nato di nuovo della Parola: deve venire attraverso! Ora, ricordate, che 
cos’è? Il Seme di Cristo! Come viene il mio seme? Per mezzo del mio corpo. 
Come viene il seme di un melo? Dal "corpo". Il Seme viene per mezzo del corpo 
e la chiesa è il corpo di Cristo. É vero? La Chiesa della Bibbia! Questa nascita, 
cioè la nuova nascita, produce Lui stesso nel corpo. La Sua Chiesa è la Sua 
Parola, affinché la gente possa vedere la conferma di Ebrei 13:8: "Gesù Cristo è 
lo stesso ieri, oggi, e in eterno!" Lo credete? Ora questi non sono ibridi 
denominazionali, questi sono quelli che sono in orbita in attesa del conto alla 
rovescia pronti a prendere un razzo (voi sapete cosa voglio dire). Gloria! Questi 
non sono ibridi denominazionali, non stanno qui, non lo sono. Nossignore! Sono 
il Seme. 
…71-1 È come una donna che sia fidanzata a un giovane bravo e pulito; e che prima 
che si unissero, cosa ha fatto? Si è trovata incinta di qualcun altro. Quindi il suo 
proprio seme che era stato promesso, il suo proprio corpo promesso al suo ragazzo, 
al suo promesso sposo, si è trovato riempito del seme di un altro uomo! Che 
vergogna! Fu esattamente questo che Adamo trovò! È questo ciò che Cristo ha 
trovato!  Non seppe aspettare: ecco qual è il problema della gente oggi. Non 
sanno aspettare che il vero Spirito Santo porti la Chiesa nella posizione. Devono 
produrre qualcosa, crearsi qualcosa: l’evidenza iniziale, il parlare in lingue per 
avere più membri nella chiesa, tutte queste stupidaggini invece di aspettare il 
Signore per la vera manifestazione della resurrezione di Cristo che Si fa 
conoscere in mezzo al popolo. Lei non sa aspettare. 
71-3 Che cosa fece lei? Si fece mettere incinta dal denominazionalismo. Prima ci 
furono le "Assemblee di Dio", poi viene l’Unità, quindi dopo quello ne vennero altri . 
Ora, la così chiamata sposa è incinta di ogni sorta di idiozie; vergogna! Le donne non 
fanno la minima attenzione a cosa dice la Parola di Dio, per niente al mondo! né lo 
faranno gli uomini e neppure i predicatori! Questa dunque si chiama sposa(?)… Che 
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cos’è? Lei è incinta. La sposa di Cristo è stata messa incinta dal mondo: si veste 
come il mondo, agisce come il mondo, grandi chiese, belle... il che dimostra quello 
che è: lei è dal diavolo! È questo ciò che satana fece all’inizio: doveva cercare di 
costruire un grande e bellissimo regno nel cielo e per questo fu cacciato via, 
scomunicato dal cielo. Ecco com’è la moderna sposa di Cristo: è cacciata fuori, 
perché è scomunicata da Dio, dato che è una prostituta e non una vergine. È profondo 
ma spero che lo capite. 
72-1 La sposa di Adamo non seppe aspettare ma mescolò illegalmente il suo 
seme; Illegalmente! Noi siamo tenuti a credere alla Parola di Dio e a questa sola! 
…104-4 "La pioggia cade sui giusti e sugli ingiusti!" Ecco cosa succede! Ecco ora 
perché non abbiamo avuto una Sposa pronta per Cristo. Abbiamo seminato 
semi denominazionali invece della Parola! Che cosa si è fatto? Si sono prodotti 
altri figli denominazionali. È vero. Ma, là in mezzo c’è del grano che vi è caduto. 
È vero. Ma guardate, lo stesso Spirito che fa parlare in lingue il vero genuino 
credente, il vero Spirito che rende il genuino credente un Cristiano (vedete, 
poiché Lui irriga una Parola, un Seme), quello stesso Spirito fa qualcosa di 
surrogato a ciò, come l’ibridò Eva, fa rallegrare l’ibrido, lo fa gridare proprio 
così tanto, che si sente proprio tanto gioioso quanto tutti gli altri. Ma qual è la 
Verità? Il seme è falso fin dal principio! 
105-1 Perciò tutte le vostre dimostrazioni carnali non significano niente! 
"Quand’anche parlassi le lingue degli uomini e degli angeli e non ho carità, non mi 
giova a nulla. Quand’anche potessi spostare i monti e non ho carità, ciò non mi 
giova a nulla. Quand’anche dessi tutti i miei beni per nutrire i poveri e non ho carità, 
non mi giova a nulla. Se parlassi le lingue degli uomini e degli angeli, divento come 
un rame risonante o uno squillante cembalo". Vedete, non è niente. Ascolta, chiesa: I 
Pentecostali non sono niente! Perché? É un seme ibrido, non può venire alla Parola. 
105-2 Ora, ecco; il corpo che dà di nuovo nascita al Corpo di Cristo deve venire 
da un ventre vergine: La Parola. É vero! É per questo… Ascoltate questo: Ecco 
perché lo slogan Battista era che nel 44 si era prodotto un milione in più. Per questo 
le denominazioni Pentecostali non hanno potuto produrre nascita spirituale per 
produrre le manifestazioni e il Cristo, poiché era solo una pioggia di semina, e lei ha 
prodotto una chiesa denominazionale che si è consolidata con le grandi (chiese) 
evangeliche ed ha intrapreso la via di Kore. Se n’è andata con le denominazioni, ecco 
perché. 
…109-1 Facciamo ora un paragone con la chiesa moderna. Perché in essa non 
abbiamo miracoli? Perché in essa non abbiamo la Parola? La Parola non può 
arrivare ad essa, è fermata dalla denominazione! Certo! Se, diciamo, qui venisse 
un buon santo uomo di Dio, a predicare la Parola di Dio proprio direttamente 
dalla Bibbia come può, la denominazione (direbbe): "Ehm! Nooo, nossignore. 
Buttatelo fuori di qui!" Vedete? Il Corpo non si può muovere, vedete, è sotto 
sforzo, deve esserlo. 
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109-3 Ora, il corpo esegue le opere (le opere che si compiono) e fa le opere che il 
Capo gli ordina di fare. Riferitemi dove Lui ha mai detto di organizzarsi. 
Riferitemi dove il Capo (tutto) dica che va tutto bene se la donna si taglia i 
propri capelli. Eh? Menzionatelo: non c’è! Riferitemi dove il Capo dica mai: 
"Queste opere le faccio Io, ma voi non fatele!" Riferitemelo! Ma il Capo ha detto 
questo (se volete annotare la Scrittura, ve la darò: Giovanni 14:12): "Le opere 
che faccio Io, le farete pure voi". È il Suo corpo, vedete. Vedete ora perché sono 
così zelante sul tipo di seme che ho piantato per il corpo? La pioggia cadrà molto 
presto; voglio dire la vera pioggia, e ci deve essere del Seme su cui cadere. Spero di 
vivere per vederlo. Capite ora? Sarà la Parola vivente come era al principio, la 
Parola parlata di Dio, ha la Sua potenza, perché è in Lui nel Suo proprio corpo, 
che opera nel Suo proprio modo. Guardate alle promesse che Dio ha fatto a 
questo Corpo! 
109-5 Ora, stiamo per arrivare a qualcosa. Stiamo per arrivare ora al monte 
Sion. Guardiamo ciò che Lui ha detto a questo Corpo, che io intendo nato 
verginale. Ora, noi vediamo le imitazioni di questo. Le vediamo ogni giorno. Ma 
veniamo al vero Corpo, vediamo ciò che Lui ha detto riguardo a questo. Guardiamo. 
Benissimo, è questo che Lui ha promesso. Credete che Giovanni 3:16 è vero? Devo 
proprio leggere questo. É tutto là che è. Benissimo. Voi… io posso... Tutti quelli che 
credono Giovanni 3:16 "Poiché Iddio ha tanto amato il mondo, che ha dato il Suo 
unigenito Figliolo",  eccetera dicano amen! Vi sfido a credere il resto. Sto parlando 
ora del Corpo. 
109-7 Per cominciare prendiamo Giovanni 20º. Molto bene, prendiamo Giovanni al 
capitolo 20º e vediamo: Giovanni al capitolo 20º e cominceremo dal, oh, direi verso il 
versetto 19. San Giovanni 20º (mi pare sia questo che ho segnato qui) e cominciando 
col versetto 19. Ora, ascoltate attentamente. Vi impongo di crederlo. Oh, mi sento 
proprio bene. Oh, se soltanto potessi… vorrei solo poter vedere lo Spirito Santo che 
pressa qua sopra così; che dice: "Ora ci sono Io!" Ascoltate: 19.Ora, quando fu sera, 
in quello stesso giorno ch'era il primo della settimana, quando le porte del luogo, 
ove erano radunati i discepoli furono chiuse, per timore dei Giudei, Gesù venne, e 
si presentò in mezzo, e disse loro: Pace a voi! 20.E quando ebbe detto questo… E 
quando ebbe detto questo, mostrò loro le sue mani, ed il costato. (E quando i 
discepoli… vediamo) il costato (e quando) I discepoli dunque, quando videro il 
Signore, si rallegrarono. 21. Allora Gesù disse loro: Pace a voi! (oh, siete pronti?) 
come il Padre ha mandato me, (Egli è la Parola, il Seme, il Seme Parola) così Io m 
ando voi. (Lo credete? Non fermiamoci; ce n’è ancora) 22.E quando ebbe detto 
questo, soffiò su di loro, e disse loro: Ricevete lo Spirito Santo. 23.A chi voi avrete 
rim essi i peccati saranno loro rim essi, e a chi avrete ritenuti i peccati, saranno 
ritenuti. 
110-2 É la Verità? A chi l’ha detto Lui? Al Seme, alla Parola. Perché? Essi potevano 
solo nascere dalla Parola. Ecco la ragione. Lo credete? Prendiamo Matteo 16º ora 
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solo un minuto. Matteo 16:19: leggiamo questo solo un minuto. Benissimo. 19. Ed Io 
ti darò le chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che avrai legato sulla terra sarà 
legato nel cielo, e tutto ciò che avrai sciolto sulla terra sarà sciolto nei cieli. 
Vi impongo di crederlo. E se quella non è la Parola, Giovanni 3:16 non è la Parola. 
Perché prendereste l’uno e non prendereste l’altro? Tutta la Parola di Dio è giusta, ma 
deve venire in un ventre vergine dove là non c’è niente altro che il Seme. Lo credete? 
Benissimo. Ora, osservate questo molto attentamente. 
111-1 So che la meretrice lo pretende, e che essi rimettono i peccati col loro 
potere denominazionale, ma guardate i suoi figli: sono in ogni sala da ballo, si 
tagliano i capelli, si pitturano come clown; gli uomini vivono con le mogli di altri 
uomini e amoreggiano correndo in giro per la strada; fanno il bagno tutti 
assieme e tutto il resto. Certo! Essi perdonano, rimettono i peccati a modo loro, 
ma i loro frutti mostrano quello che sono. Non è proprio per loro. Nossignore! 
Che cosa fanno? Indossano pantaloncini, si tagliano i capelli e si truccano. Gesù 
disse: "Essi sono riconosciuti dai loro frutti", il tipo di seme che sono. È di questo 
che si tratta. Il seme denominazionale dà perdono denominazionale. É 
esattamente vero. Dio disse: "La Parola produca secondo la Sua specie". E così è. 
È vero. O fratello, le Scritture sono vere. Lo credi? 
111-3 E lo Spirito Santo testimonia del dono predestinato che la chiesa pretende 
di avere. Come? Irrigando la Parola, punteggiando la Parola con un "amen". 
Quando Essa dice: "Ravvedetevi e siate battezzati nel Nome di Gesù Cristo". 
"Amen!" Quando Essa dice queste altre cose. "Amen!" Ecco: "Amen!" a tutto, 
vedete. Mette in risalto la Parola. E Dio predestinò il dono a venire per rimettere 
i peccati, ma fu dato al "Corpo Parola" riempito dello Spirito, perché solo la 
Parola può perdonare i peccati, poiché la Parola è Dio. 
…120-1 Allora da un piccolo gruppo del vero Seme della Parola, Dio presenterà 
a Cristo una Sposa diletta, una Vergine, una Vergine della Sua Parola. E 
attraverso loro e per loro sarà adempiuto tutto ciò che è stato promesso per la 
Sua Parola nella Vergine, che non conosce credi di fattura umana né dogmi. La 
Parola della promessa (è)"Mi sia (fatto) come Tu hai detto". in Sé stesso come era 
in Maria: Dio stesso manifestato. Egli stesso agirà con la Sua propria Parola 
della promessa così che si adempia tutto ciò che è stato scritto di Lui; come Lui 
fece quando venne dal ventre vergine (simbolo del ventre spirituale dunque) 
perciò la Vergine ora accetterà la Sua Parola: Benché fosse stato detto da un 
Angelo, era però la Parola scritta (Isaia 9:6). Essi L’ameranno e avranno le Sue 
potenzialità, poiché Lui è il loro Capo ed essi sono i Suoi sudditi, sudditi al loro 
Capo. Il comando di Cristo era Suo. 
120-2 Notate che armonia! Gesù non faceva mai niente finché non lo vedeva dal 
Padre, prima cioè che il Padre non Glielo avesse mostrato. (Armonia tra Dio e 
Cristo, in Giovanni 5:19, vedete) Così pure farà la Sposa: e Lui Le mostra la Sua 
Parola di Vita (GlieLa mostra) e Lei La riceve; senza dubitarne mai. Niente può 
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danneggiarLa, neanche la morte, perché se il Seme è piantato, l’Acqua lo 
risusciterà. Amen! (Ora farò un grandissimo: Alleluia!) Ecco il segreto: la 
Parola e la mente di Cristo sono nella Sposa perché Lei sappia ciò che Lui vuole 
fare con la Parola e Lei lo fa nel Suo Nome. Lei ha il COSÌ DICE IL SIGNORE. 
Allora ciò è fecondato; quindi lo Spirito Santo lo irriga finché sia cresciuto e 
serva al suo scopo. Essi fanno solo la Sua volontà. (Amen! Lo credo) Nessuno 
può convincerli diversamente; essi hanno il COSÌ DICE IL SIGNORE, 
altrimenti se ne staranno zitti. Quindi faranno le opere di Dio, perché Lui stesso 
è in loro per continuare ad adempiere la Sua Parola, come fece completare nel 
Suo tempo. Tutte le cose quando Lui era qui… Egli non completò tutto quando 
era qui, perché allora non era tempo. 

 
Cristo è Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-

1965 
76…Poiché, Gesù Stesso è l’interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
manifesto nell’epoca in cui la parte del Suo Corpo viene resa manifesta. Se è 
un’epoca della mano, deve essere una mano; non può essere un’epoca della testa. Se 
è un’epoca della voce, bene, allora, non può essere un’epoca del piede. Capite? E 
ora siamo nell’epoca dell’occhio. E adesso il prossimo, è Lui Stesso, che viene. La 
vista; il profetico! 
77 Vedete, durante l’epoca, abbiamo cominciato dal fondamento, dalla prima 
epoca della chiesa; quando la Progenie entrò nel terreno, la Progenie completa. Poi 
venne fuori attraverso i piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori attraverso Wesley; poi 
dentro nei pentecostali, le lingue, nelle labbra, vedete; ora è negli occhi, profetico, 
di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto nient’altro che debba avvenire 
tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché questa è l’ultima cosa che c’è. Il 
seguente è l’intelligenza, e noi non abbiamo intelligenza da noi stessi; è la Sua. 
Noi non abbiamo vista da noi stessi. Come può un uomo prevedere quelle cose? Non 
può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta arrivando ad un punto. E Lui ha sempre 
governato il corpo, allora il completo Corpo di Cristo è rivelato nella forma di 
una Sposa che fu tolta dal Suo fianco, come Adamo fece al principio… anzi, 
come fu con Adamo al principio. 
…158 Così vediamo che la Luce della sera è qui. E a che serve avere Luce, se 
non avete gli occhi per vedere come muoversi in Essa? Che cos’è la Luce della 
sera? La Luce viene, per rivelare qualcosa. È esatto? Se c’è qualcosa qui che sentite e 
nell’oscurità non potete capire cos’è, allora accendete la luce. Essa deve rivelare! Che 
cosa deve fare Malachia 4? Vedete? Fare la stessa cosa. Che cosa doveva fare 
l’apertura dei Sette Suggelli, dove tutte queste denominazioni stanno esitando su 
questo…?…È per rivelare, per mettere in evidenza. Se non avete occhi, a che serve 
dunque rivelare? Devono prima esserci gli occhi per vedere. È esatto? Per 
rivelare Malachia 4, rivelare San Luca 17:30, San Giovanni 14:12, e pure 
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Giovanni 15:24, 16:13. E inoltre per rivelare Apocalisse 10:1 a 7, l’apertura dei 
Sette Suggelli e il Messaggio del settimo angelo; per aprire, per rivelare, quando 
è venuta la Luce della sera. Ora se un uomo… 
159 Nell’Epoca di Laodicea, le persone erano (come?) “nude”. Lo erano? 
“Cieche”. Che bene fa la Luce a un cieco? Se un cieco guida un altro cieco, non 
cadranno tutti e due nella fossa? “Nudi, ciechi, e non lo sanno”. Anche le loro 
facoltà mentali si sono perdute, le loro facoltà spirituali di intendimento mentale, 
spirituale. Vedete? “Temerari, gonfi, amatori della voluttà anzi che di Dio; sleali, 
calunniatori, incontinenti e senza amore inverso i buoni; avendo la forma della pietà 
ma rinnegandone la Potenza”. La potenza di rivelazione; in essa nemmeno credono. 
Vedete? Non credono in cose come i profeti. E così non credono in ciò. Credono che 
Malachia 4 debba essere una certa chiesa o una certa organizzazione. Quando venne 
la prima volta era un uomo. Quando venne la seconda volta, con una doppia 
porzione, era un uomo. Quando venne nella figura di Giovanni il Battista, era un 
uomo. Vedete? Negli ultimi giorni, quando le Luci della sera cominciano a 
splendere, gli occhi si apriranno e vedrete dove state andando. Quindi il Corpo è 
già formato, sta in piedi, si mette in azione, muovendosi tramite lo Spirito Santo. 
Cosa? È lo Stesso che agiva sui profeti che scrissero la Bibbia, lo stesso Spirito 
Santo che Si muove in un Corpo ripieno con lo Spirito Santo, mosso nello Spirito 
Santo al di fuori da ogni organizzazione, ogni affinità, lingua e popolo. 
…154 Dunque, prendiamo ora questo e confrontiamolo con Malachia 4. Egli promise 
che ci sarebbe di nuovo Luce nel tempo della sera, vedete, “Perché, ecco, Io v’invierò 
Elia il profeta, e lui restaurerà i figlioli verso i padri, e i padri verso i figlioli”, (è 
esatto?) “prima che io venga e colpisca la terra di maledizione”. 
155 Prendiamo ora Giovanni o…San Luca 17:30 e osserviamo quel che Gesù là 
profetizzò, dicendo che, “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà…” Ora ricordate, 
notate, questo avviene al tempo in cui il Figliuolo dell’uomo sarebbe stato rivelato; la 
rivelazione del Figlio dell’uomo. Ora, il Figlio dell’uomo fu effettivamente 
potenzialmente rivelato proprio alcuni minuti, proprio prima che Sodoma venisse 
bruciata. Ora, quell’Uomo era Elohim. Quello era Dio; e Gesù è Dio. E Dio fu 
rivelato potenzialmente proprio là per alcuni momenti, per parlare ad Abrahamo nel 
giudizio investigativo. Per breve tempo, il Figlio dell’uomo, fu rivelato; il Figlio 
dell’uomo, Elohim. Lo capisci, chiesa? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Il Figlio dell’uomo, Elohim, fu rivelato solo per pochi minuti. Perché lo stesso 
mattino seguente essa fu arsa, (quando?) prima che il sole avesse potuto sorgere 
di nuovo. Perciò non può essere rimasta nessuna organizzazione, né ci può essere 
qualche ulteriore progresso di quanto avviene proprio ora, perché essa sarà 
bruciata prima che il giorno sorga ancora. Il risveglio è finito, in tutta la 
nazione. Non ci saranno altri risvegli, grandi e vasti risvegli; questa nazione non 
lo riceverà mai. Potreste avere una riunione intellettuale. Ma io intendo un 
risveglio Spirituale, l’abbiamo visto tutto. Spero che l’afferriate. Lo dico in un 
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tale modo che spero lo comprendiate. Vedete? È finito. Un raffinato ministro 
disse, poco tempo fa disse: “Fratello Branham, se solo potessi avere la gioia del 
Signore nel mio cuore!” Dissi: “Figliolo, il risveglio è finito”. Vedete? 
 

Il Seme non è erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, 29-4-1965 
25 Ieri sera, lo Spirito parlò e disse pressappoco: “La prima e l’ultima pioggia, 
vengono sparse entrambe negli ultimi giorni”. 
…46 Ora in questo, ciò che mi turba in quest’ora, è sapere che vediamo tutte 
queste denominazioni lasciarsi tirare in questa che conosciamo essere la… ciò 
che chiamate l’ultima pioggia, o, l’effusione dello Spirito. Vi rendete conto che 
Gesù disse, che: “Quando questo avrebbe luogo, sarebbe la fine”? Quando, la 
vergine stolta e la vergine avveduta non erano eredi assieme. Poiché quando… 
La vergine stolta, lei era una vergine, solo che le mancava l’Olio. Quando però 
venne per comprare l’Olio, fu in quel momento che giunse lo Sposo. E lei fu 
lasciata fuori, mentre cercava di comprare l’Olio. Comprendete? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Desidero che questo sia assorbito molto 
bene. Ora, di certo non dovrò dilungarmi su quest’argomento. Ora, nemmeno la 
Spirituale e la naturale possono essere eredi assieme 
…80 Quell’uomo cadde, come deve cadere il seme. E allora, dopo la caduta, Dio 
cominciò a covarvi sopra. E tirò su un Enoc, tirò su un Elia, Egli tirò su un Mosé, 
tirò su profeta dopo profeta, cercando di restaurare nuovamente 
quell’immagine. E, infine, sulla terra giunse ancora una volta la genuina 
immagine di Dio Stesso, che era Dio, il Logos fatto carne e che è dimorato tra 
noi. 
81 Ora quello stesso Logos ha una parte, Egli ha una Sposa, e lo stesso Logos, 
questa Parola che non può essere manomessa, sta covando oggi sopra le chiese; 
cercando di ricondurre la Parola alla Sua piena manifestazione. Il che, i profeti 
furono portatori per quel Seme, e le denominazioni della chiesa sono state ora 
portatrici per quel Seme. Ora notate, rapidamente, ma come il guscio tiene 
stretto, trattiene il Seme ora, in seguito lo lascia. 
 

Qual'è l'Attrazione sul Monte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
115 Qual è quest’attrazione; qual è questo avvenimento? Adempire la Parola di Dio. 
Ci sono due testimonianze dell’Antico Testamento che questo accadrebbe. 
116 Prendiamo Giovanni 14:12, del Nuovo Testamento, Gesù disse. …Chi crede in 
me, farà anch’egli le opere che Io fo;… 
117 Inoltre, in Luca 17:22 a 30, Egli disse. Come avvenne ai dì di Lot, prima che 
Sodoma fosse bruciata, cosi sarà al ritorno del Figlio dell’uomo, quel giorno 
quando il Figlio dell’uomo sarà rivelato. 
118 Oh, osservate le Scritture! “Il Figlio dell’uomo”, Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, 
e in eterno, cresciuto oltre le denominazioni, cresciuto nella cima dell’Albero. Cosa 
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disse Egli in Giovanni 15? “Ogni tralcio che e in Me, che non produce il frutto, 
sarà tagliato e potato, gettato nel fuoco e bruciato. Ma ogni tralcio che porterà 
frutto, sarà purgato”. 
119 Oh, ci sarà una vera prima e ultima pioggia negli ultimi giorni  sopra quel 
piccolo gruppo che e venuto con Lui su questo asinello, mite e umile, nessun asi-
…ne denominazione, che grida: “Osanna al Re che viene nel Nome del Signore!” 
Che succede oggi? Qual'è l’attrazione sul monte? 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-11-
1965 

319 Amen! La Parola promette Questo. “E avverrà che avanti che venga quel grande 
e terribile giorno del Signore, ecco, Io vi mando il profeta Elia. Egli convertirà i cuori 
dei figli ai padri, e i cuori dei…” “Avverrà negli ultimi giorni che Io spanderò il 
Mio Spirito dall’Alto”. “La prima e l’ultima pioggi a verranno assieme 
nell’ultimo giorno”.  Tutte queste promesse sono state date mediante le Scritture. 
Stiamo guardando verso l’alto. Osservate in quest’ora, la vera Sposa in tutta la 
nazione, che guarda in alto. Chiesa, Egli verrà uno di questi giorni. Com’è certo che 
venne la prima volta, Egli verrà di nuovo. Preparate tutto. Separatevi dal guscio. 
Disponetevi davanti al Figlio. Continuate a guardare in alto. Siate in attesa. 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
328 Ora, nel costruire, la virtù… Costruire questo monumento, costruire questa 
statura, vedete, essa comincia con la pietra di base; fede, virtù, conoscenza, 
continenza, pazienza, pietà, amore fraterno. Che si fa ora? Poi s’aspetta la Pietra 
della Vetta, che è amore, perché Dio è amore. E Lui controlla, ed è 
la forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…353 I miei piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può fare le 
cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono qualcos’altro. 
Vedete? I piedi si muovono perché la testa dice così. E la testa non dice mai: “Ora, 
voi piedi, diventate mano. Orecchio diventa occhio”. Vedete? 
354 Ma, in ogni epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha formato 
mostrando che ogni singolo ha queste, possiede queste qualità. E Questa quando è 
completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, quand’è 
completato è un servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel Rapimento. 
Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa completa. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più piccola, nella minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi abbastanza spazio per scrivere quella croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla punta di uno spillo. Tanto che, la Chiesa, una minoranza, deve 
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entrare in un luogo fino ad avere lo stesso tipo di ministero che questo lasciò, 
perché, quando questa Pietra della Vetta ritorna. 
 

E non lo sà, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-08-1965 
94 Io sto solo edificando. L’ora e vicinissima in cui vedrete accadere qualcosa, in 
cui qualcosa avrà luogo. E tutta questa base qui, ha solo deposto il fondamento 
per un breve, rapido Messaggio che scuoterà tutte le nazioni. 

 
Condanna per Rappresentazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-11-1960 

215 Sappiamo che possiamo prendere un albero di arance e far crescere agrumi 
di vario genere, un sette o otto. Possiamo innestarvi limoni, i quali cresceranno in 
esso perché si tratta di agrumi. Produrranno pompelmi, mandarini e tanti altri agrumi. 
Ma se quest’albero produce del suo proprio ramo, sarà un arancio. Sarà simile 
al primo. Noi crediamo che debba esserci una Chiesa in questi ultimi giorni, che 
riceva entrambe la prima e l’ultima pioggia. Essa si diffonderà in tutto il mondo, 
in questa epoca di Laodicea. Sarà una Chiesa richiamata verso l’originale fede di 
Dio. Sarà una Chiesa nella quale Gesù Cristo agirà, manifestandosi; la Voce del 
Re sarà in essa.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-07-1963 
299….Ogni denominazione produrrà la sua propria vita. Ma se quella vite 
originale mette mai fuori un altro germoglio, produrrà grappoli come fece la 
prima volta. 
300 E se la Vita di Gesù Cristo produca mai un altro corpo di credenti, porterà il 
frutto come fece il primo. Essi scriveranno un Libro degli Atti a sostegno, perché sarà 
la stessa, la stessa Vita. Vedete cosa intendo dire? Non potete proprio allontanarvi da 
questo. È la Vita di Cristo in te, che è stata iniettata in te dallo Spirito Santo Stesso 
che vive la Sua Vita attraverso di te. 
…413 Guardate! Dio nel Suo Corpo, Cristo; e Cristo nel Suo Corpo, la Sposa. 
Oooh, my! Dio reso manifesto in Cristo; Cristo reso manifesto nella Sposa! E 
come Dio prese la donna dal corpo di Adamo, ed ella cadde; così dunque Dio ha 
preso dal Corpo di Cristo, la Sua carne, il Suo corpo, il quale è la Parola, e sta 
portando fuori una Sposa la quale non cadrà tramite denominazione o credo! 
Nossignore! Ma Ella sta ritornando con la pura e inadulterata Parola di Dio che 
viene manifestata! 
414 Io spero che ogni uomo e ogni donna che ascoltano questo nastro, possano 
comprendere questo. Vedete? 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:118-119 
9-112: Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le epoche che, 
come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí pure 
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l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed ogni epoca 
continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle Chiese, noi 
abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa epoca Laodiceana termina in un 
oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del Signore dal loro 
mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo seguono tramite 
l’ubbidienza alla Parola. Dopo una breve e potente dimostrazione dello Spirito, 
questo piccolo gruppo cacciato e perseguitato, se ne andrà per essere con Gesú. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua mietitura sarà una identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa vera vite, la 
vera vite, con la pienezza dello Spirito e della Parola, farà le stesse azioni di 
potenza che fece Gesú. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesú, in modo che la sposa e lo 
Sposo possano unirsi ed essere uno per sempre. 
9-119 Le visibili manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già tutte 
intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è pure un 
fatto che il profeta di questa ultima epoca sta recando un messaggio da Dio, il 
quale precederà la seconda venuta del Signore, poiché è tramite il suo messaggio 
che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la restaurazione 
della Parola, verrà la restaurazione della potenza. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:41 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La legge della riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa legge si applica 
oggi alla chiesa. Qualunque seme iniziò la chiesa, si manifesterà e sarà come il 
seme originale, poiché esso è lo stesso seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la super chiesa, una super razza, dato che ella assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella sposa saranno cosí simili a Lui tanto che essi saranno perfino alla 
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Sua stessa immagine. Questo avviene affinché si possa essere uniti con Lui 
Essi diverranno uno. Essi saranno l’esatta manifestazione della Parola 
dell’Iddio vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42: Il primo figlio (Adamo) fu la semenza-Parola parlata di Dio. A lui fu data una 
sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una sposa, per 
riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella cadde! Ella cadde 
tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43: Al secondo Figlio (Gesú), pure una Semenza-Parola parlata di Dio, gli fu data 
una sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, anche ella 
cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere se avesse 
creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. Ella dubitò. Ella 
lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44: Da un piccolo gruppo della vera semenza della Parola, Dio presenterà Cristo 
con una sposa amata. Ella è una vergine della Sua Parola. Ella è una vergine perché 
non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed attraverso i membri 
della sposa, sarà compiuto tutto quel che Dio promise che sarebbe manifestato nella 
vergine. 
5-45: La parola della promessa venne alla vergine Maria. Ma quella Parola di 
promessa era Lui, Egli stesso, per essere manifestato. Dio fu reso manifesto! Lui, Lui 
stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di promessa nella vergine. Fu 
un angelo che recò a lei il messaggio. Ma il messaggio dell’angelo era la Parola di 
Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto quello che era scritto di Lui, 
perché ella accettò la Sua Parola che le era stata rivolta. 
5-46: I membri della vergine sposa Lo ameranno, ed essi avranno i Suoi potenziali, 
poiché Egli è il loro capo, ed ogni potestà appartiene a Lui. Essi sono sottomessi a 
Lui come le membra dei nostri corpi sono sottomesse alle nostre teste. 
5-47: Notate l’armonia fra il Padre e il Figlio. Gesú non fece mai nulla se prima non 
Gli fosse stata mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa armonia ora deve esistere fra lo 
Sposo e la Sua sposa. Egli le mostra la Sua Parola di vita. Ella La riceve. Ella non La 
dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. Poiché, se il seme è 
piantato, l’acqua lo farà rinascere di nuovo. Ecco qui il segreto di questo. La Parola è 
nella sposa (come lo fu in Maria). La sposa ha la mente di Cristo, poiché ella 
conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. Nel Suo Nome ella esegue il 
comando della Parola, poiché ella ha il “cosí dice il Signore”. Allora la Parola 
viene vivificata tramite lo Spirito, e si adempirà. Come un seme piantato ed 
annaffiato, esso arriva a piena maturazione servendo cosí al suo scopo. 
5-48: Quelli che sono nella sposa fanno solo la Sua volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “cosí dice il Signore”, o se ne stanno in silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le opere, adempiendo la Sua propria 
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Parola. Durante il Suo ministero terreno Egli non completò tutta l’opera Sua, cosí 
Egli ora opera nella e tramite la sposa. Questo lei lo sa, poiché allora non era ancora il 
momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare ora. Ma ora, tramite la sposa, 
Egli vuole condurre a compimento quell’opera che Egli lasciò da fare per questo 
specifico tempo. 
 

Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
373 Vi ricordate del Messaggio sulla piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. Cosa fà 
Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'individuo e lo sigilla, quando noi abbiamo 
aggiunto alla nostra fede: giustizia, e pietà, e fede, e via dicendo. Noi continuammo 
ad aggiungere ad essa fino a che avemmo sette cose, e la settima era “amore”, il quale 
è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con l'individuo; Egli lo copre e lo sigilla con 
lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
piramide non venne mai completata. La Pietra della Vetta deve ancora venire! 
Essa è stata rigettata. 
 

Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
risveglio lì, ancora nessuna manifestazione di Dio per scuotere la Sposa. Vedete? 
Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei sette sconosciuti Tuoni là dietro, per 
svegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha promesso. Osservate 
ora. 
184 Ora, lei era morta. E ora se le chiese dimenticassero i loro credi, e 
dimenticassero i loro dogmi, e prendessero la Bibbia, reclamassero la promessa, 
allora essa diverrebbe per loro efficace. Però, vedete, Gesù disse: “Voi, con le 
vostre tradizioni, rendete la Parola di Dio senza effetto per voi”. Ebbene, ecco la 
stessa cosa oggi con l’Eva spirituale, vedete, la cosiddetta sposa spirituale di 
oggi, la chiesa. Ella prende la Parola di Dio, e non La accetterà. E accetta 
piuttosto dogmi. Perciò, la Parola è senza efficacia per lei, vedete, poiché lei 
cerca di iniettare il suo credo con la Parola, e non funzionerà. Ora, quello di cui 
abbiamo bisogno oggi. 
 

Il Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-03-1963 
23 Due o tre giorni dopo di ciò, a scuola. E andarono dal dottore, e il dottore fu così 
sbalordito! Disse: “Nella bambina non s’è trovata neanche una traccia di leucemia”. 
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Vedete? Ora, è successo istantaneamente nel suo punto preciso con la Potenza 
dell’Onnipotente Iddio, che prende un flusso sanguigno e lo purifica, proprio in quel 
modo, e rimette la pulsazione della nuova vita lì dentro. Poiché, il vostro flusso 
sanguigno è la vostra vita, mortale. E creare nuove cellule, e ripulire le vecchie! E ciò 
che è, è assolutamente… Io direi questo, è un atto creativo dell’Onnipotente Iddio; 
che prende un flusso sanguigno che è contaminato col cancro, tanto che la piccoletta 
era pallida e gonfia, e, nel tempo di pochi momenti, ha un flusso sanguigno nuovo di 
zecca! 
24 Credo… Non parlerò nel Suo Nome; lo dirò nella mia… nella rivelazione 
della mia fede, quant’è accaduto nel Sabino Canyon l’altro giorno. Credo che si 
sta approssimando l’ora, in cui arti mancanti saranno restaurati, e la gloriosa 
Potenza del Creatore. Io credo, che se Egli può fare apparire uno scoiattolo, che 
non ha… Qui c’è l’uomo o la donna, che hanno una parte mancante. E quello è 
l’animale intero in se stesso. Egli è Dio. Io Lo amo. 
 

Ascoltatelo! 13-03-1960 
32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
combaciare. Ogni pezzo di carta doveva adattarsi bene, e l’intero programma 
doveva allinearsi correttamente. Dio confermò il Suo patto a col popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il compito del 
Padre, facendo quel che era giusto al Suo cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la testimonianza: Io faccio sempre quello che piace al 
Padre.” 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il giusto tipo di Figlio. 
E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei testimoni, testimoni 
celesti e testimoni terrestri, e Lo rivesò dell’immortalità. Quando essi alzarono lo 
sguardo, dissero che: “Le Sue vesti risplendevano come il sole.” Qualcosa di 
sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue vesti luccicavano come il sole a 
mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di Lui la 
veste dell’immortalità, mostrando d’averLo accolto. E’ la cosa che un certo 
giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi figli. Egli chiamerà da parte, Chiesa! se tu 
obbedirai soltanto a Lui e resterai sulla Parola e La crederai. Ed Egli La metterà 
nella Chiesa prima della venuta di Gesù Cristo. Egli metterà nella Chiesa tutti i 
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poteri che Cristo aveva in Sè, i quali saranno nella Chiesa. Tutto quello che Dio 
era, lo riversò in Cristo; tutto quello che Gesù era, lo riversa nella Chiesa. Iddio 
vuole che la Sua opera sia compiuta, l’ha mandato al Suo Figliuolo; il Figliuolo 
volendo che l’opera sia compiuta l’ha mandata alla Chiesa. “In quel giorno voi 
saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me ed Io in voi, e voi in Me.” In quel 
giorno, poichè la stessa potenza di Dio che era in Geova Dio, dimorò in Gesù Cristo. 
La stessa potenza che dimorò in Gesù Cristo, dimora sui figliuoli inseriti nel 
Corpo di Cristo. 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo ungerà 
talmente la gente, che esprimeranno la Parola ed Essa creerà Se stessa proprio 
là. Noi non abbiamo visto poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. Io lo so 
per certo. “Se dite a questo monte spostati, e non dubitate in cuor vostro, ma 
credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della posizione della Chiesa, dove la pienezza della potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
tempo breve. Gesù scese dal monte, e andò direttamente al Calvario.  

 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

433 Osservate, redenti da Cristo, il secondo Adamo! Credete che Lui lo fù? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ritorna a Casa, all’Eden, con la sua moglie 
caduta riscattata di nuovo a Casa. Oggi sono Cristo e la Chiesa, Si riprende la 
Sua Moglie. Vedete ora il triplice mistero? (“Amen”.) Dio manifestato in Cristo; 
Cristo manifestato nella Chiesa; tutto assieme, per riportare di nuovo l’Adamo ed 
Eva originali; uomo e donna, i quali sono uno, tratti dallo stesso Sangue e dallo 
stesso Spirito, e tutto il resto. 
434 La Chiesa è il Sangue di Cristo, per lo Spirito, poiché la Vita è nel Sangue. 
Quello è il battesimo dello Spirito Santo che ci battezza nel Suo Corpo, che 
riconosce solo il Suo Corpo, la Sua Carne, la Sua Parola. [Il fratello Branham dà 
colpetti sulla sua Bibbia—Ed.] 
435 La denominazione no, non lo toccherà mai. È una rivelazione. Lei lo sa. 
Anche Eva lo sapeva, Ma cadde; ma questa qui lo sa, e non cadrà. Lei è 
preordinata! Alleluia! Oh! Lei è preordinata a non cadere. Non fallirà. È 
predestinata a questo... 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
111 E come Lui, che e lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la manifestazione dell’adempimento di tutte le rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è carne della Sua carne, ossa 
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delle Sue ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa e Lui! Come 
l’uomo e la donna sono uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva preso 
uno Spirito, lo Spirito femminile, da Lui. La carne dal Suo fianco, resa entrambi 
Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e si sono 
congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o il 
popolo… 
112 Tutti questi coniglietti di Pasqua, e cerimonie, e grandi chiese, e lo splendore, 
cadranno e passeranno via. 
113 Finché quella Chiesa diventa sia Dinamica che Meccanica; e lo Spirito di 
Dio, che spinse Lui a fare le cose che Egli fece! Se Lui ha messo in moto sedici 
cilindri, cosi farà la Sposa. Amen! Poiché Lui disse in Giovanni 14:12, “Chi 
crede in Me, farà pure le opere che faccio Io. Io gli darò una carica della Mia 
Dinamica, nella sua Meccanica, che il mondo non potrà resistergli; ed Io lo 
risusciterò nell’ultimo giorno”. Ecco il Messaggio di Pasqua, la Dinamica e la 
Meccanica, insieme! La Meccanica senza la Dinamica, non serve; ne serve la 
Dinamica senza la Meccanica. 
114 Potete strillare e gridare, e saltare sù e giù, tutto ciò che volete, e negare questa 
Parola, non servirà a niente. Voi state solo girando la manovella per mettere in moto i 
pistoni di… Avete la scintilla per la combustione, ma nessuna benzina da 
infiammare. 
115 Funzionera solo quando si uniranno. Amen! Cosi, una resterà ferma, e l’Altra 
salirà. E la sola cosa che c’è. Eppure, entrambe potrebbero essere simili, entrambe 
pretendono di essere chiese, entrambe pretendono di essere la Sposa. Ma solo Una 
ha Meccanica e Dinamica, Ciò lo porta a compimento, che quanto Lui disse e la 
Verità. 
116 Per quanto sia buona la Meccanica, essa proprio non si muoverà, finche non 
viene la Dinamica. Quando e venuta la Dinamica, quel Fuoco si mette a contatto 
con quell’ottano della benzina. E quando Quello esplode, causa una 
combustione, e tale combustione muove ogni moto, ogni movimento, poiché Egli 
e lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Ecco la risurrezione. Ecco la vera Potenza di 
Dio, la Meccanica con la Dinamica. Notate: “E lo Spirito che vivifica”. E la—e la 
Scintilla che infiamma. Non e la benzina che infiamma; e la Scintilla che 
infiamma la benzina. Capite? 
117 “Senza di Me non potete far nulla, ma con Me potete fare ogni cosa”. Poiché 
Lui e la Parola, e il Padre vivente. “Il Padre ha mandato Me, cosi Io mando voi. 
Come il Padre ha infiammato Me e Mi ha spinto dentro ogni cosa, Io faccio solo 
quel che piace a Dio. Ora, come Lui Mi ha mandato, cosi pure Io mando voi con 
questa stessa Meccanica, e ci vuole la stessa Dinamica per azionarLo. E questi 
segni accompagneranno quelli che affermano di avere la Meccanica. La 
Dinamica prenderà il Suo posto”. 
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118 Paolo disse: “Il Vangelo non e venuto a noi solo in Parola”, solo tramite la 
benzina, “ma pure attraverso la Scintilla”, per farLa muovere. Ecco. E venuto a 
noi in quel modo. 
119 E lo stesso Spirito, che risuscito Lui, che vivifico il vero credente a Vita Eterna. 
Ora ricordate, potenzialmente…Ora osservate, mentre stiamo uscendo dal nostro 
tempo. Notate, “lo stesso Spirito”, ora, Romani 8:1. Ora leggiamolo di nuovo, in 
Romani 8:1, e vedremo cosa dice. Bene. E non Romani… voglio dire 8:11, mi 
dispiace. 
120 In Romani 8:11: “E se…” Ecco il problema. Ecco la Sua presa. E, se lo Spirito di 
colui (Dio, lo Spirito Santo) che ha risuscitato Gesù da’ morti abita in voi,… 
121 Ora, eccovi: “Se lo Spirito dello Sposo abita nella Sposa!” 
122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
spirito maschile e femminile. E Lui tolse via lo spirito femminile da Adamo, e lo 
mise in Eva; quindi e ancora parte dello spirito di Adamo, e carne di Adamo. 
Quindi, fu lo spirito di Adamo, la dinamica, che vivificò la meccanica del suo 
corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure carne della Sua carne, e ossa delle Sue ossa. 
Perciò come diventerà Sua carne questa carne mortale? Ci arriveremo in un 
minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa grande 
trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di colui (Dio) che ha risuscitato Gesù 
da’ morti abita in voi, colui che risuscitò Cristo da’ morti vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che abita in voi. 
124 Oh, my! I Predestinati, naturalmente, come il Seme che giaceva sulla terra, 
Coloro che avevano la Vita in sé. Molti di loro erano morti; erano proprio semi 
marci; le acque e altre cose li avevano estinti. Ma, sapete, c’era un Seme che giaceva 
la pronto per la Vita. Dio sapeva che Esso giaceva là. 
125 Ora, i Predestinati sono i primi ad essere vivificati dallo Spirito Santo, perché lo 
Spirito Santo viene a esigere i Suoi. Ora, questo dunque e profondo, e siate certi di 
afferrarlo bene. 
126 Ora, come il sole fu mandato attraverso la terra, non per portare le pietre alla vita, 
che erano pure terreno, non fu per portare tutto il terreno alla vita, ma doveva portare 
la parte di terreno che racchiudeva in se una vita. 
127 Non tutti gli uomini riceveranno Cristo. Oh, no. Ma quelli che Dio preordino alla 
Vita, che sono riposti intorno a un po’ di terreno della terra, sono Quelli che Lui 
viene a vivificare. Sono Quelli. 
128 Quello, ora, quel terreno potrebbe giacere la al sole, e dire: “Oh, questo vecchio 
sole e cosi caldo!” Quella pietra dire: “Questo vecchio sole e cosi caldo!” Ma quel 
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piccolo seme, disse: “Ecco quello che aspetto”, e cominciò a spuntare verso la vita. 
Esso vivificò quella parte di terreno. Perché, il sole non fu inviato per vivificare la 
pietra, non per vivificare il terreno, ma per vivificare la vita del seme. 
129 Ora, adesso viene lo Spirito Santo. Naturalmente, Lui non fu mandato…Perché 
non tutte le persone Lo ricevono? Non fu mandato per loro. 
 

Dio si nasconde in semplicità, Albuerque, New Mexico, Usa, 12-4-1963 
264 E Marco 11:24: “Qualunque cosa dite a questo monte: ‘spostati’, e non 
dubitate in cuor vostro, ma credete che quello che avete detto avverrà, potete 
avere quello che avete detto”. Dove si trova la Chiesa pentecostale, oggi? Amen. 
Voi non capite che il peccato confessato, veramente confessato, omette il peccato. 
Se non c’è omissione d’esso. Ciò edifica un ponte attraverso questo abisso, che 
riporta l’uomo nella Presenza del Suo Creatore e lo rende un figlio di Dio. Amen. 
“Chi crede in Me, farà anch’egli le opere che faccio Io”. Amen. Ci siete. “In 
verità vi dico, se dite a questo monte: ‘Togliti’, e non dubitate in cuor vostro, ma 
credete che quanto avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. 
Gloria a Dio. È il mio Dio che Si rivela in umiltà. Capite? 
265 Dio che prende un umile peccatore e lo purifica col Suo Sangue, e lascia cadere 
quel peccato confessato dentro quel candeggiante Clorox del Sangue del Figliolo di 
Dio, e mette la Sua stessa Vita dentro quell’uomo, mediante il battesimo dello Spirito 
Santo. Allora se abbiamo il genuino battesimo dello Spirito Santo, cosa non va 
con noi? Quando, il simbolo, quando Elia lasciò cadere il mantello per Eliseo, 
egli ne ottenne una doppia porzione. Gesù disse: “Le opere che faccio Io, le 
farete anche voi. E ne farete più grandi di questa; poiché Io vado al Padre Mio”. 
Cosa c’è che non va, chiesa? 
266 Ora, tu ci hai chiamato un Beelzebub, di visioni e cose così. Lasciami in 
pace. Fratello, scendi alla croce. Vai al Vangelo. Non dobbiamo imitare. Perché 
prenderesti un’imitazione? Perché prenderesti qualche falsa concezione d’Esso? 
Quando i cieli sono pieni di genuina potenza Pentecostale, che rende un uomo o 
una donna, un figlio o una figlia di Dio, che lo riporta nella Presenza di Dio. 
Amen. Ci sei. Dio che Si rivela in umiltà. 
267 Dovete allontanarvi dai vostri stessi pensieri. Dovete far sì che la mente che 
era in Cristo sia in voi. Dovete restare lì fino a che ogni peccato di timore, ogni 
peccato di dubbio se ne è andato dal vostro cuore. E se state lì, e Dio non prende 
ed omette i vostri peccati, e non vi manda nella Presenza di Dio, c’è qualcosa che 
non va con la vostra esperienza. 
268 Non m’importa quante lauree di dottore avete, quanto grandiosa chiesa 
siete, a quale tipo di persona influente appartenete, quante organizzazioni o 
qualunque cosa sia, non ha niente a che farci, finché i vostri peccati non sono 
confessati, e non sono nel Sangue di Gesù Cristo. Voi state non adulterati, un 
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figlio e una figlia di Dio nati di nuovo, con la Vita di Dio in voi per parlare una 
Parola di creazione: “Che questo monte si tolga”, ed esso vi obbedirà. Amen. 
 

La Prima e l'Ultima Pioggia - Israele è il Segnale dell'Ultima Pioggia - Due 
Raccolti 

Cavalletta, Bruco, Grillo, Locusta, Connesville, Indiana, Usa, 27-07-1951 
72 Stasera credo che quello che il grillo ha lasciato indietro, l’abbia mangiato la 
cavalletta. Ma io credo che la stessa religione dello Spirito Santo del tempo antico, 
viva oggi nel mondo e vuole salvare tutti da una vita di peccato. Amen. Vediamo… 
Oh! Chiniamo i nostri capi. Nostro Padre Celeste, Ti ringraziamo stasera ch sta per 
spuntare il sottobosco. L’albero di fico sta per mettere di nuovo i boccioli. O Dio, 
manda la pioggia, la prima e l’ultima pioggia assieme affinché gli alberi possano 
crescere, o Signore, venendo su in questo mondo condannato e ricoperto dalle 
maledette pustole del peccato.  
 

Giobbe il Servo di Dio, Phoenix, Arizona, Usa, 23-2-1955 
53 Nel principio, quando scese la Pentecoste, scese sui Giudei. La chiesa Giudea 
scomparve e subentrò la chiesa Gentile, e allora tutti i segni e i prodigi 
cessarono. Ora, notate, quella fu la prima pioggia. Dunque, la chiesa, la chiesa 
Giudaica sta per ritornare proprio nell’ultima piog gia, quando lo Spirito Santo 
sta proprio per essere riversato di nuovo, e i Giudei ora, ritornano a migliaia in 
Palestina. Oh, vorrei che noi… Questo è un sermone in se stesso. Il tempo non ci 
permetterà di dilungarci; devo sbrigarmi. Notate dunque che è per se stesso un 
sermone sul ritorno dei Giudei, portando con loro la Gentile. 
 

La Resurrezione di Gesù, Chicago, Usa, 5-04-1956 
23 E ricordate, Egli disse che ci sarebbe stata una prima e un’ultima pioggia; e 
nell’ultima pioggia, sia la prima che l’ultima sarebbero venute assieme; una 
doppia parte. Alleluia. Se poi vediamo quello che la prima pioggia ha prodotto, 
quanto più produrrà l’ultima pioggia? Quando Dio riversa il Suo Spirito, ci saranno 
segni e prodigi che avranno luogo. Come ho detto non tanto tempo fa, che il vostro 
amato pastore ha pubblicato: “Quando parla l’Onnipotenza, avvengono miracoli.” Lo 
devono. Lo devono.  
…35 Io credo, passando ora al testo, che viviamo nello stesso giorno che Dio ha 
promesso che avrebbe sparso il Suo Spirito sulla Chiesa Gentile. Egli ha riversato 
il Suo Spirito sulla Chiesa Ebraica quel giorno al principio del giorno di 
Pentecoste. Egli disse: “Ci sarebbe stata una prima pioggia e l’ultima pioggia.” I 
due popoli diversi, il Giudeo e il Gentile. E in questi ultimi giorni, Egli avrebbe 
riversato il Suo Spirito sulla Chiesa Gentile.  
 

Lo Scritto sulla parete, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-09-1956 
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35 Io credo, per passare ora al testo, che stiamo vivendo nello stesso giorno in cui Dio 
ha promesso che avrebbe riversato il Suo Spirito sulla Chiesa Gentile. Egli riversò 
il Suo Spirito sulla Chiesa Ebraica quel giorno al principio il giorno di 
Pentecoste. Disse che ci sarebbe stata una prima e un’ultima pioggia. I due 
popoli diversi: il Giudeo e il Gentile. E in questi ultimi giorni Egli avrebbe riversato 
il Suo Spirito sulla Chiesa Gentile.  
 

Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-07-1955 
228 O Dio, in verità, hai steso la Tua mano per guarire, affinché segni e prodigi 
potessero essere fatti negli ultimi giorni per dimostrare che questa è la prima e 
l’ultima pioggia. La potenza di Dio è qui. Il Figlio che risplendette il giorno di 
Pentecoste sul popolo orientale, risplende ora sull’occidentale. Essi Lo hanno 
deriso e se ne sono beffati, e hanno detto che Lui era una falsa fede, e l’hanno definito 
maghi, indovini e increduli, a li hanno perfino uccisi, bruciati sui roghi e gettati 
nell’olio; ma Tu eri con loro per liberarli.  
…230 Oggi Tu sei qui; Tu sei qui per concludere l’ora, anche per benedizioni più 
grandi, perché la prima e l’ultima pioggia dovrebbero venire assieme.  

 
Udire, riconoscere, agire sulla Parola di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-02-

1960 
199 La più vecchia civiltà che abbiamo è in Cina. Bene! E la civiltà si è trasferita 
sempre verso occidente. E ora dove andremmo se lasciassimo la Costa Ovest 
procedendo dritto? Andremmo in Cina. Esattamente. Siamo alla fine. La Bibbia 
dice, il profeta dice: "Ci sarà un giorno in cui non ci sarà né giorno né notte, 
quando il sole passa ma nel tempo della sera," appena prima della fine, "ci sarà 
di nuovo Luce allo stesso modo". Gesù disse: "Ci sarà una prima e un'ultima 
pioggia. E l'ultima pioggia produrrà nello stesso tempo sia la prima che l'ultima 
pioggia." Siamo nel tempo della fine.  

 
Guidati dallo Spirito, Campbellsville, Usa, 7-08-1955 

25 l Magi lo videro e dissero: “Sorgerà una stella; faremo attenzione.” Essi la 
videro. Che cosa disse Gesù che avrebbe avuto luogo proprio in questo tempo? 
“E Io restaurerò per il popolo tutta la gloria della prima, e riverserò su di essi la 
prima e l’ultima pioggia. E i segni e prodigi che erano nella prima Chiesa 
saranno nella seconda chiesa nell’ultimo giorno.” Ecco il vostro segno. Egli sta 
apparendo sulla terra. Segni e prodigi, la stessa cosa che Lui fece è di nuovo qui, 
il Suo Spirito Si muove tra la gente.  
 

Un Super Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
101 Fareste meglio a rifletterci ora sopra, aprire i vostri cuori. Chiedete che Dio vi 
riveli questo, quello che sto per dire. Quando Egli venne, adempì ciò che il profeta 
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aveva detto. E quando negli ultimi giorni Lui verrà nelle ultime piogge di Dio, 
entrambe prima e ultima pioggia saranno riversate. Lui verrà proprio 
esattamente nel modo in cui fu profetizzato di Lui: “Ci sarà Luce nel tempo 
della sera.” 

 
La Prima e l'Ultima Pioggia - Contro il nemico 

L’Angelo di Dio, Toledo, Usa, 18-07-1951 
14 Ora, nella Sua amabile grazia, dopo che i ministri, nel corso degli anni, si sono 
susseguiti nel paese e hanno predicato questa meravigliosa Parola, migliaia di persone 
sono state benedette, salvate, guarite e via di seguito. Poi nella Sua grazia sovrana 
negli ultimi giorni, come Lui promise, quando negli ultimi giorni: “Io spanderò il 
Mio Spirito,” ci sarebbe stata una prima e ultima pioggia, e negli ultimi giorni 
Egli avrebbe mandato al popolo una grande benedizione. “Quando il nemico viene 
come un’inondazione, Io gli susciterò contro una barriera.” Vedete?  
 

La Prima e l'Ultima Pioggia - Canaan conquistata 
Gesta di Fede, Chicago, 13-12-1953 

58 Fratello, siamo al limite. Qualcuno è ritornato da Canaan; l’uva è buona, è la 
nostra terra. Dio ce la dà; possiamo prenderla, l’ha detto Dio, no? Dio ha detto che 
l’avremmo avuta; che è nostra; e noi viviamo negli ultimi giorni, non lo credete? Egli 
disse: Negli ultimi giorni Io manderò giù la pioggia in abbondanza, così; in questo 
tempo cadranno sia la prima che l’ultima pioggia. E quello che ebbero in passato 
più quello che Dio ci darà è vicino proprio ora. Amen. Lo credo con tutto il mio 
cuore. E credo che siamo nel periodo della battaglia, non lo pensate pure voi? Non 
tiriamoci indietro. Se si vogliono tirare indietro loro, lasciate che si tirino indietro, ma 
noi andremo avanti! Amen. Sono nostri. Dio ha detto: “Sono vostri; andateci dunque 
e prendetela.” 

 

Le Primizie e le Raccolte - La Doppia Unzione - Il Settimo e l'Ottavo - Le tre 
Feste Solenni in Gesù Cristo 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
213 Bene, prendiamo l’ultima festa, che e la festa dei tabernacoli. Ora notate qui al 
36° versetto. Offerite per sette giorni offerte per ardere al SIGNORE; e nell’ottavo 
giorno siavi una santa raunanza (c’e un altro periodo santo in arrivo)…santa 
raunanza, e offerite offerte da ardere al SIGNORE; e quel giorno è giorno di solenne 
raunanza; voi non fate in esso opera alcuna servile. 
214 Dunque abbiamo un “ottavo giorno”. Ora, ci sono soltanto sette giorni, ma 
qui parliamo "dell’ottavo giorno”, santa raunanza, convocazione. Notate, “Non 
fate alcuna opera in esso”. L’ottavo giorno e (che cosa?) ritornare al primo 
giorno. Ebbene, esso parla di Eternità, poiché essa ruota intorno senza un punto 
d’arresto. Amen. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
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215 Notate, fu inoltre in quest’ottavo giorno. L’ultimo giorno, il giorno di festa 
del tabernacolo, notate che dopo di quello, dopo l’ultimo giorno di festa, dopo 
l’ultima Epoca della Chiesa, dopo gli ultimi completi sette giorni sulla terra, 
dopo il Millennio, arriva questa Santa Convocazione. 
216 Ricordate, questa è la festa dei tabernacoli, tabernacoli, “punti di raccolta”.  
Amen! Dove, “Nel Millennio”,  la Bibbia ha detto, “essi edificheranno case; essi vi 
abiteranno”. 
217 Ma nella Nuova Terra, Egli e già andato a preparare il luogo. E' costruito. 
Noi non abbiamo niente a che fare con la sua costruzione. Amen. Eterno! Oh, amo 
questa Parola! My! Una Santa Convocazione, l’ottavo giorno. Che, sono solo sette 
giorni. Poi all’ottavo giorno, che torna indietro di nuovo al primo giorno, torna 
proprio indietro al primo giorno, l’ottavo giorno e  una Santa Convocazione. 
218 Notate, sette giorni, ha solo a che fare con il tempo del mondo della vecchia 
creazione. Sette giorni, quello e il Millennio, il giorno di riposo. Poiché Dio lavoro 
sei giorni, il settimo Si riposo; la Chiesa lavora sei giorni, e Si riposa il settimo, ma 
voi siete ancora nell’elemento del tempo. Non sto parlando dell’Eterno. 
219 Ma, vedete, non esiste una tal cosa come otto giorni; si va indietro di nuovo 
al primo giorno, capite, il primo giorno. 
…223 Sette giorni, guardate, che “passano”, ovvero, ho detto, “si 
trasformeranno in un altro”. Otto giorni trattano d ella nuova creazione, capite, 
non la vecchia creazione. Otto giorni sono la nuova creazione. 
224 Poiché, fu nell’ottavo giorno che il nostro Signore risuscitò dai morti. Ecco 
la vostra altra convocazione, la santità; non considerare i sabati, assolutamente, 
ne la festa dei tabernacoli, festa di questo, e la festa della pentecoste. Gesù 
risuscitò dai morti, per la nostra giustificazione, nell’ottavo giorno. Dopo i sette 
sabati, o sette giorni, Sette Epoche della Chiesa, Gesù risuscitò dai morti. 
L’ottavo giorno, che è una santa convocazione, capite, che è il primo giorno. 
225 Capite, voi siete passati attraverso il tempo e siete entrati di nuovo 
nell’Eternità; non osservanza di giorni, e osservanza di sabati; e nuove lune, e 
cose del genere. “Ma è passata”, e cambiata la vostra forma; non annientata. 
Gloria! “Ma passata dalla morte alla Vita Eterna”.  Oh, cosa c’insegna la Bibbia! 
Capite, passata da una a un‘altra. 
226 Bene, “passato”, il vecchio sabato e passato. Gesù risuscitò l’ottavo giorno. 
Quello fu un giorno solenne, santo. E non fu un giorno; poiché il giorno, il 
tempo, era già finito. Passò all’Eternità. Capite, esso roteò di nuovo proprio 
indietro al primo giorno . Capite? 
227 L’Eternità è come un anello. In esso non si trovano angoli. Non si trova 
punto d’arresto in un cerchio perfetto. Si và sempre avanti. Non importa quanto 
lontano si vada, si và ancora. Puoi iniziare ad andare attorno così; vai per il 
suolo, vai da una parte all’altra della terra, vai oltre la terra, stai ancora 
andando…[Spazio vuoto sul nastro—Ed.] 
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228 Tutte le cose che furono create qui giù, sono pervertite da satana, non 
create, si ritireranno quando la grande campana d’oro suona e una Tromba 
squilla. 
229 E molto indietro al principio, dove fu fatto il posto di legame in Eden, quando 
l’uomo venne sulla terra e cadde, un piccolo agnello verso il suo sangue, quello 
parlava del grande Agnello che sarebbe venuto per versare il Suo Sangue. Il Calvario 
innalzò la croce, che legò per il Vecchio Testamento; a quelli che giustificati, Lo 
aspettavano. E in questa nuova dispensazione, alla Venuta del Signore, nella Nuova 
Terra, la fune di salvezza (il Sangue, la Potenza redenta di cui stò parlando, e 
attraverso lo stesso sistema ha redento sia l’uomo che la terra) riporterà proprio su 
nell’Eternità. E lo Stagno di Fuoco consumera tutto ciò che e empio e non 
predestinato ad Esso. Lo capite? 
230 Notate, l’ottavo giorno, Gesù risuscitò per la nostra giustificazione. Il Re 
Eterno, con il Regno Eterno in cui essere battezzato, a Vita Eterna. Non sette 
giorni; non aveva niente a che fare con nessuno dei giorni. Esso sta parlando di 
un altro, l’Eterno, che verrà; sta parlando di un tempo Eterno, il Mondo di cui 
sto parlando. 
231 E, notate, dopo cinquanta giorni, o sette sabati da là, arrivo ancora un’altra 
santa raunanza. Cosa accadde? Lo Spirito Santo scese il Giorno di Pentecoste, il 
settimo giorno… Ovvero, l’ottavo giorno, piuttosto, ottavo giorno, scese l’ottavo 
giorno. Accadde sette sabati piu tardi, esattamente, dopo la Sua risurrezione, 
capite; cosi ciò sarebbe ancora sette volte, riporta di nuovo proprio indietro al 
primo giorno della settimana, esattamente. Capite? 
232 Ecco la vostra santa convocazione, non ha niente a che fare con le cose 
letterali. Va benoltre ciò. Essa e nel Regno di Dio, con Vita Eterna, con i 
predestinati che non hanno mai avuto un inizio. Non e cominciato in alcun 
giorno. Voi non foste salvati in alcun giorno. Voi eravate salvati da sempre. 
Amen. Gesù venne per redimere ciò; ma voi eravate salvati fin dal principio, 
poiché in primo luogo voi avevate Vita Eterna. 
233 Una trota non potrà mai essere un’aguglia o un girino. Potrebbe trovarsi 
nella stessa acqua con esso, ma era una trota fin dal principio. La rete l’ha 
soltanto pescata, capite, ma era cosi fin dal principio. Ecco quello… 
234 Dunque, noi non siamo fuori dalle dispensazioni. Vero? Siamo precisamente 
nella Scrittura. Esso arrivò cinquanta giorni dopo. 
235 Capite, otto non può essere contato nella settimana. Capite, non si possono 
contare otto giorni in una settimana. Non si può fare, capite, perché ci sono solo sette 
giorni in una settimana. In qualsiasi modo vogliate contarla. Domenica è il primo 
giorno della settimana. Capite, contate sette, poi dovete andare indietro e 
ricominciare di nuovo. Contate sette, ritornate di nuovo all’inizio. Capite? 
236 E noi abbiamo vissuto attraverso tutti questi simboli quà, ma, quando si 
raggiunge l’ottavo, si va avanti nell’Eternità. Non si arriva tramite leggi, e riti, e 
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ordini. Si arriva tramite predestinazione. Amen! Ecco un’autentica, santa 
convocazione! Capite? E stiamo concludendo la settima epoca della chiesa, 
l’epoca della chiesa, l’epoca Pentecostale. Lo capite? Noi stiamo entrando in 
quella santa convocazione. Stiamo entrando in quella reale, autentica Eternità, 
dove la Chiesa viene chiamata; non in qualche stazione, qualche denominazione, 
ma nell’Eternità con il suo Re Eterno. Capite? Non ce l’abbiamo affatto, 
nessuna tale cosa come giorni, e cose simili, e tempi. Siete passati all’Eternità, da 
dove siete venuti. Voi eravate La, in primo luogo. Capite? 
237 Se avete Vita Eterna, ce n’e solo una forma, cioè Dio, e voi siete un attributo 
espresso. Capite? Se voi…Se non lo siete, non ci sarete in ogni caso. “Nessuno 
può venire a Me se il Padre Mio non l’ha attirato”. Capite? Il che, “passa”, tutte 
queste cose vecchie; ma queste Cose non passano, perciò esso parla di Eternità. 
Lo Spirito Santo è Eterno. Dunque, voi siete nell’Eternità, dove siete stati tutto il 
tempo, ma avete appena riconosciuto cos’è successo. 
238 Vedete, voi foste formati per uno scopo Eterno, poiché eravate la 
manifestazione di un attributo che era in Dio, che penso a voi e vi espresse; ed 
Egli formo una terra da cui trarvi, e per farvi esseri umani. E il peccato arrivò e 
perverti la Sua via. Voi siete venuti lo stesso, pero eravate perduti con il mondo. 
Cosi Egli venne e vi redense, gli attributi espressi, e redime anche questa terra 
allo stesso modo. Dunque, il Suo scopo va avanti. Capite? Oh! Alleluia! Oh, ciò 
mi fa tanto bene, pensare solo cosa ci sarà in futuro! 
239 Ora, in Efesini 1:10, viene chiamato…Ora, se lo state annotando, Efesini 
1:10, viene chiamato, non una dispensazione, non il settimo giorno. Viene 
chiamato, “Il compimento del tempo”. E quando “il compimento del tempo” è 
giunto, cioè quando il tempo è stato completato. Quando non c’é piu tempo, 
allora si va nell’Eternità, dopo che la settima epoca della chiesa e finita, ed e 
finita; l’epoca di Lutero e finita, l’epoca Metodista e finita, l’epoca Pentecostale 
e finita. E adesso si va in (che cosa?) Eternità; non piu sette, non piu tre, non piu 
altro. Essi sono nell’Eternità, dove non c’e tale tempo come numeri, e tempi, e 
cose del genere. Amen! Oh, my! Lo capite ora? 
240 Oppure, dopo che il tempo e stato completato, tutto il peccato e finito, tolto, nel 
Millennio, al grande Giudizio del Trono Bianco. (Un simbolo, tramite lo Spirito 
Santo.) Dopo che il mondo e in fiamme e battezzato, il suo battesimo di Fuoco santo 
dal Cielo; tutto il peccato e finito, tutti i germi sono finiti, tutti i diavoli sono finiti, 
tutte le tentazioni sono finite, tutto il male è finito. (Simbolo dunque.) Allora che cosa 
fa Dio? Egli può sedere sulla terra, capite, poiché tutto il peccato e finito. 
241 Questa e la stessa cosa che Egli fa quando vi da il battesimo dello Spirito Santo 
col Fuoco. Egli puo venire a dimorare con voi, e noi possiamo sedere nei luoghi 
Celesti in Cristo Gesù, poiché siamo già in Lui. Non noi “saremo”. Noi siamo ora 
seduti in Cristo Gesù. Come vi entriamo? Tramite un battesimo dello Spirito Santo. 
“Tramite uno Spirito noi siamo tutti battezzati in Cristo”, il che, noi vi siamo ora. 
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Non “saremo” in Cristo; siamo! Egli e il grande Re Spirituale sullo Spirito che e in 
noi, poiché noi eravamo in Lui al principio. 
…246 “Il compimento del tempo” e venuto dopo che il tempo e stato completato. Il 
peccato e finito, dopo che il battesimo del mondo, dopo che il battesimo del mondo lo 
rende un posto adatto; nessuna malattia, niente germi; niente spine, niente triboli; 
nessuna morte, nessun dolore, niente angosce; nessuna vecchiaia, niente che 
rappresenti la morte; niente di sbagliato; tutto giusto; niente naturale. Eterno! 
…252 Che cosa lo fara? Questa terra ora non potrebbe essere un posto in cui il Cielo 
possa sedersi. Guardatela, il peccato. Essa dovrà essere purificata. 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla cena del Signore, ne alcuna comunione, lavaggio dei piedi, ne niente, finché 
non siete stati purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha diritto di predicare a meno che uno, come Mosé, non Lo incontri 
laggiù su quel suolo sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, dove egli 
sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 
…261 Ora guardate che cosa succede durante il grande Millennio. Il peccato è tutto 
finito, il Millennio ora si e instaurato, ora e il tempo in cui lo Spirito Santo prende il 
Suo posto. 
262 Proprio come Egli fa in noi, “passa dalla morte alla Vita”, dimorando nei luoghi 
Celesti in Cristo, nella Sua gloriosa Presenza. Allora perfino la morte fisica passerà; 
proprio com’è passata ora la morte spirituale. 
…453 Perciò, anziano e anziana, non siate scoraggiati. [Il Fratello Branham illustra 
alla lavagna—Ed.] Se siete una rappresentazione quassù, in questo attributo di Dio; 
questo, Dio; se l’avete, se siete rappresentati qui, non potete…Voi siete nell’Eterno. 
E se avete attraversato da quel settimo giorno, all’ottavo, siete arrivati nell’Eterno 
tramite il battesimo dello Spirito Santo, voi siete inclusi in Questo. Ora, se confidate 
soltanto su una sensazione, o saltare su e giu, oppure: “Io faccio questo. Osservo il 
settimo giorno. Non mangio carne”, e cose del genere, ciò perira comunque. Capite? 
Ma Questo è l’Eterno. Capite? Questo è l’Eterno, la Festa dopo la festa dei 
tabernacoli. Capite? 
454 La festa dei tabernacoli era l’ultima festa, la settima festa. Ora noi stiamo 
adorando sotto la festa dei tabernacoli, la settima epoca della chiesa. 
455 Nel Millennio, noi saremo sotto la festa dei tabernacoli, di nuovo, nel settimo 
giorno. 
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456 Ma, poi, dopo il settimo giorno, abbiamo una Convocazione Santa, ritorniamo 
nell’Eterno. Come? Tramite Colui che è Eterno che è venuto e ci ha redenti e ci ha 
portati indietro, facendoci riconoscere che siamo una parte di Questo. 
457 Ora come sapete di esserne una parte? Perché, la Parola dell’ora, la promessa del 
giorno. Che cos’è? Una restaurazione indietro al primo giorno, il primo. “Ed egli 
restaurera i cuori dei figli ai padri”, portando di nuovo una restaurazione della 
pentecoste autentica, non sensazioni; e manifestera la Luce della sera, lo stesso Figlio 
che Si e mostrato nella Luce del mattino, come promesso per il giorno. Amen e 
amen! 
458 Dove siamo, amici, dove siamo? Ora stiamo solo aspettando di toglierci di 
mezzo, cosi Apocalisse 11 puo essere reso a… noto ai Giudei; proprio cosi, l’arrivo 
del Rapimento. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
83 Se ci fosse stato un sacro rito, doveva venire nel giorno di sabato, che era il 
settimo giorno della settimana, cioé sabato. Ma avete notato, che in questa 
commemorazione, lo si agita il primo giorno della settimana? 
84 “Il covone, che era la primizia del vostro seme che avete seminato, quando 
spunta ed e maturato, voi tagliate questo covone e lo portate al sacerdote. E 
lasciate che lui lo prenda e lo agiti davanti al Signore, in favor vostro, che voi 
siete accettati. Dovete venire con il vostro covone, e lui deve dimenarlo davanti al 
Signore, su…” 
85 Non il sabato, il settimo giorno; ma il primo giorno, che noi chiamiamo 
domenica, s-u-n-d-a-y (domenica). 
86 Naturalmente, questa é una parola romana, che lo chiamarono il giorno del sole 
per il dio sole. Ma com’è cambiato! 
87 Non é più il s-u-n (sole). E il S-o-n d-a-y, il giorno del Figlio, che quel granello 
di Frumento (il Primo di Dio d’infra i morti) deve essere agitato sopra la 
congregazione, che noi siamo il Suo Seme; e quello e il primo del Seme di quelli 
che si sono addormentati, lo agitava sopra il primo giorno della settimana. Egli 
risuscitò, di domenica. Agitò la mano salutando, e ascese in Alto, in presenza del 
popolo. 
88 Notate, Esso fu il primo granello del Frumento di Dio che era stato risuscitato dai 
morti, il primo granello del Frumento di Dio. Per la Potenza vivificante di Dio, Dio 
aveva vivificato la Sua vita, Lo risuscitò dai morti, e Lui fu le Primizie di quelli 
che si erano addormentati, la Primizia. Egli fu quel Covone. 
89 Ecco perché dovevano agitare quel covone, poiché era il primo a giungere a 
maturazione. Ed esso veniva agitato quale commemorazione del ringraziamento 
verso Dio, credendo che il resto di essi sarebbero venuti. Era un segno. 

 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 P.M. 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 61 

 

204… Quando stavo parlando delle Sette Trombe, dissi che erano sette trombe. Mi 
riferivo alla festa di Pentecoste. Dalla festa di Pentecoste fino alle s e t t e - fino alle 
Trombe, c'erano sette Sabati. Sette Sabati erano fra la Festa della Pasqua fino a 
Pentecoste (vedete?), che facevano cinquanta giorni. Vedete? Ma quello a cui mi 
riferivo, essendo che, dissi: "Quello significa le Sette Epoche della Chiesa". 
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
231 Dobbiamo ricordare che questo Settimo Suggello, è la fine del tempo, di tutte le 
cose. Proprio così. Le cose scritte nel Libro dei Sette Suggelli, suggellato, del piano 
della redenzione sin da prima della fondazione del mondo, finisce in ogni parte. È la 
fine, è la fine del mondo in lotta. È la fine della natura in lotta. È la fine di ogni cosa. 
Lì dentro, c’è la fine delle Trombe. È la fine delle Coppe. È la fine della terra. È la… 
È perfino la fine del tempo. 
232 Il tempo finisce. Così ha detto la Bibbia. Da Apocalisse capitolo 7 al capitolo 
10 e quindi quest'ultimo dal verso 1 al verso 7. Il tempo finisce. L’Angelo disse: 
“Il tempo non sarà più”, nei giorni in cui accada questa grandecosa. 
233 Ogni cosa finisce, in questo tempo, la fine del… della fine di questo Settimo 
Suggello. Notate. È la fine dell’epoca della chiesa. È la_la fine del Settimo 
Suggello. È la fine delle Trombe. È la fine delle Coppe, e perfino termina 
l’introduzione del Millennio. Quello è sul Settimo Suggello. 
234 È come sparare un razzo in aria. E quel razzo esplode qui, ed esso va su e poi 
esplode di nuovo. Butta fuori cinque stelle. Una di quelle stelle esplode e da essa 
vengono fuori cinque stelle; e una di quelle stelle esplode e da essa esplodono cinque 
stelle. Vedete, ciò continua a spegnersi. 
235 Il Settimo Suggello è in quel modo. Finisce il tempo per il mondo. Finisce il 
tempo per questo. Finisce il tempo per quello. Finisce il tempo per questo. Finisce 
il tempo. Ogni cosa finisce su quel Settimo Suggello. 
236 Ora, come farà Egli a farlo? Quello è ciò che non sappiamo. Non è vero? Noi 
non lo sappiamo. 
237 È perfino il tempo per tutte queste cose, e per l’introduzione del Millennio . 
…239 Ora, mezz’ora potrebbe non essere lunga se ve la state spassando. Ma, 
nella suspense tra la morte e la Vita, sembrava come un Millennio. Esso era così 
grande! 
248 Ed ora, proprio certo come sto su questa piattaforma stasera, ho avuto la 
rivelazione che Lo ha rivelato. Esso è in una triplice maniera. Che con l’aiuto di 
Dio ve Ne parlerò di una. E poi voi… Passiamo a quello, prima. Qui c’è la 
rivelazione, per cominciare ciò che voglio dirvi, che cosa Esso è. Ciò che accade, è 
che… Quei Sette Tuoni, che egli udì tuonare, e che gli fu proibito di scrivere; quello 
è ciò che è il mistero, che risiede dietro a quei Sette Tuoni consecutivi che rotolarono 
fuori. [Il Fratello Branham batte sul pulpito diverse volte_Ed.] 
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249 Ora, perché? Dimostriamolo. Perché? Questo è il segreto che nessuno conosce. A 
Giovanni fu proibito di scriverNe, perfino di scriverNe un simbolo. Perché? Questo è 
il perché non ci fu nessun attivo nel_attività nel Cielo: ciò poteva svelare il segreto. 
Lo vedete ora? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
250 Se Esso è così grande, deve essere incluso, poiché deve accadere. Ma quando i 
Sette Tuoni… 
251 Notate ora. Quando i sette Angeli si fecero avanti per suonare le loro 
Trombe, c’era un Tuono. [Il Fratello Branham batte una volta sul pulpito_Ed.] 
Quando Israele veniva radunato, c’era una tromba. “Quando il tempo non sarà 
più”, l’ultima tromba, un tuono . 
252 Però qui ci sono Sette Tuoni consecutivi, dritti in linea: uno, due, tre, quattro, 
cinque, sei, sette, quel numero perfetto. Sette Tuoni di fila, emisero, non facendo solo 
uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, di fila. [Il Fratello Branham batte sul pulpito 
sette volte_Ed.] Dunque, i Cieli non potevano scrivere Quello. I Cieli non possono 
sapere niente d’Esso, nient’altro, poiché non c’era niente per proseguire. Era un 
tempo rilassante. Era così grande tanto che Esso fu tenuto segreto dagli Angeli. 
253 Ora, perché? Se Satana riuscisse ad afferrare qualcosa d’Esso, egli potrebbe fare 
un grande danno. C’è una cosa che egli non conosce. Ora, egli può interpretare tutto 
quello che vuole, e imitare ogni genere di dono (spero che stiate imparando), però 
egli non può conoscere Questo. Esso non è nemmeno scritto nella Parola. È un 
segreto totale. 
…258 Se volete che qualcosa accada… Ora per questo dovrete prendere la mia 
parola. Se io sto programmando di fare qualcosa, so che la miglior cosa a 
riguardo è di non dire niente a nessuno. Non che quella persona lo racconti, ma 
lo sentirà satana. Vedete? Egli non può prenderlo dal mio cuore, fintanto che 
Dio lo ha chiuso con lo Spirito Santo; per cui quello è tra me e Dio. Vedete? Egli 
non sa niente a riguardo fintanto che uno non lo parli, allora egli lo sente. Ed io 
ho cercato… Dico alla gente che farò una tale e tale cosa, e si vede il Diavolo che 
taglia ogni ruota che può, per arrivare là, vedete, per arrivarci prima di me. Ma 
se io ricevo la rivelazione da Dio, e a riguardo non dico niente, allora ciò è 
differente. 
259 Ricordatevi: satana cerchérà di imitare. Egli cerchérà di imitare ogni cosa 
che la Chiesa farà. Egli ha cercato di fare questo. Noi lo notiamo, attraverso 
l’anticristo. 
260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
261 Però c’è un segreto che giace sotto a Quello! [Il Fratello Branham batte una volta 
sul pulpito_Ed.] Gloria a Dio nei Luoghi altissimi! Non potrò mai pensare lo stesso, il 
resto della mia vita, quando L’ho visto. Ora, io non so cosa… So la prossima cosa da 
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fare lì. Però non so cos’è, come interpretarlo. Non ci vorrà molto. L’ho annotato qui, 
quando è accaduto questo, se potete vedere qui: “Stop. Non andare oltre a questo 
proprio qui”. Io non sono incline ad essere un fanatico. Sto solo dicendo la Verità. 
262 Ma vi ricordate di quella scarpetta, che ho sempre cercato di spiegare come mai 
l’anima è posta presso qualcuno, e la coscienza interna, e tutta quella specie di roba? 
La quale, non ha fatto altro che dar seguito ad un mucchio di imitazioni. Come essi 
devono sollevare la mano, e tenere le persone, ed avere vibrazione? Tutti avevano 
una vibrazione nelle loro mani. 
263 Ma vi ricordate, quando Egli mi portò là sopra, e disse: “Questa è quella 
Terza Tirata, e nessuno La conoscerà”. Ve lo ricordate? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Le visioni non vengono mai meno. Esse sono perfettamente la 
Verità. 
264 Ora, notate. Ricordate la visione della costellazione? Charlie, io… Eccoti qui. 
265 Qualcosa è in corso questa settimana, vi ho detto che voi… È stato tutto attorno a 
voi, ma mi chiedo se l’avete notato. 
266 Vi ricordate la costellazione della visione degli Angeli, quando io andai via da 
qui per andare in Arizona? [La congregazione dice: “Amen”.] Vi ricordate di: “Che 
Ore Sono, Signori?” [“Amen”._Ed.] Ve lo ricordate? Notate, ci fu solo un grande 
scoppio di tuono, e sette Angeli apparvero. È esatto? [“Amen”.] Uno scoppio di 
tuono e sette Angeli apparvero. Ed io vidi l’Agnello quando egli ebbe aperto il 
primo suggello, ed io udii, a guisa che fosse stata la voce d’un tuono, e uno dei 
quattro Animali disse: “Vieni e vedi”. 
267 Notate: un tuono, Sette Messaggi che sono stati suggellati, e non possono 
essere rivelati fino all’ultimo giorno, di quest’epoca. Vedete cosa voglio dire? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
268 Ora, avete notato la parte misteriosa di questa settimana? Ecco ciò che Esso 
è. Ecco ciò che Esso è stato. Esso non è stato un essere umano, un uomo. Esso è 
stato: gli Angeli del Signore. Notate. 
…275 E, lo avete notato? “Quell’Angelo”, dissi io “lì dentro, era uno strano 
Angelo”. Egli mi guardò più di quanto lo fecero tutti gli Altri. Ve lo ricordate? 
[La congregazione: “Amen”.] Essi erano in una costellazione; tre per lato, e uno 
sulla cima. E quello proprio accanto a me qui, contando dalla sinistra verso 
destra, sarebbe stato il settimo Angelo. Egli era più splendente, e per me era più 
importante degli Altri. Ve ne ricordate? Io dissi: “Egli teneva il suo petto 
all’infuori, così, e stava volando verso est” (lo ricordate) “in questo modo”. Io 
dissi: “Esso mi prese su; mi sollevò”. Ve lo ricordate? [“Amen”.]  
276 Esso è qui, quello col Settimo Suggello, la cosa che mi sono chiesto per tutta la 
mia vita. Amen! Quegli altri Suggelli significavano molto per me, naturalmente, ma, 
oh, voi non sapete ciò che Questo ha significato, per una volta in vita! [Il Fratello 
Branham batte diverse volte sul pulpito_Ed.] 
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277 Io pregai e gridai a Dio. Io, io, io… Dopo quella riunione di Phoenix…Ognuna 
delle persone, lì con me, lo sa. Io mi trovavo tra le montagne. 
…285 Io non lo so. Non so dirlo. Mi addormentai? Non lo so. Entrai in trance? Non 
lo so. Era una visione? Non so dirvelo. L’unica cosa che so dire, è ciò che io… 
Proprio la stessa cosa com’erano quegli Angeli! 
286 E ciò colpì la mia mano. Ed io guardai, ed era una spada. Ed aveva 
un’impugnatura di perla, molto bella; ed aveva una guardia in oro. E la lama 
assomigliava a qualcosa come al cromo, come all’argento, solo che era molto 
scintillante. Ed il filo della lama era così tagliente, oh, my! E pensai: “Non è 
questa la cosa più bella?” Si adattava proprio alla mia mano! Pensai: “È 
tremendamente bella. Ma”, dissi io, “ehi, io ho sempre avuto paura di quelle 
cose, di una spada”. Pensai: 
“Cosa dovrò fare con questa?” 
287 E proprio allora una Voce colpì giù lì attorno tanto che fece scrollare le rocce. 
Disse: “Essa è la Spada del Re!” E allora venni fuori da ciò. 
288 “La Spada del Re”. Ora, se Essa avesse detto: “Una spada di un re…” Però Essa 
disse: “La Spada del Re”. E c’è solo uno “il Re”, e cioè Dio. Ed Egli ha una Spada, e 
quella è la Sua Parola, quella per cui ho vissuto. Quella, che Dio mi assista; mentre 
sto sul Suo scrittoio santo qui, con questa santa Parola che giace qui! È la Parola! 
Amen! Oh, in che giorno viviamo! Che grande cosa! Vedete il mistero e il segreto? 
La Terza… 
289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: “Non 
temere”. Ora, io non sentii alcuna voce. Come da dentro di me, parlò. Devo proprio 
dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e disse: “Non temere. 
Questo è quella Terza Tirata”. 
290 La Terza Tirata! Lo ricordate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli disse: 
“Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. Ma”, disse, 
“Questo, non provarci nemmeno”. Ve lo ricordate? Quanti ricordano quella visione? 
[“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è registrata, ed è da ogni parte. Ciò è 
stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato sette anni fa. Disse: “Non cercare di 
spiegare Quello”. Disse: “Questo è la Terza Tirata, però Io t’incontrerò lì dentro”. È 
esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non cercare…” 
291 Ero in piedi con una_una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. Disse: 
“Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. Disse: 
“Poi osserva la tua Seconda Tirata”, disse, “poiché saranno solo pesciolini”. Egli 
disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”. 
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai bambini 
Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!” 
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto in 
alto, dove era in corso una riunione. Sembrava come una tenda, o una cattedrale, di 
qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come dire, un posticino di là 
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nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al di sopra di me, quella Luce 
che voi vedete là nella fotografia. Essa volteggiò via da me, in questo modo, e andò 
sopra quella tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”. E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, 
e tu non Lo dirai a nessuno”. E nel Sabino Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza 
Tirata”. 
300 E ci sono tre grandi cose che vanno assieme ad Esso. Ed una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’altra s’è dispiegata oggi; e c’è una cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una lingua sconosciuta. Però stavo proprio lì e guardavo ben 
direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che s’avvicina. [Il Fratello Branham 
batte tre volte sul pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio…Oh, my! Ecco la ragione 
che tutto il Cielo tacque. 
301 Ora, è meglio che io_io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a non 
dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato aperto. [Il 
Fratello Branham batte sei volte sul pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la quale Esso 
non Lo ha rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
… 304 Quello mostra che è da Dio, poiché, vedete, Esso S’inserisce esattamente 
nelle promesse di Dio, dalla fine del Messaggio. Notate. Notate ora: per il Messaggio 
della fine del tempo, questo Suggello. Dopotutto, Egli_Egli ha rivelato tutti i sei 
Suggelli, però non dice niente del Settimo. E il Suggello del tempo della fine, quando 
Esso inizia, sarà assolutamente un segreto totale, secondo la Bibbia, prima di sapere 
Quello. E ricordate, Apocalisse 10:1-7, 1 a 7, capitolo 10:1 a 7: “Alla fine del 
Messaggio del settimo angelo, tutti i misteri di Dio saranno resi noti”. Noi siamo al 
tempo della fine, l’apertura del Settimo Suggello. 
…308 Ricordatevi: il settimo Messaggero è stato…I sette Messaggeri sono 
stati…Quello che per me era più risaltante, era il settimo Angelo; Esso significava 
per me più di qualsiasi. Ora, vedete, Essi stavano in questo modo. Ora, vogliamo 
proprio che voi stiate attenti. Ed io stavo qui, e stavo osservando quegli altri… 
309 Vedete, uno, il primo gruppo di quegli uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est. E il secondo gruppo erano 
degli uccelli più chiari e più grandi, sembravano come colombe, con le ali appuntite. 
Essi volarono verso est. Prima Tirata, Seconda Tirata, poi i successivi erano Angeli. 
E mentre… 
310 Io stavo proprio là, e ci fu quest’esplosione. E stavo guardando in questa 
direzione, verso l’ovest, ed Essi vennero e mi presero su Lì dentro. Io uscii 
completamente dal mio senso di ragionamento. E uno di Loro, che veniva, era Quello 
che a me sembrava così strano, era Quello sulla mia… Era sulla sinistra, dal punto 
dove io entrai nella costellazione. Ma contando dalla sinistra alla destra, Esso sarebbe 
stato il settimo Angelo, vedete, che si faceva avanti. Ora, ricordate, i sette 
Messaggeri. 
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311 Vi ricordate la piramide di Roccia bianca, del sogno di Junior Jackson che io vi 
interpretai? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Vedete? Notate, la sera che me ne 
andai, ed io…Ci furono sei sogni che vennero, ed ognuno di essi era diretto alla 
stessa cosa. Poi la visione ebbe inizio, e mi mandò a ovest. E Junior, Egli stava 
guardando mentre…Notate. Guardate com’è perfetto! 
…318 Notate ora questo. Quello, ora, quando questo ebbe luogo, Junior si trovava in 
un campo in cui c’era una grande piramide, in questo modo. E c’era scritto qualcosa 
sulle rocce, ed io stavo rivelando Quello al popolo. È proprio così, Junior? [Il Fratello 
Junior Jackson dice: “Proprio così”._Ed.] Circa un anno prima che ciò accadesse. 
319 E notate la prossima cosa ora. Io presi una specie di sbarra e La tagliai, e 
all’interno era Roccia bianca, su cui non c’era scritto niente. E, in quel tempo, mi 
avviai verso ovest. Ed io parlai a tutti loro, dissi: “Non trasferitevi ad ovest. State qui 
e guardate su Questo finché io ritorno”. Andai ad ovest, per la raffica; ritornai di 
nuovo ad est, con lo Spirito Santo che interpretò questa Parola non scritta. Ora se 
quello non è perfettamente l’Onnipotente Iddio, voglio che sappiate cos’è. 
320 Per che cosa sto cercando di dire questo, amici? È per mostrarvi che siamo al 
tempo della fine. Ora, se Quegli altri sono perfettamente alla virgola con la Parola, 
così è pure Questo perfettamente alla virgola con la Parola! Ci siamo. Siamo alla fine, 
amici. 
321 Presto sarà: “Il tempo è scaduto”. Milioni perderanno la loro vita. Saranno 
milioni, i quali ora credono d’essere salvati, che saranno considerati foraggio per 
l’epoca atomica. Stiamo vivendo nell’ultima ora. Per la grazia dell’Onnipotente 
Iddio, per il Suo aiuto verso il Suo popolo, che essi sono in grado di guardare avanti 
all’imminente apparizione di Cristo! “Quanto rimane, Fratello Branham?” Forse 
vent’anni; forse tra cinquant’anni; forse tra cento anni. Non lo so. E forse domattina; 
forse perfino questa notte. Io non lo so. E chiunque dice che lo sa, è nell’errore. 
Capite? Egli non lo sa. Solo Dio lo sa. 
322 Ora, notate. Credetemi, per mezzo di Dio, vi dico la Verità, che Questi sono 
percepiti da me spiritualmente, percepiti tramite lo Spirito Santo. E il posto di 
ciascuno di Essi è stato identificato nella Bibbia. 
323 Ora, cosa sia questo grande segreto che giace sotto a questo Suggello, io non lo 
so. Non lo conosco. Io non ho potuto decifrarlo. Non ho potuto capirLo, solo quello  
che Esso ha detto, ma so che Esso era quei Sette Tuoni, che proprio vicino emisero se 
stessi assieme, esplodendo sette diverse volte. Ed Esso si dischiuse in qualcos’altro 
che io vidi. Poi, quando vidi Quello, m’aspettavo l’interpretazione. Esso volò 
attraverso lì, e non ho potuto decifrarLo. È esattamente giusto. Capite? Non è del 
tutto ancora l’ora per Esso. 
324 Però, Esso si sta dirigendo verso quel cerchio, vedete. Si sta avvicinando. Così, la 
cosa che dovete fare, è di ricordarvi che vi parlo nel Nome del Signore. Siate pronti, 
poiché non sapete in quale tempo qualcosa possa accadere. 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 67 

 

325 Ora, quando si sentirà ciò sul nastro, cosa che avverrà, ciò probabilmente 
allontanerà via da me diecimila dei miei amici. Poiché essi diranno, che: “Il Fratello 
Branham sta cercando di mettersi davanti a Dio, e fa di se stesso un servitore, o un 
profeta, o qualcosa di simile”. Lasciate che io vi dica, fratelli miei, che è un errore. 
326 Io vi sto solo dicendo ciò che ho visto e ciò che mi è stato detto. Ed ora voi 
fate quello che volete. Io non so chi sta per…cosa sta per aver luogo. Io non lo so. 
So solo che quei Sette Tuoni ritengono quel mistero. I Cieli erano silenziosi. 
Comprendete tutti? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]. Può essere il tempo, 
può essere adesso l’ora, che questa grande persona la quale stiamo aspettando 
che si alzi sulla scena, possa alzarsi sulla scena. 
327 Forse questo ministerio, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora egli crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
328 Però sono stato privilegiato, da Dio, di guardare e vedere ciò che Esso era, 
vedete, vederLo quel tanto dispiegato. Ora, è la Verità. 
…330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. Dalla 
giustificazione, alla santificazione, al battesimo dello Spirito Santo, e poi qui, qui. 
Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…336 Ma uno di questi giorni, se non c’incontreremo più di nuovo su questa terra, 
c’incontreremo nell’aldilà, al seggio del Giudizio di Cristo. E scoprirete che la 
rivelazione che venne da Dio in quella stanza, è proprio come tutte le altre, che 
Quelle… Uno dei misteri di quel Suggello, la ragione per cui non fu rivelato, fu che 
Esso era i Sette Tuoni che emisero le Loro Voci. Ed eccoLo lì, perfettamente. Poiché 
nessuno Ne sa qualcosa in merito. Non era neanche scritto. Così, siamo al tempo 
della fine. Ci siamo. Ringrazio Dio, per la Sua Parola. 
 

Il Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17/24-03-1963 
74 E alla fine dell’epoca Pentecostale, siamo tenuti a ricevere, secondo la Parola, 
come Dio mi aiuta stasera a mostrarvi, che stiamo per vedere direttamente qui, a 
ricevere un messaggero che prenderà tutte quelle parti rimaste in sospeso lì e rivelerà 
l’intero segreto di Dio, per il rapimento della Chiesa. 
75 E allora ecco farsi avanti Sette Misteriosi Tuoni che neppure sono scritti 
affatto. Proprio così. E credo che mediante quei Sette Tuoni, saranno rivelati 
negli ultimi giorni allo scopo di radunare la Sposa per la fede rapitrice. Perché, 
quello che abbiamo ricevuto proprio ora, noi_noi non saremmo capaci di farlo. C’è 
qualcosa. Dobbiamo fare un passo oltre. Noi, noi non riusciamo quasi ad avere 
abbastanza fede per la guarigione Divina. Dobbiamo avere abbastanza fede per essere 
mutati, in un momento, ed essere raccolti da questa terra. E lo troveremo, dopo un 
po’, se il Signore vuole, troveremo dove Ciò sta scritto. 
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Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto della 
Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il tempo del 
Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una fede per il rapimento che può rimettere 
la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può cambiare questi 
corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i morti da terra o 
dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a noi, quando 
vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo fino a 
un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe dare alla 
gente la fede per il rapimento. Perché, quando quella Luce lampeggia dal cielo, e 
la tromba suona, il Corpo di Cristo sarà rapidamente riunito assieme, e sarà 
trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà avvenire qualcosa di 
simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai produrlo, benché 
intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella Luce! Dovete trovare 
quel Qualcosa. 
 
 

IL TABERNACOLO ETERNO - IL CICLO ETERNO 
 

ella Storia della Creazione, sappiamo che Dio si è Manifestato in tre 
Manifestazioni d'Amore Fondamentali, ossia quale "Padre Creatore", 
"Figlio Redentore" e "Spirito Santo Consolatore e Mutatore che ci 

riconduce all'Eternità".  Ora come ben sappiamo nel Figliolo, abbiamo contemplato 
il Padre Invisibile. Il Figlio è venuto a noi in tre "Manifestazioni"  per Rivelarci gli 
Attributi del Padre,  ossia quale "Figlio di David", "Figliol dell'Uomo" e "Figlio 
di Dio".  
Giovanni il Battista, ci disse, che lui veniva Battezzando in Acqua, introducendoci 
nel Messaggio della Parola del Ravvedimento e dunque nella Via della Nuova 
Nascita, ma l'introduzione all'Eternità, poteva venire solo attraverso il Redentore che 
ci trasporta all'Eternità attraverso il Sacrificio di Riscatto, e dunque attraverso il 
Battesimo con lo "Spirito Santo e il Fuoco", e questo avvenne e avviene, ossia in 
Gesù Cristo che immergendoci e mutandoci nella Colonna di Fuoco e di Nuvola, ci 
prepara, ci inserisce e posizione nel suo Corpo e alla fine ci Rapirà, quando il Tempo 
sarà Compiuto e saliremo nella Nuvola: 

 Matteo 3:11; Luca 3:16 Ben vi Battezzo io con acqua, a Ravvedimento; ma 
Colui che viene dietro a me è più forte di me, le cui suole io non son degno di 
portare; Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
 Giovanni 20:22 E detto questo, soffiò loro nel viso; e disse loro: Ricevete lo 
Spirito Santo. 

N 
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 Atti 2:3  Ed apparvero loro delle Lingue spartite, come di Fuoco; e ciascuna 
d'esse si posò sopra ciascun di loro. 
 Esodo 13:21 E il Signore camminava davanti a loro; di giorno, in una 
Colonna di Nuvola, per guidarli per lo cammino; e di notte, in una Colonna 
di Fuoco, per Illuminarli; acciocché camminassero giorno e notte. 

Mosé fu una Figura del Messia: 
 1Corinzi 10:2 e che tutti furono Battezzati in Mosè, nella Nuvola, e nel 
mare;... 

In questo paragrafo voglio mettere in risalto, il fatto che Cristo seminato nella Sposa, 
nei secoli ha Manifestato Sé Stesso e si è Manifestato alle genti attraverso il Corpo-
Sposa (1Corinzi 12; Efesini 4; 2) nei Tre Uffici-Attributi:   
1) Quale Figliol di David, ossia ha Rivelato, Sé Stesso nella la Generazione Eletta 

della Sposa che dovrà Regnare il mondo, migliaia di martiri e figli d'amore hanno 
Manifestato la capacità di soffrire per amore e rigettare i regni della terra e 
ottenere al tempo finale il Regno col Cristo-Sposo: 

 1Pietro 2:9 Ma voi siete la Generazione Eletta; il Real Sacerdozio, la 
Gente Santa, il popolo d'acquisto; acciocché predichiate le virtù di Colui 
che vi ha dalle tenebre chiamati alla sua Meravigliosa Luce. 
 Apocalisse 5:10; 1:6 e ci hai fatti Re, e Sacerdoti all'Iddio nostro; e noi 
Regneremo sopra la terra. 

Premetto e preciso che in tale veste ritornerà anche durante il Millennio, sedendosi 
nel Trono che gli tocca per "Diritto Divino",  ma anche per "Discendenza". Noi 
ben sappiamo che Lui è Figlio di Dio e la discendenza è storica ma non di seme 
umano. Ma appunto quale Storica e quale Divina Lui è l'Erede. Difatti il Trono di 
David, fu dato a David per Unzione e scelta Divina e non per diritto di 
discendenza.  
Detto ciò immaginate, avevano il Re con loro, che passeggiava ed operava, ma 
non seduto nel Trono del Regno Terreno, ma in quello Celeste. Un Uomo Umile 
Re, che cammina senza il riconoscimento Regale, sopra un asino all'ingresso 
trionfale. Anche David, e altri Re, alle volte si mimetizzavano in modo ignoto tra 
il popolo, per ovvi motivi di ispezione o altro. Ma Israele nel Suo tempo di 
Visitazione, non ebbe solamente un Re, ma ebbero in mezzo a loro il Re dei Re, il 
Signore dei Signori, il Padrone del Cielo e della Terra, in quanto Cristo è 
l'Immagine dell'Invisibile Dio. 

2) Quale Figliol dell'Uomo, ossia ha Rivelato, Sé Stesso nella Forma di Profeta 
nella Sposa, ossia portando nella e attraverso la Sposa la Parola Profetica e il 
discernimento dei Segreti dei Cuori, come già avevamo antivisto nel Figliol 
dell'Uomo, termine usato per Gesù Cristo-Profeta Rivelatore dei Segreti dei 
Cuori  e termine usato nel Vecchio Patto per designare il "Profeta".  

3) Quale Figlio di Dio, questa è l'Ultima Manifestazione Crescente che la Sposa 
avrà, ossia Rivelerà, Sé Stesso nella Forma Teofonica, ossia nello Spirito Santo. 
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Essere Figlio di Dio, non indica solo il carattere Profetico e Divino della Sposa, 
ma indica identificazione nella Figliolanza dello Spirito Santo e dunque, nel 
Divino Sovrannaturale della Capacita Creativa e Trasfigurativa.  
Gesù Cristo quale Figlio di Dio, venne riconosciuto dagli Apostoli fù 
Trasfigurato in Sostanza, Essenza Divina, e nell'Apocalisse il Suo Corpo è 
avvolto dalla Gloria e immerso nel Fuoco (Matteo 16; Matteo 17; Marco 9; 
Luca 9; Apocalisse 1; 2:18; 19). In questa fase Finale, la Sposa come abbiamo 
trattato nei Capitoli precedenti sarà Trasformata Corporalmente, man mano, 
secondo fasi contenuti nei 7 Tuoni di Apocalisse 10, e quindi nei Misteri 
Rivelati della Parola sino a giungere al Mutamento-Rapimento, il Mistero 
Rivelato. La terra stessa attende questo avvenimento di Assorbimento dei Figli di 
Dio che dalla natura umana saranno mutati in "Essenza Divina", dunque 
Trasfigurati in Cristo e avvolti nella Nuvola, portati in alto, come Corpo di 
Gesù Cristo: 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figliuoli di Dio. 

In Gesù Cristo, essendo parte del suo Corpo, eravamo in Lui nell'Eternità, quali 
Attributi e siamo stati Manifestati in terra e in Lui entreremo nel Millennio, nel 
Settimo Giorno. Dopo ciò in Lui entreremo nello Stadio Originario ossia 
nell'Eternità, nel Nuovo Ciclo Eterno. Il Numero Sette, indica Perfezione e 
Completezza. L'Apocalisse è corredata del Numero Sette, ma nel Sette vi è celato 
anche l'Otto.  
Ma prima di entrare in tale Soggetto voglio farvi notare Biblicamente ed 
Apocalitticamente l'Importanza del Simbolismo del 7 e dell'8, che nella Parola sono 
usati per indicare nel 7 la Completa e Perfetta Opera di Dio, e nell'8 il Nuovo 
Ciclo Eterno introdotto nel Tabernacolo Eterno di Gesù Cristo, nell'Ottavo 
Giorno, dopo il Millennio, il cui stesso Nome di Gesù, noteremo indica appunto 
888. 
Seguiamo alcune Figure, Simboli Profetici che ci mostrano l'importanza della 
Genealogia che nel 7 e nell'8, mostra anche l'Opera della Resurrezione dei Morti in 
Cristo e del Rapimento della Sposa, dei Martiri in Cristo e degli Eletti al Rapimento. 
Il Frutto che deve Resuscitare come Sposa proverrà dalle Sette Epoche, ma, vi è 
un'Ottava che ha da essere Rapita. Questa è stata molte volte Profetizzata in Simboli, 
come nel Nome di Gesù, che indica 888, o nei Primi 6 Patriarca che conducono 
ad Enoc, che pur essendo il Settimo, difatti è un Ottavo, in quanto c'è stata una 
Primizia, che lo ha preceduto attraverso la morte, ossia Abele. La stessa figura la 
ritroviamo in David, che era l'Ottavo, ma difatti anche il Settimo visto a quanto 
pare la morte prematura del fratello.  
Dei Morti in Cristo,  ossia la Sposa, che resusciterà primieramente, dopo appunto che 
le Sette Epoche si sono chiuse! E quindi, seguono, i Rapiti rimasti Viventi in questo 
tempo, ossia che sono giunti alla Chiusa della Settima Epoca, trovati nella 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 71 

 

Pienezza dello Spirito Santo, ossia il Gruppo Enoc, Elia, o per meglio dire di Gesù 
Asceso, che pur essendo l'Ultimo Rampollo, non potrà andare innanzi nel Rapimento 
se prima le Primizie in Cristo non Resuscitano Primieramente: 

 Genesi 5:24 E dopo che Enoc fu camminato con Dio, non si vide più; 
perciocché Iddio lo prese. 
 2Re 2:11 Or avvenne che, mentre essi camminavano, e parlavano insieme, 
ecco un carro di fuoco, e dei cavalli di fuoco, che li partirono l'uno dall'altro. 
Ed Elia salì al cielo in un Turbo. 
 Matteo 24:28; Luca 17:37 E i discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, 
Signore? Ed egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si 
accoglieranno le Aquile. 
 1Tessalonicesi 4:13 Ora, fratelli, noi non vogliamo che siate in ignoranza 
intorno a quelli che dormono; acciocché non siate contristati, come gli altri 
che non hanno speranza. 
1Tessalonicesi 4:14 Poiché, se crediamo che Gesù è morto, ed è risuscitato, 
Iddio ancora addurrà con lui quelli che dormono in Gesù. 
1Tessalonicesi 4:15 Perciocché noi vi diciamo questo per Parola del Signore: 
che noi viventi, che sarem rimasti fino alla Venuta del Signore, non andremo 
innanzi a coloro che dormono. 
1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore stesso, con acclamazion di 
conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, discenderà dal Cielo; 
e quelli che son morti in Cristo risusciteranno primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi viventi, che saremo rimasti, saremo insieme con 
loro Rapiti nelle Nuvole, a scontrare il Signore nell'aria; e così saremo 
sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi adunque gli uni gli altri con queste parole. 
 1Corinzi 15:51 Ecco, io vi dico un Misterio: non già tutti morremo, ma ben 
tutti saremo mutati; in un momento, in un batter d'occhio, al sonar 
dell'Ultima Tromba. 
1Corinzi 15:52 Perciocché la tromba sonerà, e i morti risusciteranno 
incorruttibili, e noi saremo mutati. 
 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che scendeva dal Cielo, 
intorniato d'una Nuvola, sopra il Capo del quale era l'Arco Celeste; e la sua 
Faccia era come il Sole, e i suoi piedi come Colonne di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto; ed Egli posò il suo piè 
Destro in sul mare, e il Sinistro in su la terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il Leone; e 
quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni proferirono le lor voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero proferite le lor voci, io era 
pronto per iscriverle, ma io udii una voce dal cielo, che mi disse: Suggella le 
cose che i Sette Tuoni hanno proferite, e non iscriverle. 
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Apocalisse 10:5 E l'Angelo, il quale io avea veduto stare in piè in sul mare, e 
in su la terra, levò la man Destra al cielo; 
Apocalisse 10:6 e giurò per colui che vive nei secoli dei secoli, il quale ha 
creato il cielo, e le cose che sono in esso; e la terra, e le cose che sono in essa; 
e il mare, e le cose che sono in esso, che non vi sarebbe più tempo. 
Apocalisse 10:7 Ma, che al tempo del suono del Settimo Angelo, quando egli 
sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale egli ha annunziato ai 
suoi Servitori Profeti. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliuol maschio, il quale ha da reggere 
tutte le nazioni con verga di ferro; e il figliuol d'essa fu rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 

Enoc Ottavo e Settimo 
Quanto ad Enoc, come anticipato, troviamo 6 Patriarca che conducono ad Enoc, che 
pur essendo il Settimo, difatti è un Ottavo, in quanto c'è stata una Primizia, che lo ha 
preceduto attraverso la morte, ossia Abele. e che non viene citata nelle Genealogia, 
per la morte Prematura: 

 Giuda 14 Or a tali ancora profetizzò Enoc, Settimo da Adamo, dicendo: 
Ecco, il Signore è venuto con le sue Sante Migliaia;... 

Come notate quanto segue di seguito, omette Abele, includendolo il Seth, che 
significa messo al Posto: 

 Genesi 5:1 Questa è la descrizione delle generazioni di Adamo. Nel giorno 
che Iddio creò l'uomo, egli lo fece alla Sua Somiglianza. 
Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 
Genesi 5:3 Ora (1) Adamo, essendo vissuto centotrent'anni, generò un 
figliuolo alla sua somiglianza, secondo la sua immagine; e gli pose nome (2) 
Set. 
Genesi 5:4 E il tempo che visse Adamo, dopo ch'ebbe generato Set, fu 
ottocent'anni; e generò figliuoli e figliuole. 
Genesi 5:5 Così tutto il tempo che visse Adamo fu novecentrent'anni; poi 
morì. 
Genesi 5:6 E Set, essendo vissuto centocinque anni, generò (3) Enos. 
Genesi 5:7 E Set, dopo che ebbe generato Enos, visse ottocensette anni, e 
generò figliuoli e figliuole. 
Genesi 5:8 Così tutto il tempo che visse Set fu novecendodici anni; poi morì. 
Genesi 5:9 Ed Enos, essendo vivuto novant'anni, generò (4) Chenan. 
Genesi 5:10 Ed Enos, dopo ch'ebbe generato Chenan, visse ottocenquindici 
anni, e generò figliuoli e figliuole. 
Genesi 5:11 Così tutto il tempo che visse Enos fu novecencinque anni; poi 
morì. 
Genesi 5:12 E Chenan, essendo vivuto settant'anni, generò (5) Mahalaleel. 
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Genesi 5:13 E Chenan, dopo ch'ebbe generato Mahalaleel, visse ottocento 
quaranta anni, e generò figliuoli e figliuole. 
Genesi 5:14 Così tutto il tempo che Chenan visse fu novecendieci anni; poi 
morì. 
Genesi 5:15 E Mahalaleel, essendo vivuto sessantacinque anni, generò (6) 
Iared. 
Genesi 5:16 E Mahalaleel, dopo ch'ebbe generato Iared, visse ottocento 
trenta anni, e generò figliuoli e figliuole. 
Genesi 5:17 Così tutto il tempo che Mahalaleel visse fu ottocento novanta 
cinque anni; poi morì. 
Genesi 5:18 E Iared, essendo vivuto censessantadue anni, generò (7) Enoc. 
 Genesi 5:23 Così, tutto il tempo che Enoc visse fu trecento sessanta cinque 
anni. 
Genesi 5:24 E dopo che Enoc fu camminato con Dio, non si vide più; 
perciocché Iddio lo prese. 

Negli stessi Nomi dei Patriarca possiamo trarne un Codice di Lettura. Tale Frase può 
essere Logicamente Ordinata con il seguente senso Profondo Spirituale, di cui lo 
stesso collegamento con le Sette Epoche risuona con Potenza, nei Simboli e 
Significati Profondi che potete leggerli nel Messaggio che né segue in Orizontale:  
1) Adamo - Uomo tratto dalla Terra Rossa - Efeso, ossia il Primo Seme. 
2) -3) Seth/Abele - Messo al Posto-Soffio Vitale - Smirne, duplice significato 
Amarezza-Profumo. 
3) Enosh - di Uomo Mortale - Pergamo, Lotta con le false Dottrine, Struttura 
Organizzata che produce la morte. 
4) Kenan - a Possesso di Dio - Tiatiri,  Lotta nel Medioevo, Colei che offre 
Sacrifici, Incenso. 
5) Mahalaleel - a Lode di Dio - Sardi, Era dei Riformatori. 
6) Iared - Scese Giù - Filadelfia, Era dell'Amore Fraterno. 
7) -8) Enock - Insegnando Luce - Laodicea, Era dell'Insegnamento. 
Quindi sono chiari i Simboli che mostrano l'ascesa di due Gruppi i Morti Resuscitati, 
nella Fine e i Rapiti Viventi. Enoc, ultimo è visto per l'Ebraismo come l'Insegnate di 
Luce, che prese nel suo Ministero, tutto il Patrimonio dei Simboli del Suo Tempo, 
ossia le Lettere Viventi, dei Patriarca che lo avevano preceduto. Lui fù un 
Assemblatore delle Testimonianze ed attraverso ciò scoprì un cammino contro 
corrente che lo riportò in Eden, ossia in Cielo! 

David Ottavo e Settimo 
Quanto a David, come anticipato, troviamo che era l'ottavo, ma difatti anche il 
settimo visto a quanto pare la morte prematura del fratello, che non ritroviamo nei 
successivi versi, presumibilmente per essere scomparso, morto: 
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 1Samuele 17:12 Or Davide, figliuolo di quell'uomo Efrateo, da Bet-lehem di 
Giuda, il cui nome era Isai (costui aveva otto figliuoli, ed al tempo di Saulle 
era già vecchio, e passava fra gli uomini onorati; 
1Samuele 17:13 e i tre figliuoli maggiori d'Isai erano andati dietro a Saulle 
alla guerra; e i nomi dei tre figliuoli di esso ch'erano andati alla guerra, 
erano Eliab, il primogenito, e Abinadab, il secondo, e Samma, il terzo; e 
Davide era il minore;.... 

Nella Genealogia, come da usanza, come abbiamo visto nella Genealogia dei 
Patriarca che manca Abele, così parallelamente anche quì verrà a mancare un 
figlio, FORSE per morte, che viene omesso e David da Ottavo figlio diviene il 
Settimo: 

 1Cronache 2:13 Ed Isai generò Eliab, suo primogenito, ed Abinadab il 
secondo, e Sima il terzo, 
1Cronache 2:14 Natanael il quarto, Raddai il quinto, 
1Cronache 2:15 Osem il sesto, Davide il Settimo;... 

Il Nome di Gesù è collegato al Numero Otto, ossia al Ciclo Eterno 
In Gesù Cristo, essendo parte del suo Corpo, eravamo in Lui nell'Eternità, quali 
Attributi e siamo stati Manifestati in terra e in Lui entreremo nel Millennio, nel 
Settimo Giorno. Dopo ciò in Lui entreremo nello Stadio Originario ossia 
nell'Eternità, nel Ciclo Eterno. Il Numero Sette, indica Perfezione e Completezza. 
L'Apocalisse è corredata del Numero Sette, ma nel Sette vi è celato anche l'Otto. 
L'Otto è il Numero che indica Gesù, in Ghematria identificandolo in 888. Il marchio è 
composto dal numero imperfetto del 666, che indica l'uomo che con satana si vuole 
erigere in Dio ma resta imperfetto e mortale. Sappiamo che invece il numero 8 indica 
anche l'infinito e se notate il nome di Gesù va tradotto come 888. Il Divino Eterno: 
Gesù, che in greco è Ιησουσ, corrisponde a: 
Ι = 10 
η = 8 
σ = 200 
ο = 70 
υ = 400 
σ = 200 
Per un totale di 888.  
Notiamo che come detto questo 888 è contrapposto ai 666, delle due religioni 
fondamentali al mondo nelle quali si uniscono tutte, ossia la religione del sole e 
quella della luna, oggi denominate come Cattolicesimo ed Islam: 
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Mentre il 666, sarà gettato nello stagno di fuoco insieme ai suoi adepti; Gesù, e 
dunque l'888, indica che nel Riposo del Millennio, saremo introdotti nel 
Tabernacolo Eterno ossia in Gesù Cristo, l'Ottavo Giorno il Ciclo Eterno, dove nel 
Nuovo Ciclo avremo l'Eternità. Il 7 e l'8, sono strettamente Uniti. Notate che il 
Settimo Suggello è nel Capitolo 8 di Apocalisse e che i Sette Angeli apparecchiati 
con le Sette Trombe sono seguiti da un Ottavo Angelo che ha il Turibolo, e quindi 
l'Ottavo e dunque ne segue il Ritorno di Apocalisse 19 e dunque tutti i versi che 
tratteremo di seguito che parlano del Giorno del Giudizio, alla chiusa delle Sette 
Epoche:  

 Apocalisse 8:1 E quando l'Agnello ebbe aperto il Settimo Suggello, si fece 
silenzio nel cielo lo spazio d'intorno ad una mezz'ora. 
Apocalisse 8:2 Ed io vidi i sette angeli, i quali stavano in piè davanti a Dio, e 
furono loro date Sette Trombe. 
Apocalisse 8:3 Ed un altro angelo venne, e si fermò appresso l'altare, avendo 
un Turibolo D'Oro; e gli furono dati molti profumi,  acciocché ne desse alle 
orazioni di tutti i Santi, sopra l'altar d'oro, che era davanti al Trono. 
Apocalisse 8:4 E il fumo dei profumi, dati alle orazioni dei Santi, Salì, dalla 
mano dell'Angelo, nel cospetto di Dio. 
Apocalisse 8:5 Poi l'Angelo prese il Turibolo, e l'empiè del fuoco dell'Altare, 
e lo gettò nella terra; e si fecero Suoni, e Tuoni, e Folgori, e Tremoto. 
Apocalisse 8:6 E i sette angeli che avean le Sette Trombe si apparecchiarono 
per sonare....(Da qui seguono il Suono e le Calamità delle Sette Trombe). 
 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; e Colui 
che lo cavalcava si chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli giudica, e 
guerreggia in giustizia. 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 76 

 

Apocalisse 19:12 E i Suoi Occhi erano come fiamma di fuoco, e in su la sua 
Testa v'eran molti diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il qual niuno 
conosce, se non Egli; 
Apocalisse 19:13 ed era vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il suo Nome si 
chiama: La Parola di Dio. 
Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli 
Bianchi, vestiti di bisso bianco e puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due tagli, acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed egli le reggerà con una verga di ferro, ed 
Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indegnazione, e dell'ira dell'Iddio 
onnipotente. 
Apocalisse 19:16 Ed egli aveva in su la sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
nome scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI . 
Apocalisse 19:17 Poi vidi un Angelo in piè nel Sole, il qual gridò con Gran 
Voce, dicendo a tutti gli uccelli che volano in mezzo del cielo: Venite, 
radunatevi al gran convito di Dio; 
Apocalisse 19:18 per mangiar carni di re, e carni di capitani, e carni 
d'uomini prodi, e carni di cavalli, e di coloro che li cavalcano; e carni d'ogni 
sorte di genti, franchi e servi, piccoli e grandi. 
Apocalisse 19:19 Ed io vidi la bestia, e i re della terra, e i loro eserciti, 
radunati per far guerra con Colui che cavalcava quel Cavallo, e col suo 
Esercito. 
Apocalisse 19:20 Ma la bestia fu presa, e con lei il falso profeta, che aveva 
fatti i segni davanti ad essa, coi quali egli aveva sedotti quelli che avevano 
preso il marchio della bestia, e quelli che avevano adorata la sua immagine; 
questi due furon gettati vivi nello stagno del fuoco ardente di zolfo. 
Apocalisse 19:21 E il rimanente fu ucciso con la spada di colui che cavalcava 
il cavallo, la quale usciva dalla sua bocca; e tutti gli uccelli furono satollati 
delle lor carni. 

Sto cercando di trasmettere che in Cristo saremo nello Stadio Eterno, in un Ciclo che 
non Terminerà mai: 

 Ebrei 13:8 Gesù Cristo è lo stesso ieri, ed oggi, e in eterno. 
In questa ultima fase di "Figlio di Dio",  la "Parusia nella Sposa" agisce in una 
maniera profonda, essa diviene una Forma di Teofania, essendo già in terra Unita allo 
Sposo, in attesa delle Nozze della Gloria: 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poichè in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati battezzati, 
per essere un medesimo corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivifi cante. 
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 Apocalisse 22:17 E lo Spirito, e la sposa dicono: Vieni. Chi ode dica 
parimente: Vieni. E chi ha sete, venga; e chi vuole, prenda in Dono 
dell'Acqua della Vita. 

In tale profondità si nota che la Sposa nelle Epoche, anche se ha transitato nei 
Candelabri delle Epoche è salita dal Settimo Braccio, come Sposa Mistica, quindi 
separata dalla Chiesa Naturale. In poche parole il Candelabro rappresenta il Corpo 
Fisico, ossia la Chiesa Naturale, che passa attraverso i triboli, ma la Sposa è la parte 
Mistica, e quindi quell'Ottavo che è nel seno del Figliolo di Dio e che ha camminato 
nel Corpo di Cristo tra le Sette Epoche e in quest'Ultimo tempo si prepara alla Parusia 
come Corpo di Cristo e di conseguenza, verrà portata in Aria: 

 Apocalisse 1:10 Io era in Ispirito nel Giorno della Domenica; e udii dietro a 
me una Gran Voce, come d'una tromba, che diceva: 
Apocalisse 1:11 Io son l'Alfa, e l'Omega; il primo, e l'ultimo; e: Ciò che tu 
vedi scrivilo in un Libro, e mandalo alle Sette Chiese, che sono in Asia: ad 
Efeso, ed a Smirna, ed a Pergamo, ed a Tiatiri, ed a Sardi, ed a Filadelfia, ed 
a Laodicea. 
Apocalisse 1:12 Ed io in quello mi rivoltai, per veder la Voce che aveva 
parlato meco; e rivoltomi, vidi Sette Candelabri d'Oro. 
Apocalisse 1:13 E in mezzo di que' sette candellieri, uno, simigliante ad un 
figliuol d'uomo, vestito d'una vesta lunga fino a' piedi, e cinto d'una cintura 
d'oro all'altezza del seno. 
 Apocalisse 2:1 All'Angelo della Chiesa d'Efeso scrivi: Queste cose dice Colui 
che tiene le Sette Stelle nella sua Destra, il qual cammina in mezzo dei Sette 
Candelabri d'Oro:... 

Cristo nella Sua Forma di Tabernacolo, come Ottavo, racchiude i Sette Candelabri, i 
Sette Messaggeri, ossia le Sette Stelle, i Sette Suggelli, il Libro, etc... E noi in Lui 
essendo con Lui congiunti come Sposa-Corpo Mistico, siamo resi partecipi di Tale 
Benedizione! 
Come notate Sposa, indica Unione nello Spirito sulla Terra e nel Cielo nel Corpo 
trattenuto e nello Spirito: 

 Atti 3:19 Ravvedetevi dunque, e convertitevi; acciocché i vostri peccati sien 
cancellati, e Tempi di Refrigerio vengano dalla Presenza del Signore, 
Atti 3:20 ed Egli vi mandi Gesù Cristo, che vi è stato destinato; 
Atti 3:21 il qual conviene che il Cielo tenga accolto, fino ai tempi del 
ristoramento di tutte le cose; dei quali Iddio ha parlato per la bocca di tutti i 
suoi santi profeti, fin dal principio del mondo. 
 Apocalisse 19:7 Rallegriamoci, e giubiliamo, e diamo a lui la gloria; 
perciocchè son giunte le nozze dell'Agnello, e la sua moglie s'è 
apparecchiata. 

In questi contesti concetti finali voglio farvi notare che come abbiamo trattato nel 
paragrafo che parla della "Sposa - Figliolo Maschio", ebbene la Sposa, passa da 
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"Figlio di David Re Generazionale" che da duemila anni il mondo rigetta, infatti a 
perseguitati e messo a morte i "Figli di David-Gesù Cristo"  a "Figli dell'Uomo",  
anch'essi rigettati dal sistema, presi per bigotti, folli, per i Doni e la Parola Profetica, 
che da circa il 1900 ha ripreso la sua Attività Intensificata.  
In fine nel nostro tempo la Sposa, fatta da varie membra, come detto è nell'Ultima 
Manifestazione "Figli di Dio",  questo ha tre Fasi importanti, oltre le Opere che 
compierà, il Corpo subisce Metamorfosi, in Cristo sarà Trasfigurata, questa è la 
Prima Fase. Sempre in Cristo avrà un Seconda Fase, un Ministero simile a quello di 
Cristo che ebbe nei quaranta giorni dopo la Resurrezione, con un Corpo 
Teofanizzato (Atti 1:3).   
Dico tutto ciò solo in funzione del fatto che lo metto in collegamento a ciò che ha 
compiuto Cristo sulla terra prima di Ascendere e dunque la Sposa dovrebbe 
ripercorrere, nella porzione che le è data come Sposa-Parola. La Terza fase quindi, 
sarà l'Ascesa come Lui stesso fece dopo la Resurrezione: 

 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore stesso, con acclamazion di 
conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, discenderà dal cielo; 
e quelli che son morti in Cristo risusciteranno primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi viventi, che saremo rimasti, saremo insieme con 
loro rapiti nelle nuvole, a scontrare il Signore nell'aria; e così saremo 
sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi adunque gli uni gli altri con queste parole. 
 Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero proferite le lor voci, io era 
pronto per iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: Suggella le 
cose che i Sette Tuoni hanno proferite, e non iscriverle. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al tempo del suono del Settimo Angelo, quando egli 
sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale egli ha annunziato ai 
suoi Servitori Profeti. 
 Matteo 17:5 Mentre Egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il mio 
diletto Figliuolo, in cui ho preso il mio compiacimento; ascoltatelo. 
 Atti 1:9  E, dette queste cose, fu Elevato, essi vedendolo; ed una Nuvola lo 
ricevette, e lo tolse d'innanzi agli occhi loro. 
Atti 1:10 E come essi avevano gli occhi fissi in cielo, mentre egli se ne 
andava, ecco, due uomini si presentarono loro in vestimenti bianchi. 
Atti 1:11 I quali ancora dissero: Uomini Galilei, perché vi fermate 
riguardando verso il cielo? Questo Gesù, il quale è stato accolto in cielo 
d'appresso voi, verrà nella medesima maniera che voi l'avete veduto andare 
in cielo. 

Ricordiamoci le Parole di Gesù: 
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 Giovanni 14:12 In verità, in verità, Io vi dico, che chi crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 

Esse si riferiscono al numero crescente delle Opere che adesso non vengono 
compiute attraverso il Logos incarnato in un Solo Uomo Gesù Cristo, ma in Gesù 
Cristo-Logos, incarnato nella Sposa, Corpo fatto di Corpi distribuiti nel mondo  
che hanno fatto e che faranno tantissimi Segni e Prodigi, numericamente Maggiori, 
per numero di Corpi Operanti in varie parti del mondo e anche per la Potenza 
Creatrice Finale, ossia per l'Opera della Terza Tirata: 

 Gioele 2:28 Ed avverrà, dopo queste cose, che io spanderò il mio Spirito 
sopra ogni carne, e i vostri figliuoli e le vostre figliuole Profetizzeranno; i 
vostri Vecchi Sogneranno dei Sogni, i vostri Giovani vedranno delle Visioni. 
Gioele 2:29 E in quei giorni spanderò il mio Spirito sopra i servi e le serve; 
Gioele 2:30 e farò prodigi in Cielo ed in Terra; Sangue, e Fuoco, e Colonne 
di fumo. 
Gioele 2:31 Il sole sarà mutato in tenebre, e la luna diventerà sanguigna; 
avanti che venga il grande e spaventevole giorno del Signore. 
Gioele 2:32 Ma egli avverrà, che chiunque invocherà il Nome del Signore 
sarà salvato; perché nel monte di Sion, e in Gerusalemme, vi sarà salvezza, 
come ha detto il Signore; e fra i rimasti, che il Signore avrà chiamati. 

Ricordate quando Dio si presentò ad Abrahamo, ebbene Egli era Dio in Forma 
Umana. "Egli lì agì come Dio, ma anche come Figliol dell'Uomo", come si nota 
Profetizzò, come più tardi fece in Gesù Cristo con la Samaritana, Natanaele e tutti gli 
altri. Nel caso in esame, diede ad Abrahamo l'adempimento della Promessa del 
Figliolo e discernette i segreti di Sara. Quindi fu Profeta Figliol dell'Uomo, oltre che 
Dio. Ma nel Figliolo Isacco, Egli dichiarò la Promessa. Ossia l'Identificazione quale 
Figlio di Dio è in Isacco, in Gesù Cristo e dunque nella Sposa che ha da essere 
Identificata nel Figliolo. Stò cercando di dire che il Figliolo di  Apocalisse 12 che 
ha da essere Rapito e ha da Regnare è in Isacco nella Similitudine, quindi dopo la 
Manifestazione del Figliol dell'Uomo che già nel nostro tempo abbiamo visto 
operare Rivelando i Segreti del Cuore e facendo Miracoli, specialmente nella metà 
del secolo in cui viviamo, dopo un breve tempo di Siccità in cui viviamo e ci siamo 
cibati del cibo immagazzinato, come al tempo di Giuseppe. Ora Giuseppe si fà 
riconoscere quale Figlio-Re, alla Figlia-Re e poi di seguito ai Fratelli-144.000. Ora 
seguirà a breve, quindi, Apocalisse 10, ossia il Rapimento della Sposa, figlia di Dio, 
scelta per essere la Sposa del Figlio di Dio: 

 Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero proferite le lor voci, io era 
pronto per iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: Suggella le 
cose che i Sette Tuoni hanno proferite, e non iscriverle. 
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 Apocalisse 10:7 Ma, che al tempo del suono del Settimo Angelo, quando egli 
sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale egli ha annunziato ai 
suoi Servitori Profeti. 

Il Padre come Abrahamo, è andato alla ricerca di una Sposa per lo Sposo, che deve 
essere della stessa Essenza ossia tratta dallo Sposo (Adamo-Eva-Spirituale), parente 
prossima, Figlia di Dio, in cui tutto deve sfociare nella Perfezione Divina. 
Oggi più che mai non basta mettere in Linea la Conoscenza Dottrinale, non basta 
avere i Segni, o essere nei Giusti Frutti di Galati 5. Dico questo per assurdo, 
perché chi è Completo in ciò è un Figlio. Ma ho detto "non basta", dal punto di 
vista che pur se sono in grado di fare minuziosamente un dipinto riproducendolo 
dall'Originale, esso sarà una copia, e mai l'Originale, salvò che lo Spirito dell'Autore 
scenda in me dimorante. Dunque stò cercando di dire che abbiamo la necessità oltre 
ad avere ciò che ci rende Completi, occorre avere l'Autore che ci Assorbe in Sé per 
Essere Figli Perfetti e aggiungo di Compiacimento Divino ossia Predestinati. E 
ciò avverrà solo se siamo Parte di Dio, Figli di Dio Predestinati, Lettere del Logos, 
Agnelli, figli dell'Agnello, Colombe figli della Colomba, Aquile, figlie dell'Aquila, 
etc.; Predestinati avanti la Fondazione del Mondo. 
Se vogliamo Seguire Cristo nella Storia Profetica Generazionale, del Vecchio 
Patto e metterle in Collegamento con le Sette Epoche, vedremo, delle Figure 
Profetiche che ci riguardano. Dunque esaminiamo i vari passaggi: 
� Partiamo dal fatto che in Adamo, troviamo il Genitore della Generazione anche 

Eletta, ma nel Secondo Adamo Cristo, troviamo la Linea dello Spirito, che 
sostituisce il Primo, troviamo quindi il Figliol di David, o per meglio dire il 
Primogenito della Generazione Eletta, destinata a Regnare sulla Terra, come 
lo stesso Adamo era stato incaricato a fare, prima della caduta.  

� In Abrahamo, si renderà visibile quale Figliol dell'Uomo che discerne i segreti 
del cuore, e ristabilisce l'uomo nella Figliolanza della Promessa in Cristo, ma 
non prima di discernere il male, affinché l'uomo come Abrahamo scelga il bene. 
Abbiamo contemplato questo Passaggio già nel Profeta della Settima Epoca, in cui 
Cristo si è Rivelato come Figliol dell'Uomo. Ma Questa è una Meravigliosa Figura 
del Rinnovamento che Partendo in Abrahamo, si stà estendendo in tutto il Corpo 
della Generazione-Sposa. La Chiesa-Sposa Simboleggiata da questa coppia, e 
ancor di più in Sara, è vecchia e sterile; ma Dio come fece, stà facendo anche ora, 
ossia stà riportando in noi il Messaggio d'Insegnamento che ci Ringiovanisce 
come Aquile, sino a riportare la fertilità, nella Prima Pioggia-Insegnamento e 
dunque le Opere della Chiesa Primitiva, quindi nel Frutto Raccolta-Ultima 
Pioggia, prima della Ricolta. Simili a Paolo o al Profeta Maggiore della nostra 
Epoca, dunque un Evangelo accompagnato da Segni e non solo Parole, in cui noi 
occupiamo la posizione dell'ultima Raccolta, come Frutti Tardivi, ma che 
vedranno il Rapimento.  
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� In Isacco, troviamo la Promessa del Figliolo Realizzato, ossia del Figlio di Dio. 
Qui è chiaro che troviamo un allusione chiara a Gesù Cristo, dunque Isacco 
rappresenta Gesù e dunque nella Manifestazione di Figlio di Dio. Esso 
rappresenta, dunque la Forma della Sposa, chiamata ad essere Figlio di Dio, ossia 
il Figlio Maschio la Sposa (Apocalisse 12). Qui il Piano Finale è realizzato: 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figliuoli di Dio. 

Quindi Cristo nella Carne delle Sue Lettere, Parola nelle Parole-Figli. Cristo in 
noi, noi in Lui, il Matrimonio. Noi siamo stati Lettera Morta, poi Ispirata 
attraverso l'Insegnamento, ora diverremo Lettera di Fuoco-Virtù, nella Pienezza 
del Suo Spirito; e dunque Lui in noi, emetterà Luce-Insegnameno, Calore-
Carità, Profumo-Testimonianza e dove passeranno le Sue Lettere, saranno 
simile a l'Unzione che investiva sino l'ombra di Pietro. La Sposa avrà una Potenza 
in Cristo, come mai prima, simile ad Elia, a Mosé, agli Apostoli; ad un certo punto 
non potrà più stare qui in terra, come un pallone dove inietti gas propano e una 
volta pieno per essenza gassosa dovrà salire, ancor di più la Sposa per Essenza 
Divina e Amore dello Sposo, una volta Riempita, sarà attratta, rapita, tirata sù; 
nella Divina Dimora del Tabernacolo Eterno: Gesù Cristo Nostro Amato Sposo. 
Teniamo a mente che in questa fase la Sposa nella Rivelazione dei Sette Tuoni di 
Apocalisse 10, avrà Podestà sulla Natura, capacità di intervenire nel Clima e 
nella Natura, sino sotto il controllo dello Spirito, di avere podestà Creativa, 
prima del Rapimento, e per essere Manifestata, in seno dei Testimoni, in questo 
caso nella presenza delle stesse disavvedute che riconosceranno l'Olio delle 
Avvedute (Matteo 25), gli stessi Corpi già sin prima al Rapimento saranno in 
parte testimoni di azioni Trasfigurative, testimoniative dell'Approvazione 
Divina e dunque alla Chiamata a Figliolanza (Matteo 17; Atti 1). Alla fine 
dopo aver ritenuto l'anticristo verrà Rapita (Apocalisse 12; 1Tessalonicesi 4; 
1Corinzi 15). 
Isacco, rappresenta molto la Sposa-Figliolo, messa nei legami della morte, giunge 
vicino ad essa, passa dal Giordano ma ritorna come Eliseo indietro, indenne dalla 
morte, il coltello gli arriva vicinissimo, come il dragone di Apocalisse 12, si 
accosta per divorarci; ma puntualmente è scampato in quanto il nostro Sostituto ha 
già pagato per noi, e non solo con il Montone della Montagna (Genesi 22), ma 
soprattutto attraverso la Vita Protettiva versata per noi, come Riscatto da Gesù 
Cristo, nostro Sostituto. Egli è l'Evangelista che pianta il grano e ne raccoglie il 
centuplo come promesso alla Generazione Eletta: 

 Genesi 26:12 Isacco seminò in quel paese e in quell'anno raccolse il 
centuplo; e l'Eterno lo Benedisse. 
 Matteo 19:29; Marco 10:30 E chiunque ha lasciato casa, fratelli, sorelle, 
padre, madre, moglie, figli o campi per amore del Mio Nome, ne riceverà 
il centuplo ed erediterà la Vita Eterna. 
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E' evidente in Isacco l'identificazione della Sposa nel Ghetsemane, ossia dove la 
Sposa passa; e pur vivendo nell'interiore la morte e la perdita delle cose più care, 
nondimeno tutto riavrà. Dunque non morrà fisicamente, almeno per i Rapiti nel 
martirio fisico, pur vivendolo nel Ghetsemane in Cristo, nella Crocifissione, nella 
Conoscenza e nell'Amore Perfetto. 
Su Isacco tanto troviamo, sino nei paesaggi e aspetti che lo circondano, che ci 
riguardano, come Sposa, ma anche come Unità allo Sposo-Figlio Maschio! Egli 
che visse "e se ne ritornava di verso il Pozzo del Vivente che mi Vede; perciocché 
egli abitava nella Contrada del Mezzodì" (Genesi 24:62). 
Lui, il Figlio Maschio, Isacco "Colui che Ride", ha preso come moglie, dal suo 
parentado, dalla sua stessa Essenza, Rebecca "Avvince con le Sue Grazie", 
essa è una figura "della Sposa e le sue Grazie" ed entrambi sono entrati dentro 
il  Tabernacolo, stabilito da Abrahamo, che rappresenta il Padre, e la cui Tenda 
era stata data a Sarai "Principessa, Madre delle Nazioni". Lei che era la 
Principessa-Madre Eletta. Ora quel Tabernacolo è Eterno ed contiene lo 
Sposo e la Sposa, nell'Eternità del Padre, dunque dello Spirito Santo. 
E non solo in tutta questa storia, possiamo continuare a seguire le figure che hanno 
un risvolto nelle Sette Epoche. Fin da Atti, Dio comincia a raccogliere la Sposa. 
Quindi nelle Sette Epoche da Efeso a Laodicea. Seguiamone le Figure 
Profetiche! 

� Isacco avrà due tipologie di Figli-Chiesa, che scorrono nelle Sette Epoche, il 
Primogenito Esaù, la chiesa forte ed organizzata, che prepara piatti organizzati 
con la migliore caccia; comprendete gli aspetti e sappiamo che tutto è carnale. 
Giacobbe, il più debole ma soppiantatore e furbo. Colui che "Ride",  adesso in 
Lui sarà il "Furbo Soppiantatore",  che pur non essendo organizzatore, userà la 
Benedizione, per uscire dalle difficoltà e otterrà lottando nella notte, la 
Benedizione Promessa per Israele. Attraverso questo maturerà la Figliolanza 
delle Dodici Tribù.  

� Giacobbe "Israele", prenderà come Moglie, anche lui una del suo parentado, 
ossia "Rachele", che significa "Pecorella". Israele e la Pecorella. Due Patti, 
due Nazioni, si stanno per Unire nella storia, lei che con la sua idolatria, fà 
pensare, oltre ai vari sviamenti d'Israele dietro agli idoli, ma profetizza anche quel 
popolo gentile che come pecora smarrita avrebbe incontrato Dio attraverso gli 
Oracoli Evangelizzati al mondo attraverso la Storia d'Israele. Lei che lascerà 
insieme a Giacobbe, Labano, l'organizzazione che per anni ha cercato 
d'intrappolare la vera Sposa Benedetta e la Sua Progenie. 
Voglio adesso farvi notare che quando un Uomo di Dio, cominciava a spegnersi, è 
come un Epoca che stà per passare, ed una Nuova Sorgerà con una Luce più 
Intensa, così Isacco, prima che si addormentasse era cieco. Ciò permesso da Dio, 
affinché non benedisse Esaù, la chiesa organizzata. Giacobbe fù benedetto e così 
come in ogni epoca il Primogenito, che genera l'organizzazione cade, e và avanti il 
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secondo. Ossia colui che pur nascendo nel Messaggio, non prende 
l'organizzazione che la chiesa che devia, cerca di stabilire, successivamente alla 
Gloria Vista e Ricevuta. Purtroppo agiamo come gli Apostoli che volevano fare 
tre Tabernacoli nella Montagna nella Trasfigurazione. Tendiamo a fare delle 
Organizzazioni e dividere i Messaggi in Tipologie. 

� Giacobbe darà dunque, vita alle dodici tribù d'Israele,  qui siamo giunti al Top, 
vediamo la Statura delle Pietre Predestinate. Così avvenne nelle ultime Epoche 
dove la Chiesa divenne forte, ma attenzione, come sempre Dio ha fatto; solo 
Giuseppe, era il Rappresentante della Sposa e di Cristo. Il suo stesso Nome è 
altamente simbolico, "Yahvè ha Aggiunto",  in Lui c'è l'Aggiunta,  la 
diramazione dei due Popoli che ora vedremo, essendo lui una figura di Cristo. In 
lui vengono visti la "Sposa Gentile-Rappresentata dalla Moglie Egizia" e i 
"144.000, rappresentati dai fratelli di Giuseppe". 
Notate il solito buio prima della nuova Epoca: i fratelli denominazionali, non 
accettarono la Visione e lo vendettero; lo stesso Giacobbe non aveva accettato 
l'idea d'inchinarsi a questa Nuova Era, secondo il Sogno di Giuseppe, pur 
riconoscendo che Giuseppe era il Successore, talché gli diede la Veste Striata che 
tipificava il Patto della Parola. Lo stesso Giacobbe, pensò e credette alla morte di 
Giuseppe. La Chiesa attuale, ha smarrito Gesù, nella festa della denominazione, 
come Giuseppe e Maria, che non lo trovarono e dovettero tornare indietro. Siamo 
tornati alla Parola, grazie al Messaggio del Profeta Maggiore; ed abbiamo trovato 
che Cristo è Vivo e non solamente morto, ma anche Risorto e presente 
nell'Insegnamento della Parola dove Lui affronta i dotti del presente secolo con un 
Evangelo Semplice, ma nello stesso tempo Rivelato che mette in difficoltà i dotti. 
Ora una volta che Giuseppe fù in mezzo a varie prove sino la carcerazione. Voglio 
farvi notare che Giuseppe, come Isacco, ha molte volte rischiato la morte ed è 
passata vicino ad essa. Vi ricordo che la Sposa, passa per il Ghetsemane, ossia 
subisce la morte nelle sofferenze spirituali, pur rimanendo in vita.  
La Parola prosperava in tutte le sue vie, sino a giungere alla corte del Faraone, 
dove venne riconosciuto il Veggente, come più tardi Daniele in Babilonia. Due 
Regni Figura del tempo della Fine, delle due bestie; due Veggenti che escono 
fuori per Discernere e Ristabilire (Apocalisse 11). Quivi lui giunto alla Statura 
della Pietra della Vetta, non solo ebbe la Visione, ma anche la Rivelazione del 
come Agire sotto la Visione, cosa che in questa Epoca si stà realizzando, avendo 
non solo il Messaggio dell'Ora, ma l'applicazione della Dinamica e dunque la 
continuazione Rivelativa. Per circa cinquanta anni ci siamo nutriti del Messaggio 
dell'Ora immagazzinato, ma ora il Messaggio del Battista, dell'Elia, dopo la 
siccità e la carestia, deve portarci al Corpo della Sposa, che ha nella Pienezza il 
Grido, la Voce e la Tromba di Dio, essendo il Corpo di Cristo sulla terra 
(1Corinzi 12; 6; Efesini 2; 4), e introducendoci alla Realizzazione del Mistero 
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del Rapimento (Apocalisse 10). Rappresentata dai Figli di Dio Trasfigurati, 
Mutati e Rapiti, similmente allo Sposo, alla sua Ascensione.  
A quel punto Giuseppe, venne messo al posto del Faraone, e non solo, ma anche 
come Re sopra la terra, tutti andavano a lui per il grano. Sappiamo che solo il 
regno babilonese arrivò a tale Gloria e Giuseppe è figura della Sposa e di Cristo, 
sopra l'Egitto e sopra Babilonia, sopra il potere che può calcare delle due bestie, 
ossia il potere su tutto il mondo. Figura della Chiesa che Regnerà al posto 
dell'anticristo.  
Giuseppe prese la Sposa pagana, che Rappresenta la Sposa Gentile. Ma la 
medesima Pietra della Vetta-Cristo, Re in noi, lo condusse all'Amore Perfetto, 
della Medesima Pietra di Vetta, ossia nell'Amore di comprendere che il male che 
riceviamo serve per portarci nella Presenza di Dio, nel Suo Piano-Progetto, di 
aiuto del Prossimo. Similmente a Gesù ucciso dai nostri peccati, ma redenzione da 
essi per noi. Quindi Giuseppe perdonò i suoi fratelli, dopo vari passaggi e diede 
loro l'Ammaestramento Spirituale per mostrare loro l'Amore e la Veggenza, che 
ci mette nel Regno. Vediamo il Piano di Cristo che dopo aver preso la Sposa, 
opera attraverso i Due Testimoni con i 144.000, insegnando loro che la Legge è 
legata all'Amore della Redenzione. 
Quindi Giuseppe è il Rappresentante di Cristo, che ha aggiunto in Sé i Due Rami, 
i 144.000 e la Sposa Gentile, la Doppia Benedizione.  

Se continuassimo in questi esempi e nei seguenti, chi sà quanti aspetti potremmo 
collegare, questo dimostra che la Rivelazione della Parola è Crescente. 
 
Palermo, 19/11/2016 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 
          Zanca Piero 

 
Ultimo aggiornamento 17/10/2017 


